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2018 poderá ser sem reajustes aos servidores do Estado
http://www.acusticafm.com.br/noticias/11917/2018-podera-ser-sem-reajustes-aos-servidores-do-estado.html

O governo José Ivo Sartori (PMDB) projeta ingressar no último ano do seu governo, em 2018, sem oferecer qualquer reajuste aos

servidores públicos estaduais. De acordo com o orçamento para o ano que vem, que começou a ser elaborado nessa terça-feira (25)

pela Secretaria de Planejamento, Governança e Gestão (SPGG), as projeções seguirão as bases reais de receitas e de despesas,

"mantendo o compromisso do governo com o ajuste das contas públicas", segundo nota publicada no site do governo estadual. Um

evento marcou a abertura da Semana do Orçamento, nessa terça, do qual participaram mais de 200 técnicos de todas as secretarias e

órgãos do governo. O Orçamento prevê todas as despesas do Estado para o ano de 2018 e estima as receitas que de fato poderá

contar para financiar os gastos. Durante o evento, o secretário de Planejamento, Carlos Búrigo, afirmou que "todos temos que perder

um pouco para conseguirmos equilibrar as finanças". De acordo com ele, as despesas de custeio serão mantidas no mesmo patamar

de 2017 e as despesas de pessoal terão reajuste de 3% (apenas crescimento vegetativo da folha) em relação ao mesmo ano.
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Concessão do Salgado Filho
http://www.affonsoritter.com.br/Controle?Comando=VisualizarNoticia&ID=82093

O contrato que vai permitir a concessão do Aeroporto Internacional Salgado Filho, em Porto Alegre, à iniciativa privada será

assinado nesta quinta-feira (26), em Brasília. A cerimônia está prevista para 11h, no Palácio do Planalto, com a presença do

presidente da República, Michel Temer, e do governador do Estado, José Ivo Sartori. Além de Porto Alegre, serão assinados

contratos para concessão dos terminais de Fortaleza, Salvador e Florianópolis. No caso da capital gaúcha, a responsável por

administrar o aeroporto será a alemã Fraport ? que assumirá o terminal por 25 anos. O leilão que definiu a empresa vencedora foi

realizado em março. A mesma empresa também administrará o Aeroporto Internacional de Fortaleza. À frente do Salgado Filho, a

Fraport já anunciou que sua prioridade será a ampliação da pista doa aeroporto em 920 metros, chegando a 3,2 quilômetros de

extensão total. A empresa também terá que concluir a ampliação do terminal de passageiros e construir novo prédio-estacionamento.
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Câmara Árabe prepara novidades
http://www.anba.com.br//noticia_especiais.kmf?cod=21875746

Ao completar 65 anos, entidade busca inovação, reforça diplomacia econômica, oferece novos serviços e amplia número de eventos
para aprofundar as relações do Brasil com os países árabes.

São Paulo - No ano em que completou 65 anos (em 02 de julho), a Câmara de Comércio Árabe Brasileira prepara uma série de

novidades para seus associados, clientes e parceiros. Aliás, 2017 já começou com novidades, como a eleição de um novo presidente

em janeiro e a inauguração de uma nova sede em abril, na capital paulista. 

 

 

 

 



 Rodrigo Rodrigues 

 

 Rubens Hannun: inovação é a ordem do dia 

 "Estamos nos preparando para um futuro muito promissor, porém, imprevisível, não só para a Câmara, mas para todos os setores",

disse o presidente da entidade, Rubens Hannun. "Estamos preparando nossa equipe para isso. Ela é muito profissional, está motivada

e tem esta visão de futuro, o que implica sair da zona de conforto." 

 

 Hannun ressaltou que o trabalho dos profissionais da Câmara inclui a busca por inovação e a agregação de valor aos serviços que

ela presta. 

 

 Nesse sentido, uma das iniciativas a serem implementadas é a associação de empresas do mundo árabe. Embora a entidade auxilie

empresários árabes na realização de negócios no Brasil, seu quadro de associados é composto exclusivamente por brasileiros. 

 

 Para Hannun, este é um dos instrumentos para fazer avançar as relações bilaterais, colocar todas empresas dos dois lados dentro do

mesmo "clube" e cruzar as demandas complementares. "Há um mercado [conjunto] de potencial fantástico, o mercado interno

[brasileiro], que hoje está mais fraco, e o mercado árabe, que é forte e comprador. Vamos ver como concretizar este potencial",

afirmou Hannun. 

 

 Parte deste trabalho, segundo ele, a Câmara já fez ao conscientizar empresários brasileiros que o mercado árabe representa um bloco

e, portanto, um mercado muito maior do que cada país da região individualmente. Juntas, as nações árabes do Oriente Médio e Norte

da África têm mais de 390 milhões de habitantes e um Produto Interno Bruto (PIB) de US$ 6,45 trilhões em paridade de poder de

compra. 

 

 

 

 

 Rodrigo Rodrigues 

 

 Michel Aalaby (esq.) cumprimenta convidados na inauguração da nova sede 

 Segundo o diretor-geral da entidade, Michel Alaby, para atrair associados árabes, a ideia é dar apoio a estes empresários nos

negócios com o Brasil por meio do fornecimento de informações sobre empresas brasileiras e sobre os procedimentos comerciais,

estatísticas de mercado, suporte logístico em viagens ao País, além da designação de um profissional da Câmara para auxiliar nos

contatos de negócios. 

 

 Hannun acrescentou que a Câmara Árabe vai reforçar sua "diplomacia econômica, ou seja, realizar ações que incentivem

diretamente os negócios, mas também indiretamente, como eventos de intercâmbio cultural, social e esportivo. "A diplomacia

econômica vê o comércio, mas vê também tudo o que está a sua volta, como as relações culturais, sociais e esportivas, por exemplo,

que têm o comércio como consequência. Por isso investimos nestas áreas", observou. 

 

 Hannun avalia que o reforço da "marca Brasil" pode ajudar na exploração do potencial do mercado, ou seja, fixar na cabeça dos

consumidores estrangeiros que os produtos feitos no País representam garantia de características como qualidade e preço

competitivo. "Temos que trabalhar isso no mundo árabe", declarou o presidente. 

 

 Outra iniciativa planejada pela Câmara Árabe, segundo Hannun, é a realização de uma pesquisa com empresas que atuam no

comércio entre o Brasil e os países árabes para saber quais são suas principais demandas e daí elaborar novas ações. 

 

 Nova sede 

 



 A nova sede da entidade já serve em parte a estes propósitos. Localizadas na Avenida Paulista, as amplas instalações permitem a

realização de uma série de atividades, como palestras, seminários, reuniões, rodadas de negócios, exposições de produtos,

apresentações culturais, eventos sociais, entre outras. 

 

 

 

 

 Rodrigo Rodrigues 

 

 Yazigi (dir.): novo espaço está de acordo com a importância da Câmara 

 De acordo com o ex-presidente da Câmara Árabe e atual presidente do conselho da entidade, Walid Yazigi, a antiga sede, quando

foi inaugurada em 1966, ocupava apenas uma sala, também na Avenida Paulista. Conforme a entidade e seu quadro de funcionários

foram crescendo, novas unidades foram adquiridas no mesmo prédio, "mas sem o merecido planejamento". 

 

 "Tendo disponibilidade de caixa, a Câmara comprou dois andares no prédio em frente [à antiga sede] e neles instalamos uma sede

com ocupação já racionalizada", disse Yazigi sobre as instalações inauguradas em 2017. "Tínhamos uma área de construção folgada

para um novo planejamento", acrescentou. 

 

 O novo espaço foi concebido pelo arquiteto Ruy Ohtake, o mesmo que projetou o prédio onde a entidade se encontra agora. "Hoje

as instalações estão à altura da grandiosidade da Câmara Árabe", destacou Yazigi. 

 

 Para Hannun, a realização de eventos nas dependências da instituição irá ressaltar seu papel na promoção do comércio e das

relações do Brasil com os países árabes em geral, pois tais atividades vão reunir no mesmo espaço os protagonistas do intercâmbio

bilateral, como diplomatas, representantes de governos e empresários. "Com estes eventos, as relações tendem a crescer, e não só o

comércio", observou. 

 

 Ações 

 

 Um dos objetivos da Câmara atualmente é ampliar as exportações de países árabes para o Brasil, e as ações planejadas pela entidade

levam isso em consideração. "A primeira intenção da Câmara foi a exportação, mas depois surgiu o viés da importação. Eu creio que

esta é a única câmara de comércio que faz estes dois caminhos [de promoção tanto das exportações como das importações]",

comentou a diretora da área cultural da entidade, Sílvia Antibas, historiadora e autora de um livro sobre a organização, lançado em

comemoração aos seus 60 anos. 

 

 

 

 

 Alexandre Rocha/ANBA 

 

 Alzeben (C) conversa com o governador Ivo Sartori (D) em visita recente ao RS 

 Esta é uma demanda importante dos parceiros árabes da Câmara. O decano do Conselho dos Embaixadores Árabes no Brasil e

embaixador da Palestina, Ibrahim Alzeben, quer ver cada vez mais promoção de produtos árabes no Brasil. "Precisamos trabalhar

mais para isto e também para a realização de investimentos entre ambas as partes", disse o diplomata. "Há um potencial enorme de

lado a lado", afirmou. 

 

 Para tanto, Alzeben defende a realização de missões comerciais e governamentais do Brasil aos países árabes e vice-versa, e um

trabalho junto ao governo brasileiro no sentido de sensibilizá-lo a assinar acordos de proteção de investimentos e para evitar



bitributação com nações do Oriente Médio e Norte da África. 

 

 Hannun destacou que a promoção de investimentos recíprocos é uma das tarefas da Câmara Árabe. "Vamos promover os

investimentos entre os países, estamos trabalhando nisso", afirmou. 

 

 Para este segundo semestre, a Câmara programou uma série de ações para fortalecer as relações econômicas entre o Brasil e os

árabes, algumas inéditas e outras já tradicionais. Destaque para os festivais de produtos brasileiros que serão realizados no shopping

Yas Mall, em Abu Dhabi, e na rede de supermercados Panda, na Arábia Saudita. "Vamos ampliar o conceito de 'semana do Brasil'

em supermercados, não só para alimentos, mas para bens de consumo em geral", informou Alaby. No passado, a entidade organizou

ações do gênero junto a varejistas do Kuwait e do Egito. 

 

 

 

 

 Alexandre Rocha/ANBA 

 

 Missão do Ministério da Agricultura ao Golfo em maio teve forte apoio da Câmara 

 Na outra mão, a instituição espera receber no Brasil missões de Ras Al Khaimah, nos Emirados Árabes Unidos, do Catar, do Centro

de Desenvolvimento da Economia Islâmica de Dubai, para divulgar os "seis pilares" da "economia halal" - que é regida por tradições

muçulmanas -, e será realizado um seminário sobre o acordo de livre comércio Mercosul-Egito, que entra em vigor este ano. "Vamos

explorar as oportunidades a partir do acordo", observou Alaby. 

 

 Está prevista também a realização de uma missão comercial brasileira ao Egito, Jordânia, Tunísia e Mauritânia, para empresários

interessados em exportar e importar produtos e serviços, e outra para os sete emirados que compõem os Emirados Árabes Unidos.

No calendário está ainda a participação na feira do ramo de construção Big 5, em Dubai, no final do ano, entre outras ações. "O

mercado interno continua em recessão, então estas são oportunidades de buscar mercados fora", observou Alaby. 

 

 A Câmara Árabe é hoje considerada uma referência da promoção das relações do Brasil com as nações árabes por representantes de

governos, diplomatas e empresários, mas isso não ocorreu da noite para o dia. Clique aqui para conhecer um pouco desta história.
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Comissão do Mercosul atua na busca de soluções para problemas
cotidianos da zona de fronteira do RS
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/310573/language/pt-BR/Default.aspx

No primeiro semestre de 2017 extensa pauta movimentou o trabalho dos deputados da Comissão do Mercosul e Assuntos

Internacionais da Assembleia Legislativa. Os parlamentares se reuniram no Palácio Farroupilha em 10 oportunidades. Além disso,

eles tiveram encontros com autoridades dos países do bloco platino, em Brasília, na região de Misiones (AR) e em Foz do Iguaçu

(PR). 

 

 

Preocupados em mobilizar as autoridades públicas e políticas do Brasil, da Argentina, do Uruguai e do Chile para a integração das

regiões fronteiriças, os parlamentares gaúchos debateram e atuaram para a união das forças policiais de fiscalização e combate aos

crimes que circulam pelas fronteiras; na implantação das lojas francas nas cidades gêmeas, na integração das aduanas, na construção

de uma nova ponte internacional, na binacionalização do aeroporto de Rivera (UR) e o uso compartilhado das estruturas de



transporte, saúde e educação. 

Conforme o presidente da Comissão, deputado Frederico Antunes (PP), o desafio do trabalho é promover não apenas uma integração

comercial, mas uma área de fronteira onde as pessoas transitem em segurança e tenham seus direitos garantidos. "Precisamos

formalizar soluções alinhadas entre os países, para antigos e novos problemas", ressaltou. Frederico Antunes salienta que a

integração da área de fronteira implica em um trânsito intenso de pessoas, de serviços e mercadorias que convivem com diferentes

sistemas legais, políticos, monetários, de segurança e de proteção social. "Precisamos pensar a zona de fronteira como união entre

comunidades, e não como linha de separação entre países", afirma. 

Foz do Iguaçu 

Aproveitando a realização da XXI Conferência Nacional da Unale em Foz do Iguaçu (PR), no dia sete de junho, a comissão do

Mercosul promoveu, em evento paralelo, o debate a respeito do andamento da regulamentação da Lei dos Free Shops em Cidades

Gêmeas de Fronteira. A reunião contou também com a participação efetiva do Parlamento do Sul (Parlasul), de outras comissões do

Mercosul e Assuntos Internacionais de Assembleias Legislativas e do Grupo de Trabalho Pró implantação de Free Shops nas cidades

gêmeas de Fronteira. 

Ainda na cidade paranaense, em reunião da União de Parlamentares Sul Americanos e do Mercosul (UPM), foi tratado do decreto do

governo uruguaio que proíbe a entrada da de erva-mate brasileira no território daquele país. O procedimento adotado pelos

uruguaios, também foi tratado em reunião ordinária no dia 24 de maio, por sugestão do deputado Luiz Fernando Mainardi (PT). 

Missão argentina 

Em março, os deputados Frederico Antunes, Zilá Breitenbach (PSDB) e Luiz Fernando Mainardi, acompanharam o governador José

Ivo Sartori em missão do governo gaúcho às províncias de Mendonza e Misiones, na Argentina. Lá, presenciaram o ato de assinatura

de acordo bilateral que trata de cooperação nas áreas de turismo, meio ambiente, desenvolvimento econômico, segurança, agricultura

e saúde. 

Segundo semestre 

Para o segundo semestre deste ano a comissão do Mercosul tem agendada a realização de audiências públicas para tratar do

regramento de vendas de terras brasileiras para estrangeiros, especialmente na área considerada Faixa de Fronteira. 

Por sugestão do vice-presidente, deputado João Fischer (PP), o colegiado deverá realizar seminário em Porto Alegre para debater a

evolução das tratativas e obras para a consolidação do corredor bioceânico entre os portos de Coquimbo (CHI) e Rio Grande (RS).  

Ainda devem ocorrer audiências públicas para tratar das Carteiras Vicinais Fronteiriças; para debater a integração entre os órgãos de

fronteira do Brasil e da Argentina na divisa entre as cidades de Uruguaiana, no Brasil e Paso de Los Libres, na Argentina; para

examinar o que há de integração entre as cidades gêmeas de fronteira no Rio Grande do Sul, no que diz respeito às áreas da Saúde,

Educação e Transportes e sobre o andamento dos estudos visando a retomada dos voos regionais no Aeroporto Internacional de

Rivera (UR). 

Sobre a Comissão 

A Comissão Mista Permanente do Mercosul e Assuntos Internacionais destina-se a apreciar assuntos relativos ao Mercado Comum

do Sul e a outros países sul-americanos e funciona na forma de Comissão Mista, em conjunto com uma ou mais Comissões Técnicas

Permanentes, conforme a competência das envolvidas e o tema abordado. As reuniões ordinárias acontecem às quartas-feiras a partir

das 11 horas na sala Maurício Cardoso, 4º andar do Palácio Farroupilha. 

A Comissão é integrada pelos deputados titulares Frederico Antunes (PP), presidente, João Fischer (PP), vice-presidente, Liziane

Bayer (PSB), Zilá Breitenbach (PSDB), Álvaro Boessio, Ciro Simoni (PDT), Gilberto Capoani (PMDB), Gilmar Sossella (PDT),

Juliano Roso (PCdoB), Luiz Fernando Mainardi (PT), Maurício Dziendricki (PTB) e Nelsinho Metalúrgico (PT) (titulares); Manuela

D Ávila (PCdoB), Stela Farias (PT), Catarina Paladini (PSB), Eduardo Loureiro (PDT), Edson Brum (PMDB), Enio Bacci (PDT),

Gabriel Souza (PMDB), Jeferson Fernandes (PT), Lucas Redecker (PSDB), Luis Augusto Lara (PTB), Marcel van Hattem (PP) e

Sergio Turra (PP) (suplentes). 

Para mais informações visite a página da Comissão.
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Imigrantes enfrentam violência, xenofobia e racismo no RS
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/310635/language/pt-BR/Default.aspx

“Vim para o Brasil, como todos os senegaleses, porque queremos uma vida melhor. Nós sofremos porque aprendemos que temos

que cuidar da nossa família. Mas lá não conseguimos. Vim com tudo certo, documentos. Fui para Caxias do Sul, mas lá sofri

discriminação. Eles falavam: dá peso para ele; ele é negro, não cansa; é o serviço que ele pode fazer. Mas eu posso mais do que isso.

Quando entendi que era racismo saí e hoje sou vendedor nas ruas de Porto Alegre. Nós trazemos junto as características do nosso

país. Nós sabemos vender”. Assim começou o depoimento de Omar Diongne, senegalês que participou da reunião promovida pela

Frente Parlamentar de Acompanhamento e Solidariedade aos Imigrantes e Refugiados do RS, para tomar providências efetivas

contra o que vem sendo registrado em várias cidades do Estado, envolvendo os imigrantes.

 

 De acordo com o presidente da Frente, deputado Nelsinho Metalúrgico (PT), várias ações vem sendo realizadas pelo poder público

com abordagens truculentas, violentas e muitas vezes com falas racistas que buscam impedir o trabalho de vendedores ambulantes

senegaleses e haitianos.

 

Claudia Aguiar Soares, da Associação de Senegaleses de Novo Hamburgo e São Leopoldo, relatou que mesmo tendo orientado que

os imigrantes formalizassem o registro de Micro Empreendedor Individual (MEI), exigido pelas administrações, eles não conseguem

se estabelecer. Algumas mercadorias apreendidas, mesmo após apresentação de Nota Fiscal comprovando que não são de origem

ilegal, não foram devolvidas. “Nós não podemos falar nosso dialeto entre nós mesmos. Não sabemos ainda todo português e às vezes

falamos nossa língua para ajudar um e outro. Mas em Novo Hamburgo nós somos proibidos. E sofremos porque não deixam a gente

vender. Procuramos a prefeitura para fazer acordo, organizar nosso trabalho e ficar bom para todo mundo. Mas não nos ouviu. Não

querem falar com nós”, relatou o senegalês Mossamba Berguer, que tenta se estabelecer em Novo Hamburgo.

 

Em Esteio, a regulamentação para que os imigrantes possam trabalhar como ambulantes demora meses, enquanto para outras

pessoas pode estar pronta em menos de uma semana. Foi a denúncia relatada pela representante da Akanni- Instituto de Pesquisa e

Assessoramento, Reginete Bispo, após ouvir reclamações sobre isso, em reunião pública, realizada nesta semana naquela cidade.

 

Presnor Joseph, haitiano, emocionou a todos quando relatou o racismo que enfrentou ao procurar emprego. “Soube de uma vaga de

trabalho e levei minha carteira. Quando cheguei lá me disseram: Não, você é haitiano e só pode trabalhar com limpeza. Porque? Eu

perguntei. Tenho condições de contribuir com muito mais. Tenho formação. E ouvi: Não, para vocês só a limpeza. Saí muito triste.

Nunca mais vou esquecer este dia. Além disso, pagamos caro o aluguel. Uma sala que é a mesma coisa que um lugar para animal.

Não podemos viver assim. Nós haitianos viemos aqui porque fugimos da destruição que o terremoto provocou”.

 

O deputado Nelsinho Metalúrgico solicitou, como encaminhamento principal, que as denúncias feitas durante a reunião por haitianos

e senegaleses sejam acolhidas pelo Ministério Público Federal, representado pela Dra Manuela Nedeff, e a Defensoria Pública

Estadual, representada por Mariana Ceppellari, tomem formalmente as medidas cabíveis e tornem público estas ações, para que as

instituições responsáveis por tais atos sejam punidas e constrangidas. Desta forma estará se trabalhando para que efetivamente estas

situações não voltem a se repetir. "Nosso país é partícipe de vários acordos internacionais de acolhimento aos imigrantes. Na medida

em que concede o visto para estes cidadãos, ele passa a ter direito de trabalho, moradia, atendimento de saúde, tanto quanto os

brasileiros. Negar ou dificultar estes acessos, é impedir dignidade para os imigrantes", afirmou deputado.

 

Os demais encaminhamentos da reunião foram: - Organização de palestra do Demhab sobre a possibilidade de formação de

cooperativas habitacionais entre os imigrantes (moradia adequada foi um dos problemas apontados como urgentes de serem

resolvidos). - A sensibilização de gestores públicos sobre o tema e as leis referentes. - Esforço conjunto de todos os envolvidos com

o tema no sentido de reunir na Audiência Pública a ser realizada dia 11 de agosto, na AL-RS (que vai discutir a nova lei de migração

e o marco regulatório) o maior número possível de instituições públicas (Famurs, Brigada Militar, Polícia Civil, Secretaria da

Justiça, segurança e Direitos Humanos do RS) para que todos sejam conhecedores das novas regras, e do papel do estado na inclusão

dos imigrantes na sociedade gaúcha.

 



 Entre os participantes da reunião estavam ainda representantes do Ministério Público Federal, Defensoria Pública da União,

Defensoria Pública do Estado, OAB/RS, Fórum Permanente de Mobilidade Humana do RS, Cibai Migrações-Centro Ítalo-Brasileiro

de Assistência e Instrução às Migrações, GAIRE- Grupo de Assessoria a Imigrantes e a Refugiados/UFRGS, Centro Islâmico da

Grande Porto Alegre, Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (FGTAS), Demhab (Departamento Municipal de Habitação de

Porto Alegre, e o vereador presidente da Comissão de Serviços Públicos e Direitos Humanos de Esteio Márcio Alemão e vários

imigrantes.
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Prédio que abrigou Lanceiros Negros será destinado à Defesa e à
Casa Civil
http://www.brasil247.com/pt/247/rs247/308345/Prédio-que-abrigou-Lanceiros-Negros-será-destinado-à-Defesa-e-à-Casa-Civil.htm

Sul 21 - O prédio que abrigou a Ocupação Lanceiros Negros por 19 meses, na esquina das ruas General Câmara e Andrade Neves,

no centro de Porto Alegre, será destinado pelo Estado para a Defesa Civil e para setores da Casa Civil. Segundo nota da assessoria

de Comunicação da Casa Civil, o prédio já estava sendo recuperado para esta finalidade e “oferece risco por ser histórico e

impróprio para habitação”. O governo não informou quando a Defesa Civil e setores da Casa Civil começarão a funcionar no

edifício.

Ainda segundo a Casa Civil, “foram feitas sucessivas mediações e esgotadas todas as alternativas de resolução consensual de

conflito ao longo de um ano e meio, na presença de representantes do Departamento Municipal de Habitação (Demhab), seja perante

o Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania (Cejusc) ou no Centro de Conciliação e Mediação da PGE/RS”.

Nas negociações, acrescenta o órgão do governo do Estado, “foi ofertado abrigo e atendimento social no Vida Centro Humanístico

no bairro Sarandi, caminhões e ônibus de transporte, com apoio do Corpo de Bombeiros, Conselho Tutelar e Samu. Toda a ação da

Brigada Militar ocorreu no sentido de desobstruir o acesso ao local e cumprir a decisão judicial”.

Além da Brigada Militar, que vigia o prédio 24 horas desde a desocupação, em 14 de junho, seguranças privados têm estado no local

nos últimos dias.
 

26/07/2017 | Brasil de Fato | brasildefato.com.br | Geral

Privatização total do setor elétrico pode trazer tarifaço
https://brasildefato.com.br/2017/07/26/privatizacao-total-do-setor-eletrico-pode-trazer-tarifaco/

O Ministério de Minas e Energia emitiu a Nota Técnica nº 5/2017, propondo alterações das normas que regem o setor elétrico

brasileiro, com o objetivo declarado de "aprimoramento do marco legal" desse setor. Esse "aprimoramento", porém, pode levar a

uma mudança radical, de orientação ultraliberal, do funcionamento do sistema elétrico do país como um todo. "O centro desse novo

modelo é o conceito de que a energia elétrica é uma mercadoria, uma commodity, que pode ser vendida e comprada em um mercado

livre de energia elétrica", diz o engenheiro Ronaldo Custódio, ex-diretor técnico da Eletrosul, idealizador do Atlas Eólico do Rio

Grande do Sul e professor no curso de especialização em Energias Renováveis da PUC-RS. Para os consumidores, uma das

principais consequências dessa mudança pode ser um aumento de até 6 vezes no preço pago hoje pela energia. 

As mudanças propostas na Nota Técnica, assinala Custódio, abandonam o conceito de energia elétrica como serviço e bem público e

alteram o atual modelo, implantado pela lei 10.848/2004 e estruturado em torno de três eixos: universalização, modicidade tarifária e

garantia de suprimento. "Neste modelo, a energia elétrica é um bem público regulado, não existindo liberdade total de compra e

venda. Até existe um mercado livre de energia, mas, majoritariamente, o modelo é regulado, com preços definidos pelo setor

público. As medidas previstas na nota técnica objetivam a ampliação e consolidação do mercado livre. Será possível, entre outras

coisas, especular com o preço e a oferta da energia. Esse novo modelo proposto coloca em risco a segurança energética do país",

alerta o engenheiro que trabalha no setor elétrico há 30 anos. 



As propostas de "aprimoramento do marco legal" propõem a criação de um ambiente especulativo para o comércio de energia, com a

formação de uma bolsa de energia, com total liberdade de definição de preços pelos agentes operadores. Isso significa, observa ainda

Ronaldo Custódio, que a operação do sistema elétrico passará a se dar pelo preço e não mais pelo custo, o que permitirá que a

especulação de preço afete a operação de todo sistema energético. 

"Uma coisa é você especular com a venda de uma mercadoria qualquer, como o sabonete, por exemplo. Como é que você consegue

maximizar o preço de um produto no mercado capitalista? Tendo equilíbrio entre oferta e demanda. Se eu tiver muita oferta, o preço

cai. No setor da energia, isso é um perigo, pois esse equilíbrio implica o que alguns economistas chamam de escassez relativa. Você

consegue o preço máximo quando há um princípio de escassez, sem ainda faltar o produto, mas no limite disso acontecer. Nesta

situação, você tem o ganho máximo com aquele produto. Mas uma coisa é faltar sabonete no mercado, outra, bem diferente, é faltar

energia". 

Preço ao consumidor pode aumentar de 5 a 6 vezes 

O mercado, lembra o engenheiro, tentou implantar esse modelo do país na década de 90, mas esse processo foi interrompido pelo

governo Lula. "Lula não rompeu com os contratos existentes, mas reestruturou todo o setor, mantendo um mercado livre pequeno,

sem perder de vista o fundamento de que a energia é um bem e um serviço público que, portanto, precisa ser regulado pelo Estado.

Segundo esse novo modelo, proposto na Nota Técnica, o mercado passaria a regular tudo e a estimular a especulação por meio da

criação de uma bolsa de energia. Neste conceito, está embutida ainda a proposta de privatização de todas as empresas públicas do

setor e também das usinas que tiveram suas concessões renovadas há pouco tempo. A ideia é vender e dar liberdade de definição de

preço para os novos donos das usinas, o que pode aumentar de 5 a 6 vezes o preço pago hoje pelo consumidor. Esse preço, que hoje

é da ordem de 40 megawatt-hora, poderá passar para algo entre 200 e 250 megawatt-hora. Quem vai ganhar com isso? O dono da

usina. Quem pagará? O consumidor de energia". 

A nota técnica foi colocada em audiência pública que já está aberta a contribuições e que será encerrada no dia 4 de agosto. A partir

dessa audiência será elaborada uma proposta ao Congresso Nacional, provavelmente por meio de uma Medida Provisória, prevê

Custódio. "A ideia é estimular a participação de movimentos sociais e da população em geral nesta audiência pública que até prevê

pouco tempo de debate pela profundidade da mudança. Quem está participando desse debate hoje são, basicamente, empresas do

mercado de energia. Mas as alterações propostas vão além do mercado de energia, interessando diretamente a sociedade como um

todo". 

"Privatização é o carro-chefe deste modelo" 

Na avaliação de Ronaldo Custódio, os projetos do governo José Ivo Sartori (PMDB) para privatizar todas as empresas públicas de

energia do Rio Grande do Sul se inserem dentro da lógica deste novo modelo que está sendo proposto. "Há um alinhamento

ideológico neste sentido e a privatização é o carro chefe desse modelo". Nos últimos anos, assinala ainda o engenheiro, a presença

do capital internacional (especialmente chinês) no setor elétrico brasileiro vem crescendo muito. "Até aqui, porém, tivemos a

presença do Estado, regulando o setor. Neste modelo, as estatais cumprem a função de regular os preços e a competição. Ao se

retirar as estatais do mercado e se dar total liberdade de preço, abrem-se as portas para a instalação de um ambiente especulativo". 

O que está sendo proposto agora, resume, significa o fim da política energética de Estado no Brasil, que passaria a ser gerida

totalmente pelo setor privado.  "A política energética passará a ser uma política privada. As empresas privadas que operam no

mercado é que decidirão os rumos do país. A Câmara de Comercialização de Energia Elétrica assumirá a gestão de todos os

contratos e do sistema de transmissão no Brasil. O que eu e vários especialistas avaliam que irá acontecer é o aumento do preço da

energia e do risco de déficit, pois o Estado perderá a capacidade de controle". 

Nenhum país adotou um modelo como este, acrescenta Custódio, nem os Estados Unidos, que têm mecanismos de regulação de

preços. "Na década de 90, eles tentaram liberar o mercado, mas depois da grande crise que ocorreu na Califórnia eles deram uma

segurada. Na Argentina, há um modelo um pouco parecido com esse que querem implantar aqui no Brasil e veja a crise energética

do país. Onde se tentou implementá-lo no mundo, a experiência foi mal sucedida. Mas, no nível em que está sendo proposto agora

aqui, não conheço nenhum caso". 



Resumo de algumas das principais medidas propostas para o setor elétrico 

Liberdade total de compra e venda de energia. implantação do mercado livre total, com consolidação prevista até 2028. 

Criação de um ambiente especulativo para o comércio de energia, com a formação de uma bolsa de energia e total liberdade de

preço. 

Operação do sistema elétrico pelo preço, e não mais pelo custo. Especulação de preço pode afetar a operação e alterar a programação

energética. 

Extinção do Mecanismo de Realocação de Energia (MRE). A energia secundária das usinas hidrelétricas, que hoje pertence ao

sistema e é usada para a otimização energética, passará a ser uma mercadoria comercializada pelo agente privado. 

Fortalecimento da Câmara de Comercialização de Energia Elétrica (CCEE), ambiente controlado pelos agentes de mercado. Todos

os contratos e a gestão do mercado serão centralizados na CCEE. 

Privatização das estatais, com incentivo financeiro para sua agilização, até 2019. 

Fim dos incentivos, a partir de 2030, às fontes alternativas de energia (eólica, solar, biomassa, etc.) 

Edição: Sul 21
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Professora da ETEC tem trabalho aprovado por Universidade de
Portugal
http://www.cangucuonline.com.br/noticia/professora-da-etec-tem-trabalho-aprovado-por-universidade-de-portugal

Uma professora da Escola Técnica Estadual de Canguçu (ETEC) comemora o fato de ter o trabalho aprovado por uma das mais

conceituadas universidades do mundo: a Universidade do Porto, de Portugal. 

Aluna de Mestrado em Ciências, do Instituto Politécnico de Bragança, Geisa Portelinha Coelho conta com a orientação da

doutora Carla Guerreiro. 

Baseada em teorias cognitivistas, a professora das disciplinas de Português, Literatura e Língua Inglesa da ETEC buscou aproximar

os conhecimentos de vida dos jovens alunos às obras literárias. Isso, no entanto, não foi o suficiente para motivá-los. A educadora,

então, optou por oferecer momentos em que os alunos fossem envolvidos pelos aspectos sensoriais durante a leitura. 

Por este motivo, ela escolheu as obras regionalistas de João Simões Lopes Neto, que reportam à sociogênese gaúcha, as quais foram

lidas em ambiente natural, aproximado aos descritos nos textos, buscando a aprendizagem significativa dos alunos. 

- Comecei por obras que os colocassem como parte do mundo da leitura e logo eles pediram textos semelhantes. Os contos nos

motivam porque, por meio deles, comentamos sobre as paisagens em que os alunos vivem; a geografia, por onde circulam e

desenvolvem atividades agropastoris; a biologia da fauna e da flora, aspectos que os estimularam a ingressar no curso; o folclore e as

artes que praticam, as danças, músicas, poemetos, crenças (empirismo), culinária; a religiosidade; os sobrenomes, que os remetem à

história da sua origem no mundo e, aí, falamos de autores importantes e da história daquele lugar - detalha. 

O trabalho tem continuidade nas disciplinas de Língua Portuguesa e Literatura. 

-  Como resultado, foi observada uma elevação nos indicadores do nível de leitura e de rendimento escolar, além da baixa evasão

escolar dos sujeitos do curso pesquisados - avalia a professora. 



Geisa divide a felicidade em ter o trabalho aprovado em Portugal com o sentimento de agradecimento à orientadora Carla Guerreiro.

É ela quem irá apresentá-lo em solo português. A canguçuense afirma que não será possível viajar para apresentar a própria obra

devido à falta de apoio financeiro do Governo do Estado, que, segundo ela, não valoriza a formação dos professores. 

A canguçuense frequentou o Instituto Politécnico de Bragança e voltará à Portugal em 2018 para complementar os estudos. Por este

motivo, uma nova viagem, agora em 2017, tornou-se inviável financeiramente. 

 

 Informações: Canguçu On Line (www.cangucuonline.com.br)
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Prefeitura aguarda confirmação de reunião com governador do
Estado nesta semana
http://www.radiocaxias.com.br/noticias/prefeitura-aguarda-confirmacao-de-reuniao-com-governador-do-estado-nesta-semana-78789

Esperada de forma ansiosa pelo núcleo da administração municipal, a audiência entre o prefeito de Caxias do Sul, Daniel Guerra

(PRB), e o governador do Estado, José Ivo Sartori (PMDB), deve ser confirmada nesta semana. Pelo menos, esta é a expectativa do

chefe de Gabinete do prefeito, Júlio César Freitas da Rosa, que articulada há 10 dias o encontro com o Palácio Piratini.  

 

 Segundo ele, diversos assuntos devem compor a pauta, abrangendo áreas como saúde, educação, infraestrutura e segurança pública.

Júlio ressalta que o prefeito quer exigir que Sartori cumpra com obrigações como gestor do Estado, investindo o que lhe é de

competência.  

 

 Ele ressalta que o Município está falido e que não tem como arcar com investimentos que, por lei, são de exclusividade de outro

ente federativo. Cita, como exemplo, o abastecimento de viaturas da Brigada Militar, Polícia Civil e Susepe, transporte escolar,

reparos em rodovias e ampliação de recursos para a rede hospitalar.  

 

 A outorga do Aeroporto Regional Hugo Cantergiani e detalhes sobre a construção do Aeroporto de Vila Oliva também devem ser

discutidos na reunião entre Guerra e Sartori. Segundo o chefe de Gabinete, a assessoria do governador quer fechar a agenda já para

os próximos dias.  

 Departamento de Jornalismo
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Prefeito Daniel Guerra convida vereadores para reunião sobre
demandas do Município
http://www.radiocaxias.com.br/noticias/prefeito-daniel-guerra-convida-vereadores-para-reuniao-sobre-demandas-do-municipio-78791

Com o objetivo de debater pautas importantes para a cidade, muitas das quais dependem de recursos ou viabilidade por parte do

Governo do Estado, o prefeito de Caxias do Sul, Daniel Guerra (PRB), convidou os vereadores para reunião na próxima sexta-feira

(28). Os parlamentares foram convocados por meio de correspondência para comparecerem ao Salão Nobre do Centro

Administrativo, às 10h. 

 

 De acordo com o secretário de Governo, Luiz Eduardo da Silva Caetano, o encontro busca que as pautas sejam alinhadas entre

Executivo e Legislativo para que os encaminhamentos possam ser direcionados ao governo estadual. Repasses na área da saúde e o

aeroporto estarão entre os assuntos abordados. 

 

 O titular da pasta afirma que algumas demandas são obrigação do Estado e não vêm sendo cumpridas. Ele diz entender a situação



enfrentada, mas diz ser necessária a união e a busca por soluções. Luiz Eduardo ressalta a importância da ligação entre os poderes

visando o bem da cidade. 

 

 O secretário lembra que outra reunião do prefeito com os parlamentares aconteceu ainda no primeiro trimestre. Ele espera grande

adesão por parte dos vereadores para contar com uma maior força junto ao governo estadual. 

 Departamento de Jornalismo
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Estado prorroga a redução de base de cálculo para monitoramento e
rastreamento de veículo 
http://www.contabeis.com.br/legislacao/1980079/decreto-536512017/

Decreto-RS 53651/2017 data: 26/07/2017 - 12 acessos

DECRETO 52.651, DE 25-7-2017 (DO-RS DE 26-7-2017) 

 REGULAMENTO - Alteração     

 Estado prorroga a redução de base de cálculo para monitoramento e rastreamento de veículo Esta alteração do Decreto 37.699/97,

prorroga a redução da base de cálculo do ICMS no serviço de comunicação na modalidade de monitoramento e rastreamento de

veículo e carga, para manter a determinação de que a base de cálculo deve corresponder ao percentual de 20%, até 31-7-2020 e 48%,

a partir de 1-8-2020. 

 O GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 82, inciso V, da

Constituição do Estado, D E C R E T A: Art. 1º -  Com fundamento no disposto no Convênio ICMS 139/06, ratificado nos termos da

Lei Complementar nº 24, de 07/01/75, conforme Ato Declaratório CONFAZ nº 02/07, publicado no Diário Oficial da União de

08/01/07, fica introduzida a seguinte alteração no Regulamento do ICMS, aprovado pelo Decreto nº 37.699, de 26/08/97:

ALTERAÇÃO Nº 4885 - No art. 24 do Livro I, as alíneas "a" e "c" do inciso VI passam a vigorar com a seguinte redação: "a) 20%

(vinte por cento), nos períodos de 1º de março de 2014 a 31 de março de 2015 e de 1º de setembro de 2015 a 31 de julho de 2020;"

"c) 48% (quarenta e oito por cento), a partir de 1º de agosto de 2020." Art. 2º - Este Decreto entra em vigor na data de sua

publicação, produzindo efeitos a partir de 1º de agosto de 2017. 

 JOSÉ IVO SARTORI Governador do Estado
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Colégio Barbosa Rodrigues recebe R$ 210 mil para resolver
problemas de estrutura
http://www.correiogravatai.com.br/_conteudo/2017/07/noticias/regiao/2147322-colegio-barbosa-rodrigues-recebe-r-210-mil-para-resolver-problemas-d

e-estrutura.html

Divulgação/Governo do Estado 

 Obras no segundo andar devem acabar com problemas em dias de chuva Há cerca de quatro anos, a comunidade escolar do Colégio

Estadual Barbosa Rodrigues, em Gravataí, convivia com problemas na parte superior de sua infraestrutura. Em dias de chuva, salas

de aula e demais ambientes do prédio 2 eram tomados pela água, danificando instalações elétricas e comprometendo o andamento

regular das aulas. 

 

Segundo o professor e diretor, além de ex-aluno da instituição, Daniel Assunção, esta era uma demanda antiga, pela qual a escola

aguardava ansiosamente. "Por muitas vezes, o local recebeu reparos. Porém, nada concreto ou capaz de solucionar o transtorno." 

As necessidades começaram a ser atendidas a partir de março deste ano, quando começaram as obras de reforma no telhado. 



Para isso, foram investidos cerca de R$ 82 mil, valor que ainda contemplou a restauração do forro, a reparação elétrica e a

substituição da cobertura da passarela de acesso ao pátio. 

Além de cinco salas de aula, o prédio comporta laboratórios de ciências e informática, biblioteca e sala de vídeo. 

Acessibilidade e mobiliários 

Também neste ano, o colégio recebeu R$ 130 mil em melhorias na acessibilidade. A calçada de seu entorno foi completamente

remodelada com piso tátil para orientar pessoas com deficiência visual ou baixa visão. 

Já no último ano, chegaram à escola 57 conjuntos de mesas e cadeiras, dos quais 40 destinados aos alunos e o restante aos

professores. Outros 10 armários e cadeiras foram recebidos e utilizados na área administrativa. Os mobiliários foram todos

adquiridos com recursos da Consulta Popular. 

Investimentos no estado 

Em todo o estado, 400 prédios escolares estão com obras em andamento ou recentemente concluídas, em um investimento de R$ 97

milhões. 

Outros R$ 35 milhões foram aplicados na compra de 80 mil conjuntos de mesas e cadeiras para alunos e professores, além de

mobiliários e equipamentos para salas de aulas, áreas administrativas e cozinhas. Do montante, R$ 20 mil advém de um convênio

firmado entre o governo do Estado e o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE). Outros R$ 15 milhões são

oriundos da Consulta Popular. 

Em junho deste ano, mais 301 escolas foram habilitadas a receber recursos a serem aplicados em melhorias na infraestrutura, para

melhor atender aos alunos da rede de ensino do Rio Grande do Sul. Serão R$ 40,7 milhões em investimentos para reformas e

pequenas ampliações, com a renovação de empréstimo regulamentado com o Bird. 

Saiba mais sobre a escola 

- 1,2 mil alunos, divididos em três turnos. 

- Com 95 anos, é a instituição de ensino da rede pública mais antiga do Centro de Gravataí. 

- Oferece curso técnico em Administração. 

- 22 câmeras de monitoramento. 

- Tem sala para Atendimento Educacional Especializado. 

- A escola participa do Programa Escola Melhor: Sociedade Melhor.
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TCE-RS fiscalizará contratos do Estado com empresas citadas na
Lava Jato
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/2017/7/623973/TCERS-fiscalizara-contratos-do-Estado-com-empresas-citadas-na-Lava-Jato

Inspeções extraordinárias envolverão a Secretaria de Obras Públicas, Irrigação e Desenvolvimento Urbano e o Departamento
Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer),

O Tribunal de Contas do Estado (TCE-RS) decidiu na terça-feira pela abertura de inspeções extraordinárias na Secretaria Estadual

de Obras Públicas, Irrigação e Desenvolvimento Urbano e no Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer), com o



objetivo de apurar possíveis irregularidades em contratos celebrados entre esses órgãos e as empresas envolvidas na Operação Lava

Jato. 

 

As inspeções extraordinárias abrangerão os exercícios de 2009 a 2017 dos contratos que ainda não foram analisados pelo TCE. 

 

Em representação, o Ministério Público de Contas (MPC) havia identificado que a Secretaria e o Daer mantinham contratos com as

empresas envolvidas na operação, o que levou o órgão a solicitar ao TCE-RS a abertura de procedimento fiscalizatório, visando a

identificar práticas fraudulentas e lesivas aos cofres públicos.
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Sartori projeta 2018 sem reajustes aos servidores
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Politica/2017/7/623966/Sartori-projeta-2018-sem-reajustes-aos-servidores

Orçamento para o ano que vem começou a ser esboçado pelo governo nesta semana 

O governo José Ivo Sartori (PMDB) projeta ingressar no último ano do seu governo, em 2018, sem oferecer qualquer reajuste aos

servidores públicos estaduais. De acordo com o orçamento para o ano que vem, que começou a ser elaborado nessa terça pela

Secretaria de Planejamento, Governança e Gestão (SPGG), as projeções seguirão as bases reais de receitas e de despesas, "mantendo

o compromisso do governo com o ajuste das contas públicas", segundo nota publicada no site do governo estadual. 

 

Um evento marcou a abertura da Semana do Orçamento, nessa terça, do qual participaram mais de 200 técnicos de todas as

secretarias e órgãos do governo. O Orçamento prevê todas as despesas do Estado para o ano de 2018 e estima as receitas que de fato

poderá contar para financiar os gastos. 

 

Durante o evento, o secretário de Planejamento, Carlos Búrigo, afirmou que "todos temos que perder um pouco para conseguirmos

equilibrar as finanças". De acordo com ele, as despesas de custeio serão mantidas no mesmo patamar de 2017 e as despesas de

pessoal terão reajuste de 3% (apenas crescimento vegetativo da folha) em relação ao mesmo ano.
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Piratini estuda repassar BRDE para a União
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Politica/2017/7/623960/Piratini-estuda-repassar-BRDE-para-a-Uniao

Segundo cálculos da Secretaria da Fazenda estadual, Banco representaria ativo de R$ 2 bilhões Segundo cálculos da Secretaria da
Fazenda estadual, Banco representaria ativo de R$ 2 bilhões | Foto: Samuel Maciel

O governo gaúcho vai insistir na oferta do Banco Regional de Desenvolvimento Econômico (BRDE) ao governo federal como

contrapartida para aderir o plano de recuperação fiscal dos estados. A ideia que circula entre interlocutores do governador José Ivo

Sartori (PMDB) não é passar para o BNDES apenas a parte gaúcha do banco, mas sim negociar com os vizinhos Santa Catarina e

Paraná a entrega da instituição financeira inteira. Em cálculos preliminares da Secretaria da Fazenda estadual a avaliação foi de que,

para o Estado, o BRDE representa um ativo de R$ 2 bilhões. 

 



Por ora, o Piratini engavetou a ideia de oferecer imóveis como contrapartidas à União. A justificativa é de que as propriedades

possuem muitos empecilhos legais, como matrículas não regularizadas e prédios ou áreas ocupados. 

Hoje e amanhã, o secretário adjunto da Fazenda, Luiz Antônio Bins, acompanhado de uma equipe de técnicos do Tesouro do Estado

participam de novas rodadas de negociações em Brasília para "bater números" com a Secretaria do Tesouro Nacional (STN). 

 

O governo gaúcho, em sintonia com o ministro chefe da Casa Civil, Eliseu Padilha (PMDB), projeta agora firmar um pré-acordo

entre RS e a União para aderir ao plano. A iniciativa é política porque, na prática, não mudará o trâmite exigido para atender às

pretensões do Executivo de aderir à negociação. 

 

Primeiro, o Estado precisa aguardar a publicação do plano, provavelmente por decreto, e esperada para a próxima semana. Depois

desta etapa, passa a formatar sua proposta que, quando finalizada, precisará ser aprovada pela Assembleia Legislativa. 

 

No Legislativo gaúcho, parlamentares aliados do governador já avisaram que os debates sobre o tema "vão demorar". Além da série

de contrapartidas exigidas, pesa contra a negociação o fato de que ela, ao invés de diminuir a dívida do Estado com a União, vai

aumentá-la em cerca de R$ 30 bilhões, conforme as projeções já realizadas.
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Representante se reúnem para debater agressão contra imigrantes no
Rio Grande do Sul
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/2017/7/624010/Representante-se-reunem-para-debater-agressao-contra-imigrantes-no-Rio-Grande-d

o-Sul

Possível aumento dos números de casos, especialmente contra senegaleses e haitianos, preocupa autoridades Possível aumento dos
números de casos, especialmente contra senegaleses e haitianos, preocupa autoridades | Foto: Samuel Maciel

Os recorrentes casos de agressões a imigrantes, especialmente senegaleses e haitianos no Rio Grande do Sul têm gerado

preocupação das autoridades. O maior receio é de que esses casos aumentem. Para propor medidas efetivas para coibir essas

situações, representantes de imigrantes e de entidades se reuniram, na manhã desta quarta-feira, na Assembleia Legislativa para

debater o assunto. O encontro integrou as atividades da Frente Parlamentar de Acompanhamento e Solidariedade aos Imigrantes e

Refugiados do RS. 

 

Em posse de um dossiê com reportagens sobre casos de agressão e ocorrências envolvendo imigrantes, o presidente da Frente,

Nelsinho Metalúrgico, demonstrou preocupação com o assunto. "Podem parecer casos esporádicos, mas que podem tomar uma

envergadura, ainda mais neste momento de restrições econômicas e de país", enfatizou ele. Entre os casos de destaque para os casos

em Novo Hamburgo e Esteio, onde imigrantes tiveram apreendidos produtos que comercializavam nas ruas. Presente na sessão, o

presidente da Associação de Senegaleses do Vale dos Sinos, Mbengue Massamba, ressaltou que o comércio de rua é uma maneira

encontrada para eles sobreviverem. "Sofremos preconceito, como quando estamos numa reunião em que não falam nosso dialeto.

Queremos ajudar a cidade que estamos vivendo. Não é um crime", afirmou. 

 

Nesta mesma linha, o representante da Associação dos Haitianos no Rio Grande do Sul, Presnor Joseph, contou a discriminação que

sofreu ao buscar, com os documentos, uma vaga de trabalho, foi discriminado. "Me perguntaram se era haitiano e daí disseram que



só tinham vaga de limpeza geral, mas nem sabem a minha capacidade", lamentou. Outra crítica é em relação ao alto custo de vida,

como pagamento de aluguel. "Estou aqui há mais de três anos e só quero trabalhar para ajudar minha família no Haiti", comentou. 

 

Durante o encontro, foram encaminhadas algumas medidas sobre o assunto. Uma delas foi o envio das denúncias à Defensoria

Pública do Estado e ao Ministério Público Federal, para que adotem formalmente as medidas cabíveis. No sentido de que elas não

voltem a se repetir. 

 

Outro encaminhamento é uma palestra com o Demhab sobre a possibilidade de formação de cooperativas habitacionais entre os

imigrantes. A medida evitaria que eles tivessem que pagar elevados valores de aluguel para morar. Além disso, no dia 11 de agosto,

às 10h, está prevista uma audiência pública para tratar do marco regulatório da Migração, que foi sancionado em maio pelo

presidente Michel Temer.
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Sartori viaja a Brasília para anúncio do Programa de Concessão dos
Aeroportos
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Politica/2017/7/624012/Sartori-viaja-a-Brasilia-para-anuncio-do-Programa-de-Concessao-dos-Aeroportos

Salgado Filho, em Porto Alegre, será administrado por grupo alemão Salgado Filho será administrado por grupo alemão em
programa de concessões do governo federal | Foto: Samuel Maciel

O governador José Ivo Sartori viaja a Brasília nesta quinta-feira para acompanhar o anúncio da implementação do Programa de

Concessão dos Aeroportos. O Salgado Filho, de Porto Alegre, está incluso no programa. Além dele fazem parte os aeroportos de

Fortaleza, Salvador e Florianópolis. 

 

O evento, promovido pelo governo federal, ocorre a partir das 11h no Salão Leste do Palácio do Planalto. A Fraport AG venceu o

leilão da Agência Nacional da Aviação Civil (Anac) feito em março de 2017 e vai administrar o Salgado Filho, em Porto Alegre, nos

próximos 25 anos, prorrogáveis por mais cinco. O grupo alemão é uma das principais empresas do mundo no ramo de aeroportos

internacionais. 

 

A companhia administra cinco aeroportos na Europa: o de Frankfurt, um dos mais modernos do mundo, cinco na Ásia, dois na

África e um na América Latina. O vice-presidente sênior da empresa, Christoph Nanke, afirmou que o terminal tem um grande

potencial. "Há algum tempo a Fraport quer entrar no mercado aeroportuário brasileiro e escolheu o terminal de Porto Alegre pelo

grande potencial para desenvolvimento futuro", afirmou. 

 

Nanke destacou ainda a localização geográfica estratégica do Salgado Filho no Mercosul. Ele anunciou que a empresa abrirá um

escritório com a equipe que gerenciará o projeto. Para Nanke, a ampliação da pista de pouso e decolagem do é fundamental para

garantir a expansão do terminal no cenário internacional. Segundo ele, a pista é o grande fator que limita o desenvolvimento do

aeroporto, assegurando que o trabalho começará a partir da assinatura da concessão. Entre os investimentos previstos estão a

ampliação do terminal de passageiros, do pátio de aeronaves, do estacionamento e da pista de pouso e decolagem em mais 920

metros, no prazo de 52 meses após assinatura da concessão. 

 



Segundo ele, o grupo fará o que for necessário para que a expansão da pista ocorra o mais rápido possível, sempre trabalhando com

conjunto com as autoridades (governo estadual e prefeitura). Nanke acredita que o Rio Grande do Sul possui grandes possibilidades

de desenvolvimento. Os alemães arremataram o aeroporto por R$ 382 milhões, dos quais R$ 290 milhões pagos imediatamente ao

governo federal no ato de concessão - o que corresponde a 25% sobre o valor mínimo de outorga, que era de R$ 23 milhões, mais o

ágio. 

 

Entre as necessidades exigidas em contrato, estão a ampliação da pista do aeroporto em mais 920 metros (com prazo de 52 meses -

pouco mais de 4 anos - após a assinatura da concessão), aumentar o terminal de passageiros e construir um novo

prédio-estacionamento.
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Contrato de concessão do aeroporto Hercílio Luz será assinado nesta
quinta em Brasília Contrato de concessão do aeroporto Hercílio Luz
será assinado nesta quinta em Brasília
http://dc.clicrbs.com.br/sc/colunistas/cacau-menezes/noticia/2017/07/contrato-de-concessao-do-aeroporto-hercilio-luz-sera-assinado-nesta-quinta-em-

brasilia-9852725.html

Esta coluna foi produzida pela Redação do Diário Catarinense. O colunista Cacau Menezes está em férias e retorna a este espaço em

agosto.  

 Foto: Emerson Souza / Agencia RBS 

Será assinado nesta quinta, às 11h, em Brasília, o contrato de concessão do aeroporto Hercílio Luz, em Florianópolis, para a Zurich

Airports, empresa suíça vencedora do leilão da estrutura ocorrido em março deste ano. No ato também serão oficializadas as

concessões dos terminais de Porto Alegre, Fortaleza e Salvador.  

A cerimônia terá a presença do presidente Michel Temer (PMDB) e deve ocorrer no Palácio do Planalto. O governador Raimundo

Colombo ainda não havia recebido o convite oficial do evento. O governador do RS, José Ivo Sartori, confirmou presença. 

Fortalezas ocupadas 

As fortalezas de Santa Cruz de Anhatomirim, de São José da Ponta Grossa e de Santo Antônio de Ratones, em Florianópolis,

poderão ser ocupadas temporariamente para realização de eventos ou atividades de curta duração artísticos, culturais, educacionais,

sociais, religiosos, acadêmicos, científicos etc. 

O edital para uso foi aberto pela Coordenadoria das Fortalezas da Ilha de Santa Catarina, da UFSC, e quem tiver interessado pode

apresentar propostas para eventos no período de 1º de setembro deste ano até 24 de julho de 2018. As inscrições estão abertas até 25

de agosto. 

Frase 

"Será a primeira mulher a comandar o Ministério Público. Temos as melhores expectativas, conhecemos o trabalho e desejamos todo

sucesso para o mandato", diz Rodrigo Janot. O procurador-geral da República mostrou apoio à sucessora, nesta terça, na abertura da

reunião do Conselho Superior do Ministério Público Federal. Raquel Dodge assume a PGR em 18 de setembro. Apesar de ficar em

segunda lugar na eleição interna do MP, foi a escolhida de Temer para a função e já manifestou opiniões divergentes a de Janot.  

Acompanhe as últimas publicações do coluna 

 

Pró reitor da UFSC explica ação do MPF sobre diplomas retidos na Universidade 



 

Chef da Ana Maria Braga participa de evento em Balneário Camboriú nesta quarta 

 

Atas que comprovam ofensas e violação de direitos têm crescimento em SC
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Após anos de espera, única escola estadual de Pinhal Grande vai
ganhar reforma  
http://diariodesantamaria.clicrbs.com.br/rs/geral-policia/noticia/2017/07/apos-anos-de-espera-unica-escola-estadual-de-pinhal-grande-vai-ganhar-refor

ma-9853603.html

Serão investidos R$ 370 mil na renovação da rede elétrica e do telhado da Rui Barbosa

Aguardada há mais de uma década, a reforma das instalações elétricas na Escola Estadual de Ensino Básico Rui Barbosa, de Pinhal

Grande, devem começar esta semana. A promessa é do governo do Estado. Serão investidos R$ 280,6 mil, atendendo à reivindicação

da comunidade e garantindo segurança aos alunos e professores. Segundo a direção da Escola Rui Barbosa, instituição não recebia

recursos há 15 anos. Obras vão beneficiar 358 alunos Foto: Divulgação / Divulgação 

Além disso, a instituição de ensino foi contemplada com R$ 90 mil, por meio do programa de autonomia financeira. O valor foi

repassado pelo governo estadual por meio de financiamento no Banco Internacional para Reconstrução e Desenvolvimento (Bird). A

previsão da direção da escola é destinar os recursos para a reforma dos telhados. 

Vai começar o mais antigo festival de música nativista do Estado 

 

O secretário de Obras, Saneamento e Habitação, Fabiano Pereira, lembrou que as reformas, que vão beneficiar 358 alunos, também

foram reivindicadas durante a 12ª Marcha dos Vereadores da Quarta Colônia e Região, realizada na Assembleia Legislativa, em

junho. 

- Serão quase R$ 400 mil investidos em Pinhal Grande, recurso que deixará a escola mais bonita e confortável - destaca o secretário,

que foi recebido pela direção e pelo Círculo de Pais e Mestres da escola. 

- Faz quase 15 anos que não recebíamos recursos - lembra a diretora Cleoni Batistella. 

As obras de uma subestação devem dar fim às quedas de energia, comuns na localidade. 

- É uma emoção muito grande. As reformas beneficiarão toda a população de Pinhal Grande, já que nossa escola é a única da rede

estadual no município - afirma a diretora. 

Para evitar interdição, presídio constrói nova galeria 

 

A Escola Rui Barbosa oferece turmas dos ensinos Fundamental e Médio e de Jovens e Adultos (EJA). 
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Consulta Popular tem votações para região da Serra na próxima
semana



http://difusora890.com.br/consulta-popular-tem-votacoes-para-regiao-da-serra-na-proxima-semana/

Na próxima semana, nos dias 1, 2 e 3 de agosto, os eleitores de todo o Rio Grande do Sul estão convocados a participar da

destinação do orçamento do governo do Estado para 2018, participando e votando na Consulta Popular. O valor destinado para a

região do Corede Serra é de R$ 1,5 milhão, dividido em 33 municípios.

O projeto que tiver mais votos receberá 50% do valor, a 2ª demanda 30% do total e o 3º projeto mais votado receberá 20% do

orçamento.

É possível votar pela internet pelo site www.consultapopular.rs.gov.br, através de mensagem de texto por celular via SMS para o

número 29000, com a palavra RSVOTO#(Nº do título de eleitor)#(Nº do programa, de 1 a 10) e em urnas presenciais.

Todos os locais de votação em Bento Gonçalves ainda não foram divulgados, mas já se sabe que será possível votar no Hospital

Tacchini e na Via del Vino, em frente a Prefeitura.

Dos sete programas, um deles visa destinar recursos para Hospitais de Alta Complexidade e Microrregionais, onde o Tacchini está

mobilizando a comunidade para votar.

Confira as demandas abaixo:

Consulta Popular

A Lei nº 11.179, de 1998, institui que a população define, por meio de votação, parte dos investimentos e serviços que constarão no

orçamento do Estado. Esse processo foi denominado de Consulta Popular.

Anualmente, o governo fixa o valor que será destinado para a consulta. As 28 regiões do Estado selecionam os projetos, mediante

audiências públicas realizadas nos âmbitos regional, municipal ou microrregional, e decidem em uma audiência ampliada entre

Coredes e delegados eleitos nos Comudes. A pauta de programas deve estar enquadrada no Plano Plurianual (PPA) do Estado. Para

votar, é preciso o título de eleitor.

Fonte: Central de Jornalismo da Difusora

Foto: Priscila Pilletti
 

26/07/2017 | Felipe Vieira | felipevieira.com.br | Geral

Desemprego sobe para 11% em um ano na Capital e Região
Metropolitana, diz pesquisa
http://felipevieira.com.br/site/desemprego-sobe-para-11-em-um-ano-na-capital-e-regiao-metropolitana-diz-pesquisa/

por Equipe do site 

  

O mês de junho apresentou uma relativa estabilidade na taxa de desemprego para a Capital e as cidades da Região Metropolitana.

Foi o que divulgou nesta quarta-feira uma pesquisa conjunta da Fundação de Economia e Estatística (FEE), Departamento

Instersindical de Estatística e Estudos Socioeconômicos (Dieese), Fundação de Análise de Dados (Seade) e Fundação Gaúcha do

Trabalho e Ação Social (FGTAS). 

Os dados apresentados em coletiva de imprensa nessa manhã apontaram um aumento na desocupação de 10,6% para 11% entre

janeiro e junho deste ano. Em uma comparação anual, cresceu o desemprego de 10,3% para 11%. Entre as atividades que mais

foram afetadas estão o setor da construção civil e o comércio. Porém, houve uma ampliação na indústria de transformação - que



contempla a automotiva, para maquinários agrícolas e de alimentos. 

Porém, a pesquisa também destacou que houve uma redução na taxa de desemprego em Porto Alegre, enquanto que nas demais

cidades da Região Metropolitana se manteve estável o número de desempregados. 

Para FEE, reforma trabalhista mudará cenário no mercado de empregos 

Iracema Castelo Branco, economista da FEE, afirmou que um grupo de estudos está sendo organizado para analisar como deve ficar

o cenário do mercado de trabalho após a reforma trabalhista. A especialista já destacou, no entanto, que é possível observar que

certas mudanças cruciais no que diz respeito à carga horária dos trabalhadores (como jornada intermitente e possibilidade de

aumento da carga horária) atingirão o rendimento médio dos trabalhadores, reduzindo o poder de compra dos trabalhadores. (Rádio

Guaíba) 

O mês de junho apresentou uma relativa estabilidade na taxa de desemprego para a Capital e as cidades da Região Metropolitana.

Foi o que divulgou nesta quarta-feira uma pesquisa conjunta da Fundação de Economia e Estatística (FEE), Departamento

Instersindical de Estatística e Estudos Socioeconômicos (Dieese), Fundação de Análise de Dados (Seade) e Fundação Gaúcha do

Trabalho e Ação Social (FGTAS). 

Os dados apresentados em coletiva de imprensa nessa manhã apontaram um aumento na desocupação de 10,6% para 11% entre

janeiro e junho deste ano. Em uma comparação anual, cresceu o desemprego de 10,3% para 11%. Entre as atividades que mais

foram afetadas estão o setor da construção civil e o comércio. Porém, houve uma ampliação na indústria de transformação - que

contempla a automotiva, para maquinários agrícolas e de alimentos. 

Porém, a pesquisa também destacou que houve uma redução na taxa de desemprego em Porto Alegre, enquanto que nas demais

cidades da Região Metropolitana se manteve estável o número de desempregados. 

Para FEE, reforma trabalhista mudará cenário no mercado de empregos 

Iracema Castelo Branco, economista da FEE, afirmou que um grupo de estudos está sendo organizado para analisar como deve ficar

o cenário do mercado de trabalho após a reforma trabalhista. A especialista já destacou, no entanto, que é possível observar que

certas mudanças cruciais no que diz respeito à carga horária dos trabalhadores (como jornada intermitente e possibilidade de

aumento da carga horária) atingirão o rendimento médio dos trabalhadores, reduzindo o poder de compra dos trabalhadores. (Rádio

Guaíba)
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Contrato de concessão do aeroporto Hercílio Luz será assinado nesta
quinta em Brasília
http://floripamanha.org/2017/07/contrato-de-concessao-do-aeroporto-hercilio-luz-sera-assinado-nesta-quinta-em-brasilia/?utm_source=rss&utm_medi

um=rss&utm_campaign=contrato-de-concessao-do-aeroporto-hercilio-luz-sera-assinado-nesta-quinta-em-brasilia

Da Coluna de Cacau Menezes (DC, 26/07/2017) 

Será assinado nesta quinta, às 11h, em Brasília, o contrato de concessão do aeroporto Hercílio Luz, em Florianópolis, para a Zurich

Airports, empresa suíça vencedora do leilão da estrutura ocorrido em março deste ano. No ato também serão oficializadas as

concessões dos terminais de Porto Alegre, Fortaleza e Salvador. 

A cerimônia terá a presença do presidente Michel Temer (PMDB) e deve ocorrer no Palácio do Planalto. O governador Raimundo

Colombo ainda não havia recebido o convite oficial do evento. O governador do RS, José Ivo Sartori, confirmou presença. Tags:

aeroporto Hercílio Luz, Brasília, Concessão
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Provedor admite preocupação com situação da Santa Casa
http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/07/26/provedor-admite-preocupacao-com-situacao-da-santa-casa

O provedor da Santa Casa de Caridade, Aírton Torres de Lacerda, manifestou-se, ontem, a respeito da renovação do alvará de

incêndio, relativo ao Plano de Prevenção e Proteção contra Incêndio (PPCI), buscado pela instituição junto ao Corpo de Bombeiros.

De acordo com ele, deve ser emitido um termo circunstanciado para garantir a viabilidade dos serviços.  

 Acompanhado do vice, Jorge Moussa, Lacerda reconheceu que será necessária a construção de duas rampas de acesso, aos segundo

e terceiro andares do complexo, além de adequações na estrutura de detecção e alarmes de incêndio. "Nos prontificamos a fazer as

alterações necessárias para que consigamos o alvará o mais rápido possível. O documento é a principal exigência para que seja

renovado o contrato que permite atendimentos através do Sistema Único de Saúde (SUS), que garante a continuidade dos serviços

em toda instituição", explicou. 

   

 Risco de fechar as portas 

 Lacerda admitiu, por outro lado, preocupação com a possibilidade de fechamento de todos 207 leitos da maior instituição de saúde

da região da Campanha. "Caso não tenhamos o alvará do PPCI, a contratualização com o Estado relativa ao SUS é suspensa e não

teremos condições financeiras de manter o funcionamento. Em resumo, sem o documento, a Santa Casa fecha as portas", alertou.  

 Moussa deixou claro que um impasse motivou a não emissão do alvará até o momento. "Inicialmente, fomos informados de que não

seria emitida documentação que autoriza a continuidade do funcionamento da Santa Casa, devido a um detalhe técnico: a

necessidade de hidrantes pressurizados no interior da estrutura. No entanto, essa obrigatoriedade existe exclusivamente para prédios

construídos após o ano de 1995. Como a Santa Casa de Caridade de Bagé existe há mais de 134 anos e a última ampliação do

edifício aconteceu antes de 95, o caso foi esclarecido frente às autoridades", sustentou. 

 Lacerda garantiu que a instituição vai cumprir as exigências legais, realizar as intervenções e buscar mais recursos para manter os

serviços em funcionamento. O governo do Estado repassa R$ 3,2 milhões à Santa Casa, o que corresponde a 70% do orçamento. 

   

 Gestores vão à Câmara  

 Na noite de ontem, foi realizada reunião entre os gestores do hospital e vereadores. Para o encontro, Lacerda disse que buscaria

expor a situação financeira e a necessidade de obtenção de mais recursos, a fim de manter os 160 leitos SUS, que corresponde a mais

da metade das vagas disponíveis para Bagé e região no sistema público. "Levaremos todas as informações aos vereadores e

pediremos o auxílio financeiro do município para manter os serviços. Desde janeiro, a Santa Casa deixou de receber R$ 105 mil

concedidos pelo município", disse ele, antes do encontro, à reportagem. 
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Rio Grande do Sul tem pelo menos 10 unidades de saúde fechadas
http://g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul/noticia/rio-grande-do-sul-tem-pelo-menos-10-unidades-de-saude-fechadas.ghtml

Ministério da Saúde promete colocar UPAs em funcionamento até setembro. Governo gaúcho atribui aumento da demanda ao
envelhecimento da população e diz que o financiamento público não acompanha esse crescimento.

Ao menos 10 Unidades de Pronto Atendimento (UPAs) estão fechadas no Rio Grande do Sul, mas o Ministério da Saúde definiu que

setembro é o prazo máximo para a abertura das unidades. Ainda assim, mesmo nos municípios onde as unidades funcionam, existem

problemas. Em Erechim, no Norte do estado, a UPA 24h reduziria as filas no pronto atendimento do Hospital Santa Terezinha. A

unidade chegou a funcionar em meio turno após um termo de ajustamento de conduta com o Ministério Público, mas está fechada

novamente. Agora, o município quer adquirir a unidade para abrir a UPA com menos custos. "Seria uma unidade de referencia em

saúde local, com gestão municipal e sem a obrigatoriedade de atuar 24h", afirma Jackson Arpini, assessor técnico da Secretaria da

Saúde de Erechim. Em Uruguaiana, a UPA foi inaugurada há dois anos, mas nunca prestou atendimentos. O local iria desafogar a

emergência da Santa Casa de caridade que atende 13 municípios da Fronteira Oeste. "Aqui é muito cheio. Temos de esperar bastante

e lá eu acho que vai ser mais rápido", relata a dona de casa Maria Gonçalves Maia. Em Santa Maria, a UPA funciona há cinco anos e

presta cerca de 9 mil atendimentos por mês. Mas por causa da restrição de leitos em hospitais menores e da superlotação do Hospital

Universitário de Santa Maria, a procura por atendimento na unidade aumentou 15%. "Saí às 3h da manhã de casa. Tem que esperar

tudo. Fui atendida agora às 13h30 recém", conta a agricultora Marinilda Rodrigues da Rosa. A sala de observação se transformou em

sala de internação, com uma média de cinco pessoas por dia. O tempo médio de permanência tem sido de oito dias. Só que, de



acordo com as normas das UPAs, o paciente deveria ficar em observação, e não internação, por no máximo 24h. "Hoje nós

trabalhamos com uma UPA que tem muitos pacientes internados, muitos pacientes gravíssimos, aguardando leito de UTI, então não

são só as consultas que acontecem no saguão da frente", explica o administrador da unidade de Santa Maria, Rogério Carvalho. O

Ministério da Saúde informou que a UPA de Erechim aguarda o recebimento oficial da documentação necessária por parte da

prefeitura para adotar as providências cabíveis quanto à suspensão da portaria de habilitação da unidade e a devolução dos recursos.

Em relação às demais unidades concluídas, mas sem funcionamento no estado e em todo o país, o Ministério da Saúde solicitou que

os gestores apresentassem justificativas e data de previsão para iniciar o funcionamento. As respostas serão analisadas caso a caso.

Após análise das justificativas, o prazo pode ou não ser estendido. O governo do estado disse que o envelhecimento da população

tem aumentado a demanda pelos atendimentos e que o financiamento público não acompanha esse crescimento. Mas afirmou que o

número de internações oferecidas pelo estado aumentou 10% só em Santa Maria.
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Audiências realizadas em Ijuí e Giruá paralisaram pedágios nas ERS
342 e 344
http://www.jornalatualidades.net/audiencias-realizadas-em-ijui-e-girua-paralisaram-pedagios-nas-ers-342-e-344/

A garantia de que a praça de pedágio na ERS 344, entre Santa Rosa, Giruá e Santo Ângelo, não será instalada na região foi feita pelo

secretário de Transportes, Pedro Westphalen, em entrevista à Rádio Noroeste, apresentado pelo jornalista Zelindo Cancian, nos

estúdios do Palácio Piratini. Segundo Westhphalen, está descartada a implantação de pedágio na ERS 344 e 342. " A possibilidade

de pedágio para região é zero no nosso governo. Nós não pretendemos criar qualquer tipo de pedagiamento na região". afirmou. 

A preocupação com a implementação de pedágio na região foi manifestada pelos participantes da audiência pública que discutiu o

tema no dia 30/06, na Câmara de Vereadores de Giruá, por que nela o representante da secretaria de transportes disse que os estudos

estavam sendo feitos no sentido de viabilizar o pedageamento. Durante o evento, promovido pela Comissão de Serviços Públicos da

Assembleia, por solicitação do deputado Jeferson Fernandes (PT), a comunidade rejeitou a instalação de pedágio. 

 De acordo com deputado Jeferson, a mobilização na região foi importante para o recuo do governo que agora sinaliza com um

provável cancelamento do projeto de pedagiamento. Segundo o parlamentar a comunidade deve permanecer atenta, pois o governo

já aprovou um projeto no ano passado que define um modelo de pedagiamento com prazo de 30 anos de vigência, sem regras para a

formação das tarifas e sem o comprometimento das empresas com melhorias para as comunidades onde serão instaladas as praças.

"Esperamos que o governo mantenha a palavra e não instale pedágio, sem regras ou participação da comunidade", reforçou. 

O deputado diz que o governo deveria publicar o que diz o secretário na Zero Hora, jornal que informou sobre pedagiamento na ERS

344 e 342. "Vamos ficar atentos e procurar saber quais são de fato as intenções do governo"destacou. 

Fonte: Assessoria de Imprensa / Eduardo Silveira
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Ed. 2804 - Senhora Sant'Ana: Católicos homenageiam padroeira
http://feedproxy.google.com/~r/CidadeOSeuJornal/~3/KTInYJ7Xl6Y/ed-2804-senhora-santana-catolicos.html

Veja aqui a edição digital Direita e esquerda, unidas pelo fanatismo 
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Empresas do Rio Grande do Sul e Japão trocam informações e
buscam novos negócios
http://www.jornalcorreiodenoticias.com.br/index.php?option=com_content&view=article&id=8274:empresas-do-rio-grande-do-sul-e-japao-trocam-infor

macoes-e-buscam-novos-negocios&catid=4:economia&Itemid=10

O Brasil é o segundo país do mundo com maior número de descendentes japoneses fora do Japão – são cerca de 2 milhões de

pessoas em todo o território. Aproximar as duas nações também no âmbito dos negócios foi o objetivo do Seminário de

Oportunidades Rio Grande do Sul-Japão, realizado nesta quarta-feira (26), na sede da Federação das Indústrias do Rio Grande do



Sul (FIERGS). Representantes de 11 empresas da nação oriental divulgaram seus produtos e serviços em áreas como metalmecânica,

construção civil, alimentação, farmacêutica, química, saneamento e tecnologia da informação e da comunicação. O gerente do Banco

de Tókyo-Mitsubishi UFJ Brasil, Yuta Suenaga, ressaltou que “há uma grande oportunidade para que os japoneses prospectem

parcerias no Rio Grande do Sul, especialmente, na área médica e de saúde”.

No encontro, foram apresentadas opções de parcerias, com destaque para a estratégica localização do Rio Grande do Sul, com acesso

aos principais mercados da América do Sul e à diversificação do parque industrial gaúcho – o segundo do Brasil –, além da quarta

colocação como o Estado brasileiro mais  exportador. Também ocorreram rodadas de negócios e aproximação entre indústrias. O

cônsul-geral do Japão em Porto Alegre, Takashi Kondo, ressaltou que o seminário dá sequência à visita da comitiva do governo do

Estado e empresários gaúchos ao país realizada no mês passado.

O consultor em gestão e negócios Renan Gomes Lobo, de Porto Alegre, participou do encontro em busca de novidades para duas

empresas clientes na área de construção civil. “O fato de serem pequenas e médias empresas foi um diferencial. As propostas e as

tecnologias que eles apresentaram são propícias e economicamente vantajosas para aqueles que realizarem essas parcerias

comerciais”, avaliou.

Yoshiro Sasaki, diretor-executivo da Sakaegumi, indústria de reparação de concretos danificados, que utiliza técnica de injeção nas

fissuras  desenvolvida pela própria empresa, destacou que ficou impressionado positivamente com o que viu. “Os brasileiros com os

quais tive esse contato já trouxeram, no primeiro encontro, planos de aproveitamento e de aplicabilidade dos produtos e tecnologias

oferecidos por nós, o que agiliza o processo para os dois lados”, ressaltou.

O evento foi uma iniciativa da FIERGS, por meio de seu Centro Internacional de Negócios (CIN-RS), juntamente com a Agência de

Cooperação Internacional do Japão (Jica) e o programa Invest RS, com apoio da Câmara de Comércio e Indústria Japonesa do Rio

Grande do Sul e do Consulado Geral do Japão em Porto Alegre.
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Contribuição para o futuro
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/07/colunas/reporter_brasilia/575719-agenda-para-o-desenvolvimento.html

Segundo Jairo Jorge, o documento, também em livro, está sendo encaminhado para as universidades e instituições de ensino mais

importantes; para entidades empresariais, para políticos, deputados federais e estaduais, governo do Estado e partidos. "A pretensão

da Famurs é deixar uma contribuição para o futuro do Estado. Foi um trabalho exaustivo e pluripartidário, onde participaram

prefeitos de todos os partidos. O trabalho foi realizado por uma equipe técnica, de economistas."
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Obras na RSC 287 marcam início do programa Crema Santa
Maria/Cachoeira
http://www.jornaldopovo.com.br/site/noticias_interna.php?intIdConteudo=261307

251,26 quilômetros de estradas pavimentadas na região serão recuperadas

                        251,26 quilômetros de estradas pavimentadas na região serão recuperadas O Contrato de Restauração e Manutenção

de Rodovias (Crema), executado pelo governo do Estado por meio da Secretaria dos Transportes e do Departamento Autônomo de

Estradas de Rodagem (Daer), já está com mais um lote em atividade. Os serviços vão resultar na melhoria das condições de 251,26

quilômetros de estradas pavimentadas na região de Santa Maria e Cachoeira do Sul. As equipes iniciaram os trabalhos na RSC-287,

próximo à Base Aérea de Santa Maria. No local, estão sendo realizadas escavações visando à reconstrução da pista. Posteriormente,

vão ser substituídas as camadas de base e executada a renovação do revestimento com asfalto quente e polímero. "Adotamos uma

solução que vai aumentar consideravelmente o desempenho do pavimento", salientou o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. 

"Trata-se de uma rodovia com trânsito intenso, inclusive de veículos de carga. Por esse motivo, utilizamos um material mais

resistente a trincas e deformações, aumentando consideravelmente a vida útil da estrada", explicou. Na RSC-287, vão ser restaurados

55,86 quilômetros, desde o entroncamento com a ERS-502, na localidade de Contenda, até o entroncamento com a ERS-509,

conhecida como a Faixa Velha de Camobi. O Crema Santa Maria/Cachoeira, ainda, em outras seis rodovias da região. "Contamos



com financiamento de R$ 153 milhões junto ao Banco Mundial para deixar essas estradas em ótimas condições", destacou o

secretário dos Transportes, Pedro Westphalen. "Junto ao Estado e ao Daer, firmamos o compromisso de superar as dificuldades

financeiras e dar ritmo a nossos programas de recuperação de rodovias. 

O Crema é o exemplo mais claro disso e, por meio dele, estamos dando cara nova a corredores rodoviários importantes em, pelo

menos, quatro grandes regiões", informou. ACORDO DE RESULTADOS 

 O Crema Santa Maria/Cachoeira integra o Acordo de Resultados 2017, assinado por todas as secretarias e vinculadas e que consiste

no acompanhamento dos projetos definidos como prioritários para serem executados pelo governo do Estado. 

Os compromissos firmados envolvem o planejamento de indicadores de desempenho, ações e eficiência da gestão. Essa rede de

governança prioriza as demandas da sociedade com intuito de construir um governo mais eficiente na aplicação de recursos, mais

ágil e menos burocrático, que, de forma transparente, dialogue com a população e entregue serviços de qualidade. 

                    
 

26/07/2017 | Jornal do Povo | jornaldopovo.net | Geral

Ponte do Passo da Areia completou dois anos da queda
http://www.jornaldopovo.com.br/site/noticias_interna.php?intIdConteudo=261308

Aposentado que se acidentou há dois anos registrou revolta com a demora na obra

Aposentado que se acidentou há dois anos registrou revolta com a demora na obra Já se passaram dois anos desde que a ponte sobre

o Arroio Passo da Areia desabou, em 20 de julho de 2015. O aeronauta aposentado Cláudio Renato Patta que passava pela ponte no

exato momento em que ela cedeu, voltou à estrutura na última semana para registrar sua indignação com a demora no início da obra

de recuperação da estrutura. BUROCRACIA 

 O Governo do Estado licitou a contratação de uma empresa e o secretário estadual de Transportes Pedro Westhpalen havia

prometido o início das obras para o próximo mês de agosto. 
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Carvão volta a ser alternativa para governo federal 
http://www.jornalminuano.com.br/noticia/2017/07/26/carvao-volta-a-ser-alternativa-para-governo-federal

Cidade Carvão volta a ser alternativa para governo federal 

 

 

Foto: Fabio Campos/ Especial JM UTE Pampa Sul foi o último empreendimento contemplado na região 

A agenda do ministro de Minas e Energia, Fernando Coelho Filho, no Estado, cumprida na segunda-feira, gerou otimismo entre

empreendedores do setor do carvão. O representante do Executivo adiantou que o governo está trabalhando para realizar um leilão

de energia para construção de novas usinas termelétricas, ainda neste ano, possivelmente em novembro ou dezembro, e analisa a

participação de projetos que utilizem o mineral como combustível. O último certame do gênero ocorreu em 2014, quando foi

contemplada a UTE Pampa Sul, de Candiota. 

Coelho Filho informou que o governo federal já tem uma consulta pública lançada. A meta é enviar, em setembro, para o Congresso

Nacional, o novo marco do setor elétrico. A perspectiva é propiciar o desenvolvimento da matriz energética, abrangendo todas as

fontes. 

De acordo com o presidente da Associação Brasileira de Carvão Mineral (ABCM), Fernando Zancan, o setor sofre um momento de

decréscimo, com 30% a menos da capacidade de produção, e não havia possibilidades de discussão sobre o tema. "Com o anúncio,

muda a percepção", disse. 

Zancan, responsável pelo projeto de extração de gás carbônico (CO²) do carvão mineral, desenvolvido em Santa Catarina, avaliou



que a visita do ministro serviu para mostrar a importância da energia termoelétrica para o sistema nacional. "O primeiro passo foi o

conhecimento das áreas e também o empenho do Estado e da classe política para a busca de investidores", relatou. 

 

Debate 

O tema será debatido com a Empresa de Pesquisa Energética (EPE), e, para o próximo mês, está prevista a criação de um grupo de

trabalho interministerial para tratar do assunto. O ministro adiantou que o volume a ser contratado na próxima disputa pode não ser

muito grande, pois houve uma retração do consumo de energia por conta da crise econômica; contudo, a ideia é contemplar o maior

número de fontes energéticas possíveis. 

O roteiro do ministro começou em Santa Catarina, na cidade de Criciúma. Para o titular da pasta, as visitas são importantes 'para ter

um olhar mais atento'. "Posso considerar o potencial desses dois estados, que concentram aproximadamente 90% do carvão mineral

do Brasil, na expansão da matriz energética brasileira", ressaltou o representante do governo federal. 

Na avaliação de Coelho Filho, essa é uma indústria que movimenta a economia, com geração de emprego e renda, e sinaliza a

investidores que o País está trabalhando. "A ideia é elaborar, assim como o Estado está fazendo, um planejamento com começo,

meio e fim da utilização do carvão mineral, do ponto de vista do fornecimento energético, e enviar ao congresso", destacou. 

O ministro não visitou Candiota, uma das cidades que podem ser beneficiadas com o novo leilão. Em solo gaúcho, foi acompanhado

pelo governador José Ivo Sartori à mineração a céu aberto do baixo Jacuí e às instalações da Copelmi Mineração Ltda., no município

de Butiá. O secretário de Minas e Energia, Artur Lemos Júnior, e o secretário de Geologia e Mineração do Ministério de Minas e

Energia, Vicente Lôbo, também participaram da visita. 

 

Marcando posição 

O governo do Estado também deve definir sua posição em relação ao setor. Sartori revelou ao ministro que, no começo deste

semestre, deve enviar para a Assembleia Legislativa o Plano Carboquímico do Rio Grande do Sul, classificado, por ele, como

'extremamente importante'. 

Lemos ressaltou o potencial das reservas de carvão do Rio Grande do Sul, bem como a importância do Programa de Modernização

do Parque Termelétrico Gaúcho, o que deve beneficiar diretamente o município de Candiota. "Queremos utilizar novas tecnologias,

adequadas aos parâmetros técnicos de uso sustentável do carvão", destacou.
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Superlotação, protestos e depredações fazem o dia-a-dia das
delegacias
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/07/noticias/regiao/2147090-superlotacao-protestos-e-depredacoes-fazem-o-dia-a-dia-das-delegacias.html

Sílvio Milani/GES-Especial 

 Caos na carceragem 

 

Situações antes vivenciadas apenas dentro de presídios têm virado rotina nas delegacias gaúchas. Diariamente, são registradas

tentativas de agresssões, rebeliões e depredação das celas temporárias, o que expõe o caos de todo o sistema carcerário do Estado.

Nos últimos dias, as Delegacias de Polícia de Pronto Atendimento (DPPAs) de Novo Hamburgo e São Leopoldo, e também a

carceragem do Departamento Estadual de Investigações Criminais (Deic), em Porto Alegre, chegaram ao limite, com superlotação

de presos e até uma fuga que resultou em um policial baleado. 

Conforme o diretor da 3ª Delegacia de Polícia Regional Metropolitana (DPRM), delegado Rosalino Seara, os presos deveriam ficar

nas DPPAs por no máximo 24 horas. Entretanto, há casos em que os detentos ocupam as celas das delegacias por mais de um mês.

Para o delegado, trata-se de uma tragédia anunciada, que já vinha acontecendo e se intensificou nos últimos tempos. "Até então,

conseguíamos administrar o número de presos nas delegacias, mas isso só vem aumentando e não podemos mais suportar. Acho que

é preferível a superlotação no presídio, que é adaptado para abrigar detentos, do que nas DPPAs, que não são adequadas para isso",



comenta. 

 Cela da DPPA de Novo Hamburgo passará pelo sexto reparo neste ano 

 Número de presos na DPPA de Canoas e em viaturas passa de 60 

 Superlotação faz policiais protestarem contra a entrada de novos presos em delegacia 

 

 Triagem 

Para desafogar as delegacias, a Secretaria da Segurança Pública do Estado (SSP) prevê, dentro de 25 dias, a abertura de um novo

centro de triagem em Porto Alegre. Ele somará 96 vagas ao centro já existente, que suporta 80 presos, e ao Instituto Penal Pio Buck,

que abriga 45. "No que tange ao aumento de vagas para presos provisórios, ressaltamos que o governo do Estado está fazendo a sua

parte", diz a SSP, em nota. 

Xadrez em ebulição 

Sem espaço nas três celas, já cheias, é comum presos serem amontoados em corredores da Central de Polícia de Novo Hamburgo,

em permanente clima de tensão. Com isso, os policiais que deveriam atender a população no registro de ocorrências acabam se

tornando carcereiros. "Eles têm que receber familiares dos presos, vistoriar alimentos e roupas que são entregues a eles e uma série

de funções que não são a sua atividadefim. O policial fica completamente estressado e acaba não produzindo seu trabalho", diz

Tarcísio. Depredação é frequente 

 Polícia Civil/Divulgação 

 Rachaduras nas paredes Conforme o delegado responsável pela DPPA de Novo Hamburgo, Tarcísio Kaltbach, o local novamente

precisa de reparos. Em decorrência da superlotação registrada na segunda, uma cela está interditada para receber manutenção. "Há

um buraco na parede e também uma rachadura. Estamos correndo atrás do prejuízo, para resolver isso o quanto antes." Dos 11

detentos que ocupavam ontem as celas da DPPA, dois haviam chegado na quarta-feira da semana passada e ainda não tinham sido

transferidos. Segundo o delegado, as celas abrigam geralmente homens, autores dos mais variados crimes. "Quando temos mulheres

ou adolescentes detidos, os mantemos algemados em cadeiras, no corredor, porque não tem como colocar nas celas, não há

capacidade", explica. 

 

Entre os danos provocados pelos presos, estão rachaduras nas paredes, entupimento de sanitários e afrouxamento das grades, além

de muito barulho que prejudica o atendimento à comunidade que vem registrar ocorrências. "Eles entopem sanitários a toda hora,

propositalmente, para serem retirados das celas quando precisam ir ao banheiro. É comum ver ali uma tentativa de fuga. O preso cria

o problema lá dentro para tentar fugir", detalha o delegado Tarcísio. Estado promete novas vagas 

Segundo a SSP, em 11 de julho foram liberadas 144 novas vagas no sistema prisional, com a abertura de uma galeria na

Penitenciária Estadual de Canoas 2 (Pecan 2). Destas, cerca de 80 estão ocupadas e as demais serão preenchidas de acordo com o

critério de ocupação estabelecido para o local, que recebe somente detentos sem passagem pelo sistema prisional, oriundos de

centros de triagem para presos provisórios, da Cadeia Pública de Porto Alegre e delegacias. O primeiro módulo do presídio de

Canoas, conforme a Superintendência dos Serviços Penitenciários (Susepe), está em pleno funcionamento desde março do ano

passado, com 393 vagas. As demais áreas serão ocupadas aos poucos, principalmente após conclusão do concurso público em

andamento. 

O novo centro de triagem, que deve abrir em menos de um mês, ficará em área anexa à Cadeia Pública de Porto Alegre. A obra será

construída em monoblocos, técnica que também foi utilizada no complexo prisional de Canoas, com investimento de R$ 2,9

milhões, oriundos do Tesouro do Estado. Atualmente, há 36.479 presos no Rio Grande do Sul, entre homens e mulheres, de todos os

regimes, que ocupam 24.823 vagas, num déficit de mais de 11,6 mil vagas. 

Limite é de 12 detentos nas DPPAs 



O delegado Rosalino Seara destaca que o problema de superlotação nas celas de delegacias se repete em todo o Estado, sendo pior,

aqui na região, em Novo Hamburgo e São Leopoldo. Para minimizar a situação, foi definido o limite de 12 presos nas DPPAs.

"Quando as celas estão muito cheias, é difícil ter controle, porque não temos policial carcereiro. Vimos que, colocando mais de 12,

eles começam a quebrar tudo, afrouxar grade, entupir vaso, ameaçando matar os outros, e isso está causando perigo real para os

policiais e para a comunidade", explica. 

Atualmente, os presos são mantidos por mais tempo nas celas das delegacias sob alegação de que há superlotação nos presídios. Na

visão de Seara, tudo seria simples se eles fossem encaminhados rapidamente para as casas prisionais. "Estamos fazendo um trabalho

que não é nosso e temos até que suspender operações por conta disso. As celas são feitas para suportar presos por no máximo 24

horas, mas tem situações em que eles ficam até 31 dias nas delegacias. Eu virei administrador de presídio, nem consigo mais dormir.

São heróis que têm trabalhado nas delegacias, porque aguentar isso não é fácil", desabafa. 

Policiamento é prejudicado 

A superlotação das celas das delegacias afeta também o trabalho da Brigada Militar. De acordo com o comandante do 3º Batalhão de

Polícia Militar, tenente-coronel Márcio Uberti Moreira, em diversas situações os policiais militares precisam fazer a custódia dos

presos, atividade que não é sua competência. Isso afeta todos os atendimentos da BM. "Principalmente o atendimento de

emergência, o 190, pois cada PM e viatura que sai das ruas para realizar outra função contribui para que o tempo resposta de

atendimento ao cidadão seja prejudicado. Sem contar as outras atividades diárias executadas. O prejuízo é da BM, mas também do

cidadão que às vezes não sabe disto e acaba reclamando apenas da Brigada", relata o comandante. Ele destaca ainda que o

deslocamento de PMs para custodiar presos tem ocorrido quase que diariamente. "Nossos recursos estão se exaurindo e nossos

homens expostos a um risco desnecessário." 

Promotoria pede solução há mais de um ano 

A Promotoria de Justiça de Controle Externo da Atividade Policial ajuizou, em 8 de abril do ano passado, uma ação civil pública

contra o Estado para que não haja mais presos em delegacias além do prazo para a realização dos procedimentos de polícia

judiciária. A ação pedia, liminarmente, a retirada imediata dos presos que estivessem em celas de delegacias por tempo superior ao

necessário. O Ministério Público solicitou ainda que a Justiça determinasse o impedimento de recusa a presos em estabelecimentos

prisionais próprios, de acordo com a Lei de Execução Penal. 

Tensão em três dias 

Na segunda, policiais civis que atuam na DPPA de Novo Hamburgo fizeram um protesto na frente do prédio, cruzando os braços

diante do caos. Eles se manifestaram contra a entrada de novos presos até que os 24 que ocupavam as celas fossem encaminhados a

presídios. A capacidade máxima da unidade, que possui três celas, é de 12 detentos. 

Também na segunda, mas na DPPA de São Leopoldo, 29 presos, amontoados em quatro celas que só têm vaga para 12, precisaram

ser contidos pelo Pelotão de Operações Especiais (POE). Os ânimos dos presos se exaltaram ao ponto de a situação chegar na

iminência de uma rebelião. Já no sábado, em Porto Alegre, cinco detentos da carceragem do Deic conseguiram escapar, em ação que

deixou um policial civil baleado em uma das pernas. Um dos fugitivos também foi ferido em um dos joelhos.
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Após perder causa no processo de construção de penitenciária, RS
deve recorrer ao STJ
http://www.jornalvs.com.br/_conteudo/2017/07/noticias/rio_grande_do_sul/2147248-apos-perder-causa-no-processo-de-construcao-de-penitenciaria-r

s-deve-recorrer-ao-stj.html

A queda de braço entre o governo do Estado e a Porto Novo Empreendimentos e Construções no processo que envolve a

Penitenciária Modulada de São Leopoldo tem novos capítulos. Em até 15 dias a Procuradoria-Geral do Estado (PGE) entrará com



recurso junto ao Superior Tribunal de Justiça (STJ) na tentativa de reverter uma decisão do Judiciário gaúcho que deu ganho de

causa a empresa pela quebra de contrato, de forma unilateral pelo Estado, na construção da Penitenciária Modulada de São

Leopoldo. 

A empresa havia ganho a licitação no governo de Antônio Britto e tinha ordem de início da obra autorizada. Mesmo que ainda sem

instrumento jurídico definido pela PGE, a saída ao STJ foi confirmada nesta quarta-feira (26), quando começou a contar o prazo de

decisão emitida no último dia 6 pelo 1º vice-presidente do Tribunal de Justiça do Rio Grande do Sul (TJRS), desembargador Carlos

Eduardo Zietlow Duro. O magistrado negou recurso especial interposto pela PGE para que a matéria fosse analisada pelo próprio

STJ, o que abriu novamente a possibilidade de que a construtora - com sede em Cachoeirinha e que tem o Estado como cliente em

outras obras - possa ser ressarcida financeiramente. 

 Delegacias de Novo Hamburgo e de São Leopoldo devem receber armamentos 

 Cezar Schirmer defende que municípios assumam presídios 

 Jovem é flagrada tentando entrar em presídio com drogas na genitália 

 Sartori confirma construção de três presídios e um centro de triagem 

 

 

No ano passado o TJRS já havia se posicionado sobre o tema, a favor da Porto Novo. Em números atuais, os valores preliminares do

ressarcimento poderão ultrapassar os 70 milhões de reais, o que significaria, por exemplo, duas vezes o custo da Penitenciária

Federal prevista para o Rio Grande do Sul, e que será erguida em Charqueadas. 

Impasse 

A pendenga jurídica entre o Estado e a Porto Novo ganhou contornos mais fortes após o secretário da Segurança Pública, Cezar

Schirmer, anunciar em dezembro do ano passado que o governo pretendia erguer um presídio regional em São Leopoldo. Schirmer,

contudo, desconhecia o impasse e as derrotas sofridas pelo Executivo estadual na Justiça, em processo que tramita há mais de 18

anos. Fato que acabou impedindo São Leopoldo e a região de receberem a nova cadeia pública, recentemente anunciada para

Viamão. 
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Mandato dos delegados sindicais tem duração de dois anos devido ao
acordo coletivo
http://www.jornalistas-rs.org.br/index.php/item/1133-mandato-dos-delegados-sindicais-tem-duracao-de-dois-anos-devido-ao-acordo-coletivo.html

O Sindicato dos Jornalistas Profissionais do RS (SINDJORS) informa que o mandato dos delegados sindicais tem validade até junho

de 2018. A duração maior ocorre devido ao acordo coletivo fechado no ano passado, que tem período de dois anos. 

A exceção fica por conta da Fundação Piratini, onde o acordo coletivo é fechado separadamente e, no ano passado, foi negociado,

como de costume, para o período de um ano. 

O delegado sindical é o representante do Sindjors dentro de cada redação. É através deste profissional que demandas e propostas da

categoria chegam até a entidade com maior agilidade. 

Imprensa / Sindjors
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Eles lá fora, nós aqui dentro, com medo
http://leouve.com.br/comentaristas/gerson-lenhard/eles-la-fora-nos-aqui-dentro-com-medo/

BENTO GONçALVES 

 

 

O relógio marca 23h30min. É uma terça-feira. Eu só estava fora da cama porque faziam poucos minutos que terminara o

jogo/sofrimento/alívio do Inter. Estava desligando o rádio quando ouço uma batidinha suave na porta da cozinha da casa. Pergunto

"quem é?" e a resposta vem em tom tranquilo: "sou o Raul (não, não é aquece do ´toca Raul´) estou chegando de Passo Fundo". Ora,

nem ouvi o resto da peroração. Mandei o cara passear. Isto lá é hora de um estranho bater na sua porta? Embora nesta casa, sem

cerca ou portão externo esta é uma rotina. A todo momento pedintes e aproveitadores batendo pra pedir algo ou conferindo se a casa

está trancada. Legítima situação em que o ladrão busca a ocasião. 

Pois é, o relato é da noite de ontem. Minutos antes, mais uma loja no centro da cidade teve vitrine quebrada e objetos expostos foram

levados. Outro dia um lojista das redondezas chegou a colocar um cartaz na sua porta dizendo que compreendia a situação difícil do

momento, mas que ele não era o culpado e não devia pagar por isso sofrendo com os arrombamentos ao seu estabelecimento 

Esta é a realidade do nosso dia a dia. E até o momento só sabemos que repressão é a saída imediata, de curto prazo, para tentar

conter esta violência. É desta forma que a região da serra celebra a chegada de 96 novos policiais militares para trabalhar nas ruas.

São 50 em Caxias, 20 em Bento, 10 em Farroupilha e assim por diante. 

Mas também sabemos que este número é muito baixo tendo em vista a carência existente. O Governador Sartori já autorizou

concurso público para a contratação de mais de seis mil homens para a segurança, destes, mais de quatro mil apenas para a Brigada

Militar. Vai resolver? Não, mas ameniza. 

A verdade é que vivemos um triste momento em que a lei do mais forte é o que prevalece. E, hoje, o mais forte, o mais numeroso, é

o lado do mal. O cidadão precisa saber que não está protegido. Está à mercê de quem não respeita a lei e possui arma. O cidadão

sabe que se olhar para o lado pra pedir socorro, muito provavelmente não encontrará um policial para socorrê-lo. 

Tudo isto é fruto de uma sociedade injusta que a cada dia aprofunda o abismo social entre seus cidadãos, responsabilidade de

governos irresponsáveis, imprudentes, ineptos e que só pensam na sua auto preservação mesmo que ao custo do bem estar de seus

cidadãos. 

Como sequer existem recursos para a construção de novos presídios, o negócio é reforçar vitrines com cortinas de ferro e cercar suas

casas com altos muros. Eles lá fora agindo como quiserem, nós aqui dentro encolhidos e com medo. 

  

  

  

 09:29 - 26/07/2017
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Assinatura de concessão nesta quinta-feira marca nova fase do
Salgado Filho
http://leouve.com.br/capa/secundaria-random/assinatura-de-concessao-nesta-quinta-feira-marca-nova-fase-do-salgado-filho/



PORTO ALEGRE 

 

 

A esperada nova fase do Aeroporto Salgado Filho desde o leilão de concessão realizado em março deste ano inicia nesta

quinta-feira, dia 27, com a assinatura dos contratos de concessão do aeroporto de Porto Alegre com a empresa alemã Fraport em

Brasília, em um evento marcado para as 11h no Palácio do Planalto, que contará com a presença do governador gaúcho José Ivo

Sartori. 

Além do Salgado Filho, o governo também assina os contratos de concessão dos aeroportos de Florianópolis, Salvador e Fortaleza.

Na ocasião, as concessionárias terão de pagar ao governo 25% do valor mínimo de outorga, mais o ágio oferecido em leilão. Tudo

somado, ingressará R$ 1,46 bilhão no caixa federal. A alemã Fraport tem até 52 meses para realizar as obras de ampliação do

aeroporto Salgado Filho (Fotos: arquivo) 

A partir da assinatura do contrato, a Fraport, uma das principais empresas do mundo no ramo de aeroportos internacionais e serviços

de gestão aeroportuária integrada, que administra cinco aeroportos na Europa, entre eles o de Frankfurt, considerado um dos mais

modernos do mundo, cinco na Ásia, dois na África e um na América Latina, assume o controle do principal aeroporto gaúcho, e

inicia a contagem regressiva para as esperadas reformas, como a ampliação da pista dos atuais 2,280 metros para 3,2 mil metros. 

A Fraport AG venceu o leilão da Agência Nacional da Aviação Civil (Anac) para administrar o Salgado Filho nos próximos 25 anos,

prorrogáveis por mais cinco. O aeroporto foi arrematado pela empresa alemã Fraport por R$ 290,5 milhões e a companhia tem a

obrigação de investir R$ 1,9 bilhão. Além da ampliação da´pista, o projeto prevê a ampliação do terminal de passageiros, do pátio de

aeronaves e do estacionamento, com prazo de conclusão dentro de 52 meses. 

A assinatura do contrato traz esperança para os funcionários do aeroporto, que consideram as relações com a Infraero difíceis, e

apreensão com a remoção das famílias da Vila Nazareth, necessária para a conclusão das obras. 

 23:10 - 26/07/2017
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Carl Zeiss do Brasil inova com projeto de diagnóstico à distância
http://www.maxpress.com.br/Conteudo/1,909785,Carl_Zeiss_do_Brasil_inova_com_projeto_de_diagnostico_a_distancia,909785,9.htm

Equipamentos de ponta da companhia, bem como o software FORUM®, tornaram possível a criação de um sistema que levará

consultas oftalmológicas para regiões que não contam com especialista

A Associação Hospitalar Moinhos de Vento, em conjunto com o Ministério da Saúde do governo do estado do Rio Grande do Sul,

prefeituras e o TelessaúdeRS-UFRGS, lançou recentemente o Projeto Teleoftalmologia, que tem como objetivo ampliar o acesso ao

atendimento em regiões que não contam com médicos especialistas. Em parceria com a Carl Zeiss do Brasil, mundialmente

reconhecida como sinônimo de qualidade em tecnologia óptica e responsável pela manufatura de todos os equipamentos envolvidos,

o plano tem como premissa a realização de exames por equipes médicas e de enfermagem locais, com a participação e mediação

remota de oftalmologistas localizados na capital do estado do Rio Grande do Sul – tudo por meio dos sistemas FORUM® e

VISUCONNECT.

“Novamente, o pioneirismo da Zeiss possibilitou a criação de um sistema com muito potencial e vantagens reais. O Projeto

Teleoftalmologia possibilita um diagnóstico preciso, seguro, especializado e à distância”, comenta Amadeu Santana, Especialista de

Integração do sistema FORUM®, da Carl Zeiss do Brasil. “Esse é um modelo inédito no país. Por meio dele, o acesso da população

ao diagnóstico de oftalmologia será mais ágil, o que deverá reduzir a fila de espera por consultas especializadas.”

A Associação Hospitalar Moinhos de Vento, com o governo do estado do Rio Grande do Sul e a Universidade Federal do Rio

Grande do Sul, investiram na Zeiss nessa primeira fase do projeto cerca de R$ 2,8 milhões. Aproximadamente 50 equipamentos de

diagnóstico foram adquiridos, além do software FORUM®. São eles o VISUCAM 224, Lâmpada de Fenda SL 115, VISUREF (auto

refrator), VISULENS (lensômetro), VISUPLAN (tonômetro), VISUPHOR (refrator), VISUSCREEN (tela para teste de visão),



VISUCONNECT e o sistema FORUM (software PACS).

Como funciona – Os exames serão realizados remotamente pelos oftalmologistas do projeto localizados no Hospital Moinhos de

Vento, em Porto Alegre, com apoio presencial das equipes médica e de enfermagem presentes em cada um dos oito consultórios,

sendo dois na capital Porto Alegre e outros seis nas cidades de Farroupilha, Passo Fundo, Pelotas, Santa Cruz do Sul, Santa Maria e

Santa Rosa. Os pacientes saem do consultório com o resultado da avaliação já impresso e os laudos também são enviados para o

médico solicitante com recomendações de conduta.

O telediagnóstico inclui exames de teste de acuidade visual, refração, medida da pressão intraocular, avaliação das pálpebras, da

motilidade ocular e dos reflexos pupilares e documentação do segmento anterior e do fundo do olho. A avaliação também inclui

exame síncrono, em que o médico oftalmologista comanda o equipamento VISUPHOR e VISUSCREEN à distância, ao mesmo

tempo em que acompanha tudo o que acontece nas salas por câmera robotizada de alta resolução.

Crianças a partir de 8 anos e adultos com qualquer dificuldade de visão serão beneficiados pelo projeto. Conforme o diagnóstico, o

paciente poderá ter seu problema resolvido na própria unidade básica de saúde. Outra vantagem é a rápida detecção de pacientes

prioritários, como, por exemplo, com glaucoma ou retinopatia diabética, que terão prioridade no encaminhamento ao oftalmologista.

Uma vez que os diagnósticos serão antecipados, será possível detectar casos que não podem mais aguardar, envolvendo inclusive

risco de cegueira se o tratamento não for realizado em tempo.

Para agendar consulta, o médico do posto de saúde envia sua solicitação via Plataforma de Telessaúde. Cada consultório, equipado

com três câmeras, computadores e equipamentos de diagnóstico oftalmológico, terá capacidade de realizar mais de 500 atendimentos

por mês e atenderá preferencialmente os pacientes de sua macrorregião de saúde. O serviço funciona de segunda a sexta-feira, das 8h

às 18h.

Sobre a ZEISS

O Grupo Carl Zeiss AG é hoje um líder mundial de tecnologias altamente inovadoras nas indústrias médica, óptica, mecânica de

precisão e sistemas microscópicos de visualização eletrônica. Há mais de 170 anos a ZEISS contribui com o progresso tecnológico

mundial ao promover a criação, medição, análise e processamento de dados nas mais diferentes áreas. A companhia está presente em

mais de 40 países, com cerca de 40 unidades de produção, mais de 50 centros de assistência e distribuição e quatro centros de

pesquisa e desenvolvimento. A multinacional foi fundada em 1846 na cidade de Jena e, atualmente, sua sede fica em Oberkochen, na

Alemanha.

Máquina Cohn & Wolfe

Vitória Kennedy –vitoria.kennedy3@maquinacohnwolfe.com – (11) 3147 7255
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Ministro visita unidades produtivas de Carvão Mineral em Santa
Catarina e Rio Grande do Sul
http://www.mme.gov.br/web/guest/pagina-inicial/outras-noticas/-/asset_publisher/32hLrOzMKwWb/content/ministro-visita-unidades-produtivas-de-carv

ao-mineral-em-santa-catarina-e-rio-grande-do-sul

O ministro de Minas e Energia, Fernando Coelho Filho, visitou nesta segunda-feira (24/07) unidades produtivas de Carvão Mineral

em Criciúma (Santa Catarina) e Butiá (Rio Grande do Sul). A visita atendeu o convite da Frente Parlamentar Mista do Carvão. Na

oportunidade, Coelho Filho participou da inauguração do Laboratório do Centro Tecnológico da Associação Beneficente da

Indústria Carbonífera de Santa Catarina (SATC). 

 O ministro sobrevoou a região para conhecer as minas em exploração e seguiu para Porto Alegre, onde foi recebido pelo governador

do estado Ivo Sartori e visitou a mineração a céu aberto do Baixo Jacuí e as instalações industriais da área. 

 Nas duas ocasiões, o ministro referiu-se à criação de um Grupo de Trabalho Interministerial formado pela Casa Civil, Minas e

Energia, Meio Ambiente e Ciência e Tecnologia, para produzir um diagnóstico sobre o setor e enviar para o Congresso Nacional



uma proposta sobre a indústria do carvão mineral do ponto de vista de fornecimento energético. 

 "Nós não queremos aumentar a participação do percentual da geração a carvão na matriz energética. Nós queremos manter a

participação que o carvão mineral já tem, inclusive, contando com as tecnologias que serão produzidas e já estão sendo estudadas

para a redução da emissão de carbono", disse o ministro. 

 Assessoria de Comunicação Social 

 Ministério de Minas e Energia 

 (61) 2032-5620 

 ascom@mme.gov.br 

 www.mme.gov.br 

 www.twitter.com/Minas_Energia 

 www.facebook.com/minaseenergia
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Duas perguntas para:
http://www.informativo.com.br/coluna-do-professor/edicao-on-line-colunistas/as-disputas-em-2018,201048.jhtml

vereador Felipe Zortéa Camozzato, vereador pelo Novo e integrante da comissão "armas pela vida".

1) O que é o "armas pela vida"?

Movimento de pessoas favoráveis ao direito das pessoas poderem defender suas vidas e de suas famílias com armas de fogo,

situação dificultada desde o advento do estatuto do desarmamento.

2) Como o Partido Novo planeja as eleições de 2018?

Iremos concorrer aos cargos de deputados federais, senado e presidência da república, embora ainda não tenhamos os nomes

definidos. Para o RS, precisamos aumentar o número de filiados para viabilizar candidaturas a deputados estaduais e governador,

haja vista que somos o único partido que não usa dinheiro público para se sustentar e fazer campanhas, dependendo exclusivamente

das contribuições de nossos filiados. 
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Bagé terá 600 novas unidades habitacionais
http://www.osul.com.br/bage-tera-600-novas-unidades-habitacionais/

A doação de duas áreas vai possibilitar a construção de 600 unidades habitacionais no município de Bagé. O governo do Estado

ofereceu os espaços para o Fundo de Arrendamento Residencial. Com essa iniciativa, a Caixa Econômica Federal iniciou o

chamamento público para a seleção de empresas da construção civil interessadas na execução de empreendimentos habitacionais.
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Sartori participa de ato de concessão de aeroportos
http://www.osul.com.br/sartori-participa-de-ato-de-concessao-de-aeroportos/

O governador José Ivo Sartori acompanhará, nesta quinta-feira (27), em Brasília, o anúncio da implementação do Programa de

Concessão dos Aeroportos de Fortaleza, Porto Alegre, Salvador e Florianópolis. A Fraport AG venceu leilão feito em março e vai

administrar o Salgado Filho, em Porto Alegre, nos próximos 25 anos, prorrogáveis por mais cinco.
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RS: Seminário Regional sobre Bovinocultura de Leite será realizado
em Soledade
http://www.paginarural.com.br/noticia/246068/seminario-regional-sobre-bovinocultura-de-leite-sera-realizado-em-soledade

Acontece na próxima quarta-feira (02), a partir das 13h, no auditório do Centro Cultural, no município de Soledade, o Primeiro

Seminário Regional sobre Bovinocultura de Leite do Alto da Serra do Botucaraí. O evento tem por objetivo apresentar informações

sobre o futuro da cadeia leiteira e o aumento da produtividade por meio do melhoramento genético do rebanho, sendo esperada a

participação de 250 pessoas, de 17 municípios da região. 

 

 Na programação do seminário, constam duas palestras. A primeira, será ministrada pelo médico veterinário da Emater/RS-Ascar,

Ricardo Gutierrez Oliveira, que abordará o melhoramento genético. Em seguida, o assistente técnico estadual da Emater/RS-Ascar

da área de Bovinocultura de Leite e zootecnista, Jaime Ries, falará sobre cenários e aspectos de mercado&146;. Durante o Seminário

serão sorteadas 20 doses de sêmen da raça holandesa entre os participantes. 

 

 O Primeiro Seminário Regional sobre Bovinocultura de Leite do Alto da Serra do Botucaraí será promovido pela Emater/RS-Ascar,

Associação dos Municípios do Alto da Serra do Botucaraí (Amasbi) e Grupo Coletivo do Leite do Escritório Regional da

Emater/RS-Ascar de Soledade, tendo o apoio da Prefeitura de Soledade, Coagrisol, Corsan e Governo do Rio Grande do Sul.
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RS: governo gaúcho adere ao Pacto Nacional para fortalecer
assistência técnica e extensão rural, diz Emater/RS
http://www.paginarural.com.br/noticia/246096/governo-gaucho-adere-ao-pacto-nacional-para-fortalecer-assistencia-tecnica-e-extensao-rural-diz-emat

errs

Ampliar a abrangência e a qualidade da assistência técnica para agricultores familiares é o intuito do Pacto Nacional pelo

Fortalecimento da Assistência Técnica e Extensão Rural (Ater), firmado nesta quarta-feira (26) entre o governo do Estado e a União.

O instrumento viabiliza o repasse de recursos federais para a execução de projetos, por meio da Emater/RS-Ascar, conveniada da

Secretaria do Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo (SDR). O termo de adesão foi assinado pelo governador José Ivo

Sartori e agora passa para a sanção da Secretaria Especial de Agricultura Familiar e do Desenvolvimento Agrário (Sead), do governo

federal. 

 

 As ações firmadas no Pacto, que serão executadas pela Emater/RS-Ascar, vão contribuir para o aumento da capacidade produtiva, a

inserção social de agricultores familiares em situação de extrema pobreza e para a melhoria da qualidade de vida e trabalho dessa

população. O investimento total é de R$ 6.752.293,44, dos quais R$ 4.672.500,51 serão aportados pela Sead, via Agência Nacional

de Assistência Técnica e Extensão Rural (Anater), e 2.079.793,93 serão a contrapartida da Emater/RS-Ascar. Os recursos devem ser

disponibilizados em agosto. 

 

 Segundo o presidente em exercício da Emater/RS, Lino Moura, o projeto vai beneficiar 1,5 mil famílias de 66 municípios gaúchos.

A seleção das famílias leva em conta alguns critérios, como estar cadastrada no Cadastro Único do governo federal; ter renda per

capita de até R$ 85,00; e não receber recursos de outras políticas públicas. "E aqui no Rio Grande do Sul nós estabelecemos que as

famílias pertençam a comunidades de pescadores, quilombolas e indígenas, porque são comunidades com maior vulnerabilidade",

afirmou. 

 

 Moura também destacou que com esses recursos as famílias poderão participar de cursos, seminários, treinamentos e visitas a

campo para conhecer projetos produtivos que já estão funcionando. "Esperamos que os recursos aplicados aumentem a renda dessas

famílias, tirando da condição de vulnerabilidade e passando para condição de produtores", ressaltou. 

 

 Para o secretário do Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo, Tarcisio Minetto, esse trabalho fortalece o programa de

assistência técnica e extensão rural no estado, beneficiando aqueles agricultores que mais precisam. "Esse projeto é o início, e

esperamos que no decorrer dos próximos anos venham mais recursos para fortalecer o trabalho da Emater/RS-Ascar no campo. É



uma ação muito positiva que integra o governo federal, estadual e também as prefeituras que fazem a sua parte", destacou. 

 

 Também estiveram presente, o secretário adjunto da SDR, Iberê Orsi; a gerente adjunta de Planejamento da Emater/RS-Ascar,

Magda Limberger Tonial; e o delegado federal da Sead no Rio Grande do Sul, Marcio Madalena.
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Carl Zeiss do Brasil inova com projeto de diagnóstico à distância
http://paranashop.com.br/2017/07/carl-zeiss-do-brasil-inova-com-projeto-de-diagnostico-a-distancia/

A Associação Hospitalar Moinhos de Vento, em conjunto com o Ministério da Saúde do governo do estado do Rio Grande do Sul,

prefeituras e o TelessaúdeRS-UFRGS, lançou recentemente o Projeto Teleoftalmologia, que tem como objetivo ampliar o acesso ao

atendimento em regiões que não contam com médicos especialistas. Em parceria com a Carl Zeiss do Brasil, mundialmente

reconhecida como sinônimo de qualidade em tecnologia óptica e responsável pela manufatura de todos os equipamentos envolvidos,

o plano tem como premissa a realização de exames por equipes médicas e de enfermagem locais, com a participação e mediação

remota de oftalmologistas localizados na capital do estado do Rio Grande do Sul – tudo por meio dos sistemas FORUM® e

VISUCONNECT.

“Novamente, o pioneirismo da Zeiss possibilitou a criação de um sistema com muito potencial e vantagens reais. O Projeto

Teleoftalmologia possibilita um diagnóstico preciso, seguro, especializado e à distância”, comenta Amadeu Santana, Especialista de

Integração do sistema FORUM®, da Carl Zeiss do Brasil. “Esse é um modelo inédito no país. Por meio dele, o acesso da população

ao diagnóstico de oftalmologia será mais ágil, o que deverá reduzir a fila de espera por consultas especializadas.”

A Associação Hospitalar Moinhos de Vento, com o governo do estado do Rio Grande do Sul e a Universidade Federal do Rio

Grande do Sul, investiram na Zeiss nessa primeira fase do projeto cerca de R$ 2,8 milhões. Aproximadamente 50 equipamentos de

diagnóstico foram adquiridos, além do software FORUM®. São eles o VISUCAM 224, Lâmpada de Fenda SL 115, VISUREF (auto

refrator), VISULENS (lensômetro), VISUPLAN (tonômetro), VISUPHOR (refrator), VISUSCREEN (tela para teste de visão),

VISUCONNECT e o sistema FORUM (software PACS).

Como funciona – Os exames serão realizados remotamente pelos oftalmologistas do projeto localizados no Hospital Moinhos de

Vento, em Porto Alegre, com apoio presencial das equipes médica e de enfermagem presentes em cada um dos oito consultórios,

sendo dois na capital Porto Alegre e outros seis nas cidades de Farroupilha, Passo Fundo, Pelotas, Santa Cruz do Sul, Santa Maria e

Santa Rosa. Os pacientes saem do consultório com o resultado da avaliação já impresso e os laudos também são enviados para o

médico solicitante com recomendações de conduta.

O telediagnóstico inclui exames de teste de acuidade visual, refração, medida da pressão intraocular, avaliação das pálpebras, da

motilidade ocular e dos reflexos pupilares e documentação do segmento anterior e do fundo do olho. A avaliação também inclui

exame síncrono, em que o médico oftalmologista comanda o equipamento VISUPHOR e VISUSCREEN à distância, ao mesmo

tempo em que acompanha tudo o que acontece nas salas por câmera robotizada de alta resolução.

Crianças a partir de 8 anos e adultos com qualquer dificuldade de visão serão beneficiados pelo projeto. Conforme o diagnóstico, o

paciente poderá ter seu problema resolvido na própria unidade básica de saúde. Outra vantagem é a rápida detecção de pacientes



prioritários, como, por exemplo, com glaucoma ou retinopatia diabética, que terão prioridade no encaminhamento ao oftalmologista.

Uma vez que os diagnósticos serão antecipados, será possível detectar casos que não podem mais aguardar, envolvendo inclusive

risco de cegueira se o tratamento não for realizado em tempo.

Para agendar consulta, o médico do posto de saúde envia sua solicitação via Plataforma de Telessaúde. Cada consultório, equipado

com três câmeras, computadores e equipamentos de diagnóstico oftalmológico, terá capacidade de realizar mais de 500 atendimentos

por mês e atenderá preferencialmente os pacientes de sua macrorregião de saúde. O serviço funciona de segunda a sexta-feira, das 8h

às 18h.

Sobre a ZEISS

O Grupo Carl Zeiss AG é hoje um líder mundial de tecnologias altamente inovadoras nas indústrias médica, óptica, mecânica de

precisão e sistemas microscópicos de visualização eletrônica. Há mais de 170 anos a ZEISS contribui com o progresso tecnológico

mundial ao promover a criação, medição, análise e processamento de dados nas mais diferentes áreas. A companhia está presente em

mais de 40 países, com cerca de 40 unidades de produção, mais de 50 centros de assistência e distribuição e quatro centros de

pesquisa e desenvolvimento. A multinacional foi fundada em 1846 na cidade de Jena e, atualmente, sua sede fica em Oberkochen, na

Alemanha.
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UCI Neonatal em Farroupilha não tem projeção para entrar em
operação 
http://pioneiro.clicrbs.com.br/rs/geral/noticia/2017/07/uci-neonatal-em-farroupilha-nao-tem-projecao-para-entrar-em-operacao-9853660.html

Dezesseis meses após inauguração da sala, habilitação do serviço ainda está distante 

Dezesseis meses depois da inauguração de uma sala destinada à UCI Neonatal do Hospital São Carlos, a possibilidade de uso do

serviço pouco avançou em Farroupilha. Os equipamentos foram instalados, mas a mobília ainda está sendo colocada. A demanda e a

promessa de instalação da unidade para cuidados de crianças recém-nascidas são históricas na cidade. As informações são da

Gaúcha Serra. 

Ainda em 2011, o então prefeito Ademir Baretta (PMDB) prometeu o funcionamento até o final de 2012 de uma UTI Neonatal. O

atual prefeito Claiton Gonçalves (PDT) também colocou essa como uma das prioridades durante a primeira campanha eleitoral, em

2012. Na gestão dele, o projeto mudou para uma UCI Neonatal. Mas, ainda assim, a instalação parece longe. 

Leia mais 

Farroupilha busca apoio de municípios no financiamento de hospital 

Hospital São Carlos, de Farroupilha, acumula déficit de R$ 40 milhões 

 

Depois de mobiliada, a sala ainda terá de receber adequações. O passo seguinte é a avaliação da Vigilância Sanitária da 5ª

Coordenadoria Regional de Saúde. O processo segue então para o Governo do Estado até chegar ao Ministério da Saúde,

responsável pela habilitação. Ocorre que todo esses encaminhamentos dependem de muita burocracia. 

A secretária da Saúde de Farroupilha, Rosane da Rosa, não estima prazos. 

 

- Demora. A alta complexidade é morosa - afirma.  

A situação financeira do Hospital São Carlos é outra dificuldade enfrentada para que a UCI possa funcionar. A secretária avalia que



é preciso alcançar uma estabilidade financeira na instituição antes que sejam dados os próximos passos para a habilitação. , 

Já a superintendente do Hospital, Janete Toigo, diz que a Unidade não é uma prioridade diante das dificuldades de colocar as

finanças em dia para a operação das atividades para que o São Carlos já está habilitado. Ela também projeta dificuldade encontrar

pediatras intensivistas para atuar na UCI. 
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Governo gaúcho manda 153 mil devedors do IPVA para dívida ativa
e SPC
http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/07/governo-gaucho-manda-153-mil-devedors.html

O governo gaúcho decidiu inscrever no seu cadastro de dívida ativa todos os motoristas que não pagaram o IPVA deste ano. 

 

 E vão todos para o SPC. 

 

 São 153 mil devedores. Eles não recolheram R$ 158 milhões.
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Nove policiais da reserva serão destinados à Santa Cruz
http://portalarauto.com.br/Pages/128760/nove-policiais-da-reserva-serao-destinados-a-santa-cruz

Após o governador José Ivo Sartori anunciar o reforço de mais de mil policiais para o Estado, Santa Cruz do Sul recebeu a

confirmação de que nove policiais vão atuar no município. Em coletiva na tarde desta quarta-feira (26), foi divulgado que três

policiais irão atuar na Patrulha Escolar e seis no Centro Integrado de Comando e Controle. De acordo com o tenente Coronel Valmir

José dos Reis, responsável pelo Comando Regional de Policiamento Ostensivo do Vale do Rio Pardo (CRPO/VRP), "esse

investimento vai aumentar potencialmente a segurança pessoal do cidadão". 

No Centro Integrado de Comando e Controle, a comunidade será monitorada por 16 novas câmeras de segurança, com capacidade

de reconhecimento facial e identificação de veículos em situação ilegal. De acordo com o Coronel Reis, elas serão instaladas em

pontos estratégicos de cercamento no município. 
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Governo inicia obras na RSC-287, entre Santa Maria e Cachoeira do
Sul
http://www.gaz.com.br/conteudos/geral/2017/07/26/99519-governo_inicia_obras_na_rsc_287_entre_santa_maria_e_cachoeira_do_sul.html.php

Os serviços vão resultar na melhoria das condições de 251,26 quilômetros de estradas pavimentadas na região

O Contrato de Restauração e Manutenção de Rodovias (Crema), executado pelo governo do Estado por meio da Secretaria dos

Transportes e do Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer), já está com mais um lote em atividade. Os serviços vão

resultar na melhoria das condições de 251,26 quilômetros de estradas pavimentadas na região de Santa Maria e Cachoeira do Sul. As

equipes iniciaram os trabalhos na RSC-287, próximo à Base Aérea de Santa Maria. No local, estão sendo realizadas escavações

visando à reconstrução da pista. Posteriormente, vão ser substituídas as camadas de base e executada a renovação do revestimento

com asfalto quente e polímero. "Adotamos uma solução que vai aumentar consideravelmente o desempenho do pavimento",

salientou o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. "Trata-se de uma rodovia com trânsito intenso, inclusive de veículos de carga. Por

esse motivo, utilizamos um material mais resistente a trincas e deformações, aumentando consideravelmente a vida útil da estrada",

explicou. Na RSC-287, vão ser restaurados 55,86 quilômetros, desde o entroncamento com a ERS-502, na localidade de Contenda,



até o entroncamento com a ERS-509, conhecida como a Faixa Velha de Camobi. O Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul prevê

obras, ainda, em outras seis rodovias da região. "Contamos com financiamento de R$ 153 milhões junto ao Banco Mundial para

deixar essas estradas em ótimas condições", destacou o secretário dos Transportes, Pedro Westphalen. "Junto ao Estado e ao Daer,

firmamos o compromisso de superar as dificuldades financeiras e dar ritmo a nossos programas de recuperação de rodovias. O

Crema é o exemplo mais claro disso e, por meio dele, estamos dando cara nova a corredores rodoviários importantes em, pelo

menos, quatro grandes regiões", informou. Além do lote Santa Maria - Cachoeira do Sul, o programa Crema também está em

atividade nas regiões de Passo Fundo, Erechim e Serra. A duração do contrato é de cinco anos: no primeiro, ocorrem as obras de

restauração do pavimento, de drenagem e de sinalização das rodovias; nos quatro restantes, os mesmos trechos passam por serviços

rotineiros de manutenção. Confira as rodovias contempladas no Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul: 

 

 RSC-287 (55,86 km) 

 - Entroncamento ERS-502 (Contenda) - Entroncamento ERS-509 (Camobi, em Santa Maria) 

 

 ERS-149 (90,02 km) 

 - Entroncamento BR-392 (p/ São Sepé) - Entroncamento RSC-287 (p/ Novo Cabrais) 

 - Entroncamento RSC-287 (p/ Santa Maria) - Nova Palma 

 

 ERS-348 (2,42 km) 

 - Entroncamento ERS-149 (p/ São João do Polêsine) - Entroncamento ERS-149 (p/ Faxinal do Soturno) 

 

 ERS-511 (10,07 km) 

 - Entroncamento VRS-804 (p/ Silveira Martins) - Camobi (Santa Maria) 

 

 VRS-804 (12,82 km) 

 - Entroncamento BRS-287 (p/ Santa Maria) - Silveira Martins 

 

 ERS-400 (45,93 km) 

 - Entroncamento RSC-287/RSC-153 (p/ Candelária) - Vila União 

 - Vila União - Entroncamento RSC-481/ERS-347 (Sobradinho)* 

 

 RSC-481 (34,14 km) 

 - Entroncamento ERS-525 (Arroio do Tigre) - Entroncamento RSC-481/ERS-347 (Sobradinho) 

 - Cerro Branco - Entroncamento RSC-287/RSC-153 (Novo Cabrais)* 

 

 *Obs.: Trechos com restauração prevista no Programa Restauro. Posteriormente, passam a integrar o Crema, com ações de

conservação e manutenção pelo período de cinco anos no total. 

 

 Acordo de Resultados 

 

 O Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul integra o Acordo de Resultados 2017, assinado por todas as secretarias e vinculadas e que

consiste no acompanhamento dos projetos definidos como prioritários para serem executados pelo governo do Estado. Os

compromissos firmados envolvem o planejamento de indicadores de desempenho, ações e eficiência da gestão. Essa rede de

governança prioriza as demandas da sociedade com intuito de construir um governo mais eficiente na aplicação de recursos, mais

ágil e menos burocrático, que, de forma transparente, dialogue com a população e entregue serviços de qualidade.
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Pesquisar Cidade ganha reforço na Brigada Militar
http://novo.campobom.rs.gov.br/noticia-6210/cidade-ganha-reforco-na-brigada-militar

  Campo Bom recebeu na tarde desta quarta-feira, 26, um reforço temporário de 15 policiais militares para operar no combate à

criminalidade. O aumento de efetivo faz parte da Operação Avante, uma iniciativa da Secretaria de Segurança Pública (SSP) do Rio



Grande como parte do plano estratégico de segurança do governo estadual, com aumento de efetivo no combate à criminalidade na

capital e no Vale do Sinos. Esses policiais, que estão em período de estágio, irão operar de forma rotativa entre os 12 municípios

atendidos pela 32º BPM.   Dando as boas vindas aos policiais, o prefeito Luciano Orsi, acompanhado do coordenador do

Departamento de Comunicação, Tiago de Vargas, afirmou que a Administração Municipal está pleiteando junto ao Governo do

Estado para que parte deste reforço policial, que está temporariamente disponível na cidade, se integre definitivamente ao efetivo.

"Esses novos policiais aumentam a presença da Brigada Militar junto à comunidade e reprimem a criminalidade. Iremos intensificar

as tratativas junto ao Estado para que consigamos manter na cidade pelo menos parte deste reforço. Estamos muito satisfeitos com o

bom trabalho executado pelo capitão Reimann e nosso intuito é o de fortalecer ainda mais a Brigada Militar, para que a mesma

esteja presente de forma ainda mais dinâmica e eficiente junto a comunidade", afirma Orsi.   Para o comandante da 3ª Companhia de

Polícia Militar do Município, o capitão Tiago Reimann da Silveira, seria importante contar com um reforço no efetivo policial da

cidade. "Essa fase do estágio é quando eles têm a oportunidade de colocar na prática a bagagem intelectual absorvida durante o

curso. Esse grupo ficará pela cidade hoje e, até o final do mêsde agosto, quando termina o estágio, devem circular periodicamente

pelas 12 cidades da região, voltando inclusive para Campo Bom outras vezes", informa Reimann.  
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Resultado da campanha publicitária "Arte e Publicidade"
http://www.rocasales-rs.com.br/resultado-da-campanha-publicitaria-arte-e-publicidade/

By admin | Notícias | 0 comment | 26 julho, 2017 | 0 

Perpétuo Socorro vencedora do concurso 

Criado com o intuito de proporcionar e incentivar a participação dos alunos sobre educação fiscal, o concurso "Arte e Publicidade",

chega ao final. O grupo de educação fiscal, responsável pelo desenvolvimento do concurso juntamente da Prefeitura Municipal,

agradece a dedicação e o empenho das escolas municipais que cumpriram com a tarefa proposta. Parabeniza em especial a escola

Perpétuo Socorro vencedora do concurso. A turma do 7° ano empenhou-se e alcançou logrou êxito, apresentando o modelo de

cartaz, folder e digital referente ao Nota Fiscal Gaúcha e a educação fiscal propostos no concurso. Professores envolvidos no

desenvolvimento da campanha publicitária: Naídes Chiesa Freisleben, Maria Luísa Grandi Schuh, Luciane Demichei Gonzatti, Neli

Pederiva Alves e Marisa Koste Werner. Alunos envolvidos na elaboração, criação e desenvolvimento da campanha publicitária:

Jéssica Agostini, Larissa Feldmann, Andrieli Moraes Pereira da Rosa, Érika Dias, Valéria Giongo, Mateus Buth, Marlon Lodi,

Guilherme Horst e Schayane Bronca.
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Sartori projeta 2018 sem reajustes aos servidores
http://89radiofm.com.br/noticias/view/id/5874/sartori-projeta-2018-sem-reajustes-aos-servidores.html

Fonte: Radio 89.1 FM

Orçamento para o ano que vem começou a ser esboçado pelo governo nesta semana (Foto: Fabiano do Amaral) 

O governo José Ivo Sartori (PMDB) projeta ingressar no último ano do seu governo, em 2018, sem oferecer qualquer reajuste aos

servidores públicos estaduais. De acordo com o orçamento para o ano que vem, que começou a ser elaborado nessa terça pela

Secretaria de Planejamento, Governança e Gestão (SPGG), as projeções seguirão as bases reais de receitas e de despesas, "mantendo

o compromisso do governo com o ajuste das contas públicas", segundo nota publicada no site do governo estadual. 

Um evento marcou a abertura da Semana do Orçamento, nessa terça, do qual participaram mais de 200 técnicos de todas as

secretarias e órgãos do governo. O Orçamento prevê todas as despesas do Estado para o ano de 2018 e estima as receitas que de fato

poderá contar para financiar os gastos. 

Durante o evento, o secretário de Planejamento, Carlos Búrigo, afirmou que "todos temos que perder um pouco para conseguirmos



equilibrar as finanças". De acordo com ele, as despesas de custeio serão mantidas no mesmo patamar de 2017 e as despesas de

pessoal terão reajuste de 3% (apenas crescimento vegetativo da folha) em relação ao mesmo ano. 

  

Fonte: Correio do Povo
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AMM atua na organização do 1º Encontro de Governança da Ruta
Jesuítica Internacional
http://89radiofm.com.br/noticias/view/id/5875/amm-atua-na-organizacao-do-1-encontro-de-governanc.html

Evento será em São Miguel das Missões e vai reunir representantes do Brasil, Argentina, Paraguai, Uruguai e Bolívia Fonte: Radio
89.1 FM

A iniciativa objetiva a integração dos povos que congregam as Missões Jesuíticas (Foto: Karin Schmidt) 

Segue firme o trabalho unificado dos 30 Povos (7 no Brasil, 15 na Argentina e 8 no Paraguai) para consolidar a Ruta Jesuítica

Internacional - Circuito Internacional das Missões Jesuíticas e o Caminho das Missões. E quem vai sediar a próxima etapa será a

região das Missões, com a realização do 1º Encontro de Governança da Ruta Jesuítica Internacional, dia 7 de agosto de 2017, a partir

das 9 horas da manhã, no Tenondé Park Hotel, em São Miguel das Missões. 

A iniciativa objetiva a integração dos povos que congregam as Missões Jesuíticas, para a formação de um circuito internacional

reconhecido como única Nação Missioneira, resgatando a história e refazendo os caminhos percorridos por índios e jesuítas. 

Para tratar dos preparativos do evento, na segunda-feira (24/7), o presidente da Associação dos Municípios das Missões (AMM) e

Fundação dos Municípios das Missões (Funmissões), Brasil Antonio Sartori, esteve na prefeitura de São Miguel das Missões com o

prefeito anfitrião, Hilário Casarin, e com o secretário municipal de Turismo, Fabiano Morais. 

Dando sequência às atividades, na terça-feira (25/7), o mesmo grupo se reuniu em Entre-Ijuís, no gabinete do prefeito Brasil Sartori,

quando também participou uma equipe do governo do Estado, incluindo o missioneiro Fernando Machado. "Nestes dois dias

tratamos dos detalhes da organização do 1º Encontro de Governança da Ruta Jesuítica Internacional", salientou o dirigente da

AMM/Funmissões, acrescentando que em breve serão divulgadas mais informações sobre as tratativas entre os países envolvidos,

bem como a programação do evento.  

  

Por Karin Schmidt 

Fonte: Assessora de Imprensa AMM
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UCI Neonatal em Farroupilha não tem projeção para entrar em
operação
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/uci-neonatal-em-farroupilha-nao-tem-projecao-para-entrar-em-operacao-202332.html

Dezesseis meses depois da inauguração de uma sala destinada à UCI Neonatal do Hospital São Carlos, a possibilidade de uso do

serviço pouco avançou em Farroupilha. Os equipamentos foram instalados, mas a mobília ainda está sendo colocada. A demanda e a

promessa de instalação da unidade para cuidados de crianças recém-nascidas são históricas na cidade. 



Ainda em 2011, o então prefeito Ademir Baretta (PMDB) prometeu o funcionamento até o final de 2012 de uma UTI Neonatal. O

atual prefeito Claiton Gonçalves (PDT) também colocou essa como uma das prioridades durante a primeira campanha eleitoral, em

2012. Na gestão dele, o projeto mudou para uma UCI Neonatal. Mas, ainda assim, a instalação parece longe. 

Depois de mobiliada, a sala ainda terá de receber adequações. O passo seguinte é a avaliação da Vigilância Sanitária da 5ª

Coordenadoria Regional de Saúde. O processo segue então para o Governo do Estado até chegar ao Ministério da Saúde,

responsável pela habilitação. Ocorre que todo esses encaminhamentos dependem de muita burocracia. 

A secretária da Saúde de Farroupilha, Rosane da Rosa, não estima prazos. "Demora. A alta complexidade é morosa", afirma.  

A situação financeira do Hospital São Carlos é outra dificuldade enfrentada para que a UCI possa funcionar. A secretária avalia que

é preciso alcançar uma estabilidade financeira na instituição antes que sejam dados os próximos passos para a habilitação. , 

Já a superintendente do Hospital, Janete Toigo, diz que a Unidade não é uma prioridade diante das dificuldades de colocar as

finanças em dia para a operação das atividades para que o São Carlos já está habilitado. Ela também projeta dificuldade encontrar

pediatras intensivistas para atuar na UCI. 
 

26/07/2017 | Rádio Gaúcha | gaucha.clicrbs.com.br | Geral

Contrato de concessão do Salgado Filho será assinado nesta
quinta-feira em Brasília
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/contrato-de-concessao-do-salgado-filho-sera-assinado-nesta-quinta-feira-em-brasilia-202353.html

O contrato que vai permitir a concessão do Aeroporto Internacional Salgado Filho, em Porto Alegre, à iniciativa privada será

assinado nesta quinta-feira (26), em Brasília. A cerimônia está prevista para 11h, no Palácio do Planalto, com a presença do

presidente da República, Michel Temer, e do governador do Estado, José Ivo Sartori. 

Além de Porto Alegre, serão assinados contratos para concessão dos terminais de Fortaleza, Salvador e Florianópolis. No caso da

capital gaúcha, a responsável por administrar o aeroporto será a alemã Fraport - que assumirá o terminal por 25 anos. 

O leilão que definiu a empresa vencedora foi realizado em março. A mesma empresa também administrará o Aeroporto

Internacional de Fortaleza.  

À frente do Salgado Filho, a Fraport já anunciou que sua prioridade será a ampliação da pista doa aeroporto em 920 metros,

chegando a 3,2 quilômetros de extensão total. A empresa também terá que concluir a ampliação do terminal de passageiros e

construir um novo prédio-estacionamento.
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Sartori viaja a Brasília para ato que entrega Salgado Filho a empresa
alemã
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/sartori-viaja-a-brasilia-para-ato-que-entrega-salgado-filho-a-empresa-alema/

Solenidade ocorre nesta quinta

O governador José Ivo Sartori viaja a Brasília nesta quinta-feira para acompanhar o anúncio da implementação do Programa de

Concessão dos Aeroportos, a cargo do governo federal. O Salgado Filho, de Porto Alegre, está incluso no programa. Além dele

fazem parte os aeroportos de Fortaleza, Salvador e Florianópolis. 

O evento ocorre a partir das 11h no Salão Leste do Palácio do Planalto. A Fraport AG venceu o leilão da Agência Nacional da

Aviação Civil (Anac) feito em março de 2017 e vai administrar o Salgado Filho, em Porto Alegre, nos próximos 25 anos,



prorrogáveis por mais cinco. O grupo alemão é uma das principais empresas do mundo no ramo. 

A companhia administra cinco aeroportos na Europa: o de Frankfurt, um dos mais modernos do mundo, cinco na Ásia, dois na

África e um na América Latina (Aeroporto Internacional Jorge Chávez em Lima, no Peru). O vice-presidente sênior da empresa,

Christoph Nanke, afirmou que é expressivo o potencial do terminal gaúcho. "Há algum tempo a Fraport quer entrar no mercado

aeroportuário brasileiro e escolheu o terminal de Porto Alegre pelo grande potencial para desenvolvimento futuro", afirmou. 

Nanke destacou ainda a localização geográfica estratégica do Salgado Filho no Mercosul. Ele anunciou que a empresa vai abrir um

escritório com a equipe encarregada de gerenciar o projeto. Para Nanke, a ampliação da pista de pouso e decolagem do é

fundamental para garantir a expansão do terminal no cenário internacional. Segundo ele, a pista é o maior fator que limita o

desenvolvimento do aeroporto, assegurando que o trabalho vai começar a partir da assinatura da concessão. Entre os investimentos

previstos estão a ampliação do terminal de passageiros, do pátio de aeronaves, do estacionamento e da pista de pouso e decolagem

em mais 920 metros, no prazo de 52 meses após assinatura da concessão, além da construção de mais um prédio-estacionamento. 

Segundo ele, o grupo vai fazer o que for necessário para que a expansão da pista ocorra o mais rápido possível, sempre trabalhando

com conjunto com as autoridades (governo estadual e prefeitura). 

Os alemães arremataram o aeroporto por R$ 382 milhões, dos quais R$ 290 milhões pagos imediatamente ao governo federal no ato

de concessão. Já o para a construção de habitações às famílias das vilas Dique e Nazaré que ainda devem ser removidas para

viabilizar a obra, também a cargo da Fraport, é estimado em R$ 400 milhões. Fonte:Correio do Povo e Rádio Guaíba
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Justiça rejeita indenização ao IPE para funcionamento de escola
estadual em Porto Alegre
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/justica-rejeita-indenizacao-ao-ipe-para-funcionamento-de-escola-estadual-em-porto-alegre/

Acordo prevê desocupação da área no fim de 2017

O Tribunal de Justiça gaúcho negou, por unanimidade, uma apelação do Ministério Público que exigia indenização, do governo

estadual, pelo uso de um terreno de propriedade do Instituto de Previdência do RS (IPE), no bairro Bela Vista, em Porto Alegre. No

local, situado na rua Furriel Luiz Antônio Vargas, funciona a Escola Estadual Professora Maria Tereza da Silveira. 

Os magistrados da 21ª Câmara Cível do Tribunal entenderam, por unanimidade, que na época em que foi cedida à escola, a área não

tinha uso definido. Para os desembargadores, o terreno foi destinado para a educação, interesse público de maior relevância social. 

No voto, o relator do caso, desembargador Marcelo Bandeira Pereira, mencionou que já foi firmado acordo entre os réus para a

desocupação da escola, no fim de 2017. Os 150 alunos atualmente matriculados serão transferidos para outra instituição de ensino. 

O imbróglio começou em 2013, quando o Ministério Público ingressou com uma ação para o Estado pagar aluguel ao IPE pelo uso

do prédio. A instituição de ensino funciona em uma área altamente valorizada na cidade, em sistema de empréstimo, desde a época

da construção. Em 2004, um acordo chegou a ser fechado para o governo estadual fornecer ao Instituto um terreno equivalente, mas

isso nunca ocorreu. 

Com um termo de compromisso de sentença, já em vigência, estabelecido com o MP, o IPE pedia um aluguel mensal de R$ 98,4

mil. A Secretaria Estadual da Educação informou, porém, que, diante da grave crise financeira que o Rio Grande do Sul enfrenta,

não existem condições de arcar com esse custo. A Procuradoria-Geral do Estado (PGE) sustenta, ainda, que todos os estudantes são

de outras regiões da cidade. Fonte:Camila Diesel / Rádio Guaíba
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Obras na RSC-287 marcam início do programa Crema Santa Maria
- Cachoeira do Sul
http://www.radiotramandai.com.br/noticia-estado-2497

Frentes de serviço executam reconstrução do pavimento próximo à Base Aérea de Santa Maria 

O Contrato de Restauração e Manutenção de Rodovias (Crema), executado pelo governo do Estado por meio da Secretaria dos

Transportes e do Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer), já está com mais um lote em atividade. Os serviços vão

resultar na melhoria das condições de 251,26 quilômetros de estradas pavimentadas na região de Santa Maria e Cachoeira do Sul. As

informações são do GOV do RS. 

As equipes iniciaram os trabalhos na RSC-287, próximo à Base Aérea de Santa Maria. No local, estão sendo realizadas escavações

visando à reconstrução da pista. Posteriormente, vão ser substituídas as camadas de base e executada a renovação do revestimento

com asfalto quente e polímero. "Adotamos uma solução que vai aumentar consideravelmente o desempenho do pavimento",

salientou o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. "Trata-se de uma rodovia com trânsito intenso, inclusive de veículos de carga. Por

esse motivo, utilizamos um material mais resistente a trincas e deformações, aumentando consideravelmente a vida útil da estrada",

explicou. 

Na RSC-287, vão ser restaurados 55,86 quilômetros, desde o entroncamento com a ERS-502, na localidade de Contenda, até o

entroncamento com a ERS-509, conhecida como a Faixa Velha de Camobi. O Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul prevê obras,

ainda, em outras seis rodovias da região. "Contamos com financiamento de R$ 153 milhões junto ao Banco Mundial para deixar

essas estradas em ótimas condições", destacou o secretário dos Transportes, Pedro Westphalen. "Junto ao Estado e ao Daer,

firmamos o compromisso de superar as dificuldades financeiras e dar ritmo a nossos programas de recuperação de rodovias. O

Crema é o exemplo mais claro disso e, por meio dele, estamos dando cara nova a corredores rodoviários importantes em, pelo

menos, quatro grandes regiões", informou. 

Além do lote Santa Maria - Cachoeira do Sul, o programa Crema também está em atividade nas regiões de Passo Fundo, Erechim e

Serra. A duração do contrato é de cinco anos: no primeiro, ocorrem as obras de restauração do pavimento, de drenagem e de

sinalização das rodovias; nos quatro restantes, os mesmos trechos passam por serviços rotineiros de manutenção. 

Confira as rodovias contempladas no Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul: 

 

RSC-287 (55,86 km) 

- Entroncamento ERS-502 (Contenda) - Entroncamento ERS-509 (Camobi, em Santa Maria) 

 

ERS-149 (90,02 km) 

- Entroncamento BR-392 (p/ São Sepé) - Entroncamento RSC-287 (p/ Novo Cabrais) 

- Entroncamento RSC-287 (p/ Santa Maria) - Nova Palma 

 

ERS-348 (2,42 km) 

- Entroncamento ERS-149 (p/ São João do Polêsine) - Entroncamento ERS-149 (p/ Faxinal do Soturno) 

 

ERS-511 (10,07 km) 

- Entroncamento VRS-804 (p/ Silveira Martins) - Camobi (Santa Maria) 

 

VRS-804 (12,82 km) 

- Entroncamento BRS-287 (p/ Santa Maria) - Silveira Martins 

 

ERS-400 (45,93 km) 

- Entroncamento RSC-287/RSC-153 (p/ Candelária) - Vila União 

- Vila União - Entroncamento RSC-481/ERS-347 (Sobradinho)* 

 



RSC-481 (34,14 km) 

- Entroncamento ERS-525 (Arroio do Tigre) - Entroncamento RSC-481/ERS-347 (Sobradinho) 

- Cerro Branco - Entroncamento RSC-287/RSC-153 (Novo Cabrais)* 

 

*Obs.: Trechos com restauração prevista no Programa Restauro. Posteriormente, passam a integrar o Crema, com ações de

conservação e manutenção pelo período de cinco anos no total. 

 

Acordo de Resultados 

 

O Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul integra o Acordo de Resultados 2017, assinado por todas as secretarias e vinculadas e que

consiste no acompanhamento dos projetos definidos como prioritários para serem executados pelo governo do Estado. Os

compromissos firmados envolvem o planejamento de indicadores de desempenho, ações e eficiência da gestão. 

Essa rede de governança prioriza as demandas da sociedade com intuito de construir um governo mais eficiente na aplicação de

recursos, mais ágil e menos burocrático, que, de forma transparente, dialogue com a população e entregue serviços de qualidade. 

Texto: Júlio Cunha Neto/Ascom Daer 

Edição: Sílvia Lago/Secom FONTE: GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
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Motoristas que não pagaram IPVA são inscritos em dívida ativa
http://www.radiotramandai.com.br/noticia-estado-2498

São 170 mil veículos de 153 mil devedores, que representam R$ 158 milhões em créditos de IPVA 

Os contribuintes que ainda não quitaram o IPVA 2017 (Imposto sobre a Propriedade de Veículo Automotor), cujo calendário de

pagamento terminou no final de abril, foram inscritos em Dívida Ativa da Fazenda Pública pela Receita Estadual. Em um primeiro

momento, a iniciativa abrange 170 mil veículos de 153 mil devedores, que representam R$ 158 milhões em créditos de IPVA. As

informações são do GOV do RS. 

 

A medida implica em inclusão do nome do contribuinte na lista de inscritos como dívida ativa, publicada no site da Secretaria da

Fazenda (http://receita.fazenda.rs.gov.br/lista/3753/lista-de-inscritos-em-divida-ativa). Além disso, o débito é lançado no cadastro do

Cadin/RS e nos Serviços de Proteção ao Crédito (Serasa, Boa Vista, SPC, entre outros), terá correção da taxa Selic e o contribuinte

tem o risco de protesto em cartório e de sofrer a cobrança judicial.  

O atraso no pagamento do imposto representa multa diária de 0,33%, até o limite de 20%, conforme a data de vencimento, pelo

número final da placa do veículo. Depois de 60 dias em atraso, mais 5% são acrescidos. Os proprietários em situação irregular

também correm o risco de arcar com custos de multa, serviços de guincho e depósito do Detran, caso flagrados nas blitze do

imposto.  

Veículos inscritos 

A primeira leva de devedores do IPVA inscritos em Dívida Ativa é gerada de maneira automática pelos sistemas da Receita Estadual

e respeita os critérios estabelecidos na Instrução Normativa RE nº 018/16. Posteriormente, os demais contribuintes serão inscritos de

forma manual a qualquer momento.  

São passíveis de inscrição automática em Dívida Ativa somente os créditos tributários de IPVA decorrentes de veículos fabricados a

partir de 2004, além de diversos outros critérios estabelecidos na Instrução Normativa RE nº 018/16. 

 

Inadimplência 



 

No encerramento do calendário anual do IPVA a inadimplência financeira estava em torno de 21%. Cerca de R$ 528 milhões

haviam deixado de ingressar nos cofres públicos, relativos a 859.919 veículos que seguiam transitando com o imposto

atrasado. Após as operações da Receita Estadual em Porto Alegre e no interior, a inadimplência financeira do IPVA recuou para

7,9%.  

De uma arrecadação prevista em R$ 2,47 bilhões para este ano, ainda restam ingressar R$ 195,8 milhões. De uma frota de 3.565.844

veículos que devem pagar o imposto, 439.560 (12,3%) seguem circulando pelas ruas com o IPVA atrasado. Metade do que é

arrecadado com o tributo é repassado de maneira automática para as prefeituras gaúchas, conforme o município de emplacamento. 

 

 

Texto: Pepo Kerschner/Ascom Sefaz 

Ediçao: Denise Camargo/Secom  FONTE: GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 Link Notícia
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RS adere ao Pacto Nacional para fortalecer assistência técnica e
extensão rural
http://www.radiotramandai.com.br/noticia-estado-2496

Ampliar a abrangência e a qualidade da assistência técnica para agricultores familiares é o intuito do Pacto Nacional pelo

Fortalecimento da Assistência Técnica e Extensão Rural (Ater), firmado nesta quarta-feira (26) entre o governo do Estado e a União.

 O instrumento viabiliza o repasse de recursos federais para a execução de projetos, por meio da Emater, conveniada da Secretaria do

Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo (SDR). O termo de adesão foi assinado pelo governador José Ivo Sartori e agora

passa para a sanção da Secretaria Especial de Agricultura Familiar e do Desenvolvimento Agrário (Sead), do governo federal. As

informações são do GOV do RS. 

As ações firmadas no Pacto, que serão executadas pela Emater, vão contribuir para o aumento da capacidade produtiva, a inserção

social de agricultores familiares em situação de extrema pobreza e para a melhoria da qualidade de vida e trabalho dessa população.

O investimento total é de R$ 6.752.293,44, dos quais R$ 4.672.500,51 serão aportados pela Sead, via Agência Nacional de

Assistência Técnica e Extensão Rural (Anater), e 2.079.793,93 serão a contrapartida da Emater. Os recursos devem ser

disponibilizados em agosto.  

Segundo o presidente em exercício da Emater, Lino Geraldo Vargas Moura, o projeto vai beneficiar 1,5 mil famílias de 66

municípios gaúchos. A seleção das famílias leva em conta alguns critérios, como estar cadastrada no Cadastro Único do governo

federal; ter renda per capita de até R$ 85; e não receber recursos de outras políticas públicas. "E aqui no Rio Grande do Sul nós

estabelecemos que as famílias pertençam a comunidades de pescadores, quilombolas e indígenas, porque são comunidades com

maior vulnerabilidade", afirmou. 

Moura também destacou que com esses recursos as famílias poderão participar de cursos, seminários, treinamentos e visitas a campo

para conhecer projetos produtivos que já estão funcionando. "Esperamos que os recursos aplicados aumentem a renda dessas

famílias, tirando da condição de vulnerabilidade e passando para condição de produtores", ressaltou. 

Para o secretário do Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo, Tarcisio Minetto, esse trabalho fortalece o programa de

assistência técnica e extensão rural no estado, beneficiando agricultores que mais precisam. "Esse projeto é o início, e esperamos que

no decorrer dos próximos anos venham mais recursos para fortalecer o trabalho da Emater no campo. É uma ação muito positiva que

integra o governo federal, estadual e também as prefeituras que fazem a sua parte", destacou.  



Também estiveram presente, o secretário adjunto da SDR, Iberê Orsi; a gerente adjunta de Planejamento da Emater, Magda

Limberger Tonial; e o delegado federal da Sead no Rio Grande do Sul, Marcio Madalena. 

Texto: Cassiane Osório 

Edição: Denise Camargo/Secom  FONTE: GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
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Comitiva da Feira Construsul é recebida pelo governador do estado.
20ª edição do evento deve contar com a participação de mais de 300
empresas expositoras
http://www.redepress.com.br/noticias/2017/07/27/comitiva-da-feira-construsul-e-recebida-pelo-governador-do-estado-20a-edicao-do-evento-deve-cont

ar-com-a-participacao-de-mais-de-300-empresas-expositoras/

O grupo foi recebido no Palácio Piratini para fazer a entrega oficial do convite ao representante do poder executivo estadual. O

governador do estado, José Ivo Sartori, destacou a importância do segmento da construção para o desenvolvimento econômico do

estado como gerador de renda e empregos para milhares de gaúchos. Durante a reunião, foram debatidos o andamento de algumas

das obras estruturais mais importantes para o Rio Grande do Sul. 

Participaram do ato, realizado na tarde de quarta-feira (26/07), os diretores da Sul Eventos (empresa promotora da Construsul),

Paulo Richter, Luiz Inácio Sebenello, Wilson Richter e Ricardo Richter; o presidente do Sinduscon RS, Ricardo Antunes Sessegolo;

o representante da Associação dos Comerciantes de Materiais de Construção de Porto Alegre (Acomac) e Sindilojas Porto Alegre,

Ronaldo Sielichow e o presidente da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul (Sergs), Luis Roberto Ponte. 

A Construsul é uma feira de negócios e consolida-se a cada ano como referência para o setor possibilitando que empresários e

profissionais conheçam o que há de novo no setor, além de oferecer a oportunidade de alavancar as vendas e a contratação de

serviços. A 20a edição da Construsul acontece entre os dias 2 e 5 de agosto na Fenac, em Novo Hamburgo (RS). Haverá, ainda,

palestras, seminários e congressos que proporcionam a qualificação e atualização de profissionais visitantes.
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Escola de Bom Retiro do Sul é beneficiada pelo Programa Água Para
Todos
http://www.regiaodosvales.com.br/escola-de-bom-retiro-do-sul-e-beneficiada-pelo-programa-agua-para-todos/

Cerca de 165 escolas rurais agora terão acesso a água potável em 71 municípios do estado, incluindo uma de Bom Retiro do Sul. A

iniciativa faz parte do Programa Água Para Todos - Universalização de Acesso à Água nas Escolas Rurais do Rio Grande do Sul. O

anúncio foi feito na manhã da sexta-feira (21), no Palácio Piratini. 

A relação de escolas divulgada pelo portal do governo estadual inclui a Escola Municipal de Ensino Fundamental Anita Ferreira de

Moraes da localidade de Faxinal do Silva Jorge. Estiveram presentes no anúncio oficial, no Salão Negrinho do Pastoreio, no Palácio

Piratini em Porto Alegre, o Vice-Prefeito, Éder Ciceri; a Diretora da Escola, Carina Paloma Pozza e o Coordenador Municipal da

Defesa Civil, Leur Faleiro. 

A medida prevê construção de cisternas para algumas escolas e instalação de clorador para outras, como é o caso do educandário de

Bom Retiro do Sul. O Clorador é um equipamento utilizado para análise da quantidade de cloro presente na água baseado em uma

tabela que apresenta o nível recomendado. O Clorador realiza o processo mais comum de desinfecção de água potável e de efluentes

tratados. Quando é adicionado à água, forma o ácido hipocloroso, desinfetante poderoso e de efeito residual prolongado. O cloro

reage com a matéria orgânica dissolvida reduzindo a demanda biológica de oxigênio (DBO) e clarifica a água habilitando-a para



reuso e potabilidade. 

Para o governador, José Ivo Sartori, a iniciativa significa importantes mudanças de vida para muitas pessoas. "O acesso à água é um

direito. Apesar da crise, é fundamental seguir fazendo tudo que é possível para garantir o atendimento das necessidades básicas da

população", disse. 

Texto: Ascom Bom Retiro do Sul
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Suspeita não deve abater Saul Sastre
http://seguinte.inf.br/noticias/coluna-do-martinelli/3355_Suspeita-nao-deve-abater-Saul-Sastre

Saul Sastre tem plumagem suficiente para não ser abatido em vôo, mas em tempos onde a convicção supera a prova certamente

ficarão penas pelo caminho com a extensa reportagem produzida pelo Grupo de Jornalismo Investigativo de Zero Hora sobre

supostas irregularidades envolvendo terceirizada no Daer. 

De Cachoeirinha, o administrador, professor de graduação e pós-graduação com mais de 20 anos de experiência na gestão de

empresas públicas e privadas, escritor, ex-secretário municipal e diretor de Administração e Finanças da estatal é apontado como

responsável pela contratação sob suspeita da Contadoria e Auditoria Geral do Estado (Cage). 

Indicação de Beto Albuquerque e do PSB no governo José Ivo Sartori, Saul segue prestigiado no cargo. 

A notícia negativa, de repercussão estadual, atinge Saul quando ele é cotadíssimo para ser candidato a deputado federal em 2018,

com o presidente da Câmara Marco Barbosa concorrendo a estadual, na 'dobradinha do governo' - uma espécie de queda de braço do

atual prefeito Miki Breier com os ex-prefeitos Vicente Pires e José Stédile, hoje deputado federal. 

Procurador pelo Seguinte:, Saul preferiu não dar entrevista para além do que já disse à ZH. A reportagem publicada nesta terça - e as

explicações de Saul e outros envolvidos - você lê clicando aqui.
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20 novos policiais nas ruas de Bento Gonçalves
http://www.jornalsemanario.com.br/noticia/20-novos-policiais-nas-ruas-de-bento-goncalves

Eles fazem parte do grupo de 1.018 alunos formados na última semana, e passarão por um período de 60 dias de estágio. mais lidas
da semana

Arquivo 

As ruas de Bento Gonçalves passam a contar a partir desta quarta-feira, 26, com vinte novos policias. Eles fazem parte do grupo de

1.018 alunos formados na última semana, e passarão por um período de 60 dias de estágio. Os novos policiais já receberam

instruções sobre os indicadores de criminalidade e conheceram pontos críticos do município. 

Na noite desta terça-feira, 25, o Prefeito Guilherme Pasin acompanhado dos secretários de Segurança, José Paulo Marinho e de

Saúde, Diogo Segabinazzi Siqueira estiveram na sede do 3º Batalhão de Policiamento em Áreas Turísticas (3º Bpat) conhecendo o

grupo. O comandante tenente coronel Glauco Alexandre Braga apresentou os novos soldados. 

O Prefeito comemorou. "Após muitas reuniões, muito esforço junto ao Governo do Estado, começamos a ver resultados. Esses

homens e mulheres agora irão atuar na segurança da nossa população. E esperamos que continuem junto a nossa corporação",

destaca. 



Ainda conforme Pasin "estamos buscando a segurança que nossa população merece, esperamos ainda para os próximos dias a

concretização do edital para construção do presídio Estadual", afirma. 

Outros seis policiais militares que foram relocados para Porto Alegre para prestar apoio na Operação Avante, deverão retornar para

Bento nos próximos dias.
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TCE acata apontamentos do MP de Contas sobre a legalidade da
extinção das fundações
http://www.sengers.org.br/site/noticias/3403/tce-acata-apontamentos-do-mp-de-contas-sobre-legalidade-da-extincao-das-fundacoes

Mais uma importante conquista foi assegurada nos últimos dias em defesa das Fundações do Estado: a 1ª Câmara do Tribunal de

Contas acatou os apontamentos apresentados pelo procurador-geral do MP de Contas, Geraldo Da Camino, ao conselheiro Cezar

Miola, e o tema será tratado com prioridade no pleno da Corte. A expectativa é a de que o processo seja votado até setembro.

Em documento enviado ao conselheiro Miola no dia 10 de julho, o procurador-geral Da Camino aponta insuficiência de motivos

apresentados pelo governo do Estado para justificar a extinção das fundações. Ele assinala que, embora tenha havido autorização

legislativa para a extinção das fundações, os atos administrativos devem respeitar dois fatores essenciais para terem validade

jurídica. Em primeiro lugar, a exposição dos fatos e do motivo do ato administrativo de extinção desses órgãos. Em segundo, a

observância dos princípios da Administração Pública, em especial os da legitimidade, eficiência e economicidade. Para Da Camino,

ainda que se possa argumentar que a proposta de extinção é um ato de governo, este deve vir acompanhado de motivações que

respeitem os princípios citados e não tragam prejuízo financeiro e patrimonial para o Estado.

Com base nesta avaliação, o MP de Contas pediu a expedição de medida cautelar determinando ao secretário de Planejamento,

Governança e Gestão, Carlos Búrigo para que se abstenha de “direta ou indiretamente, determinar às entidades a prática de atos

formais e materiais voltados à extinção das fundações, até que a Corte de Contas delibere sobre a matéria”.

A questão foi discutida em audiência pública, realizada no dia 10 de julho, na Assembleia Legislativa, para debater a Lei Estadual

14.982/2017, que autoriza a extinção das fundações. Na ocasião, Da Camino relatou que solicitou duas vezes à Casa Civil e ao

governo do Estado o envio dos estudos e justificativas que embasaram a proposta de extinção das entidades, no que não obteve

retorno. Diante da falta de transparência do Executivo, o MP de Contas protocolou representação solicitando a suspensão das

extinções. Apenas depois desta ação, a Casa Civil se manifestou por meio de ofício dizendo que, em função da representação

pedindo a suspensão das extinções, o pedido de informações do MP de Contas estaria prejudicado. Após uma intimação do

conselheiro Cézar Miola, no final de maio, o governo encaminhou um documento denominado “Projeto Estrutura do Estado –

Estudo da Estrutura do Estado Fundações (Dezembro/2016)”, que defende a “modernização e a qualificação dos serviços prestados,

bem como a redução dos gastos públicos”. Esse documento seria a justificativa para a extinção das fundações. O MP de Contas,

porém, apontou insuficiência dos motivos apresentados pelo Executivo, especialmente no que diz respeito à suposta economia que

as extinções trariam para o Estado.

A falta de embasamento técnico no pacote de medidas do governo Sartori já vem sendo denunciado pelo Sindicato dos Engenheiros,

bem como o verdadeiro desmonte promovido por meio de ações que não garantirão a sustentabilidade financeira do Estado.  Além

de extinguir estruturas fundamentais à pesquisa e ao desenvolvimento, colocando fim a um valioso repertório técnico e científico à

serviço do Estado e da qualidade de vida da população, o governo vem colocando a culpa da crise financeira nos ombros dos

servidores, distorcendo informações, parcelando salários e penalizando aqueles que são responsáveis por serviços essenciais à

sociedade. Enquanto isso são concedidas isenções fiscais de forma arbitrária, sem a devida transparência sobre o cumprimento dos

contratos, beneficiando empresas que não contribuem para a sociedade no mesmo nível das fundações.
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'Cenário de guerra': Vídeo mostra presos algemados à janela,
volante e camburões lotados
http://www.sul21.com.br/jornal/cenario-de-guerra-video-mostra-presos-algemados-a-janela-volante-e-camburoes-lotados/

Presos aparecem em vídeo sendo mantidos algemados em viaturas | Foto: Reprodução 

Da Redação 

Um vídeo gravado na Delegacia de Pronto Atendimento de Gravataí, na região metropolitana de Porto Alegre, registra um minuto da

rotina com a qual agentes da Polícia Civil e policiais militares têm de lidar todos os dias. A gravação começou a circular em redes

sociais nesta quarta-feira (26), mas não revela quando teria sido feita. O autor também não se identificou. 

Com um sistema penitenciário que há anos opera com superlotação, desde 2015, se tornou comum que delegacias de polícia no Rio

Grande do Sul sejam obrigadas a manter em suas carceragens, sem estrutura ou recursos humanos, presos provisórios. 

O vídeo começa mostrando cinco presos sentados em um mesmo camburão de uma caminhonete da Brigada Militar, enquanto

outros três estão algemados em uma viatura ao lado e diz: "Olha aí, o banho de sol direto da turma aí". Em seguida, as imagens

mostram três homens em pé, algemados às grades de uma janela e outra caminhonete da BM que, além de um camburão lotado, tem

dois homens algemados junto ao volante. 

Uma pessoa que não aparece no vídeo se dirige a quem filma e diz: "Vem mais lá, olha, delegado". "Onde? Mais presos?", pergunta

quem faz a filmagem. Quando a resposta é afirmativa, ele comenta irônico: "Aí sim, né?". 

A delegacia de Gravataí onde a filmagem foi realizada fica na região do Parque dos Anjos, uma zona central da cidade. "Está um

cenário de guerra, tem preso para todo lado. Montaram um presídio de campanha na frente da delegacia de Polícia. As vítimas tem

que passar por meio dos presos para fazer seus registros. Tem a Brigada Militar custodiando os presos na rua, enquanto a Polícia

Civil faz custódia dentro da delegacia", conta Isaac Ortiz, presidente da Ugeirm - Sindicato dos Escrivães, Inspetores e

Investigadores da Polícia Civil, que esteve no local nesta quarta. 

Desde 2015, a situação das carceragens de delegacias de polícia superlotadas vem sendo denunciada pela Ugeirm pelo desvio de

função de agentes e situação de risco a que expõe policiais, civis que frequentam os espaços em busca de serviços e os próprios

presos. No último sábado (22), um policial civil foi ferido com um tiro na perna, durante a fuga de seis presos da carceragem lotada

do Departamento Estadual de Investigações Criminais (Deic), na zona leste de Porto Alegre. 

"É o caos e abandono total do Estado. A impressão que temos é de que vivemos num Estado sem governo, legalmente constituído",

diz Ortiz. Ele diz que a mesma situação tem se repetido em delegacias de São Leopoldo, Novo Hamburgo e Porto Alegre. A de

Gravataí, onde o vídeo foi gravado, estava mantendo 40 presos até a noite desta quarta. 

No ano passado, denúncias de presos sendo mantidos em viaturas e até mesmo nos porta-malas de carros, além da imagem de dois

homens algemados à uma lixeira em frente ao Palácio da Polícia, obrigaram a Secretaria de Segurança Pública a dar uma resposta. O

secretário Cezar Schirmer (PMDB) chegou a cogitar a possibilidade de adotar contêineres que funcionaram como celas para presos

provisórios, mas acabou executando o projeto de um Centro de Triagem. O local porém, além de ter sido inaugurado sem ter todas

as vagas disponíveis, foi insuficiente e registrou fuga de presos logo no início. A SSP ressuscitou ainda o ônibus Azul Trovão para

funcionar como cela. Mas a ideia também não funcionou. Sem local para estacionar, o veículo o governo chegou a colocá-lo com

presos dentro, nas ruínas do Estádio Olímpico. 

Em abril, durante uma audiência pública realizada pela Comissão Especial de Segurança Pública da Assembleia Legislativa, a

superintendente da Susepe (Superintendência dos Serviços Penitenciários ), Marli Anne Stock, disse ao público composto

majoritariamente por policiais civis: "Hoje, não tenho o que dizer para o senhores. Estaria mentindo se dissesse que vamos esvaziar

as delegacias. Não temos condições de colocar todos esses presos dentro do sistema. A solução são novos estabelecimentos e eles

levam tempo. Parar de prender não dá, então a gente vai ter que ir se virando do jeito que dá".
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Vídeo denuncia rotina de delegacia com presos em viaturas e
algemados à janelas
http://www.sul21.com.br/jornal/video-denuncia-rotina-de-delegacia-com-presos-em-viaturas-e-algemados-janelas/

Presos aparecem em vídeo sendo mantidos algemados em viaturas | Foto: Reprodução 

Da Redação 

Um vídeo gravado na Delegacia de Pronto Atendimento de Gravataí, na região metropolitana de Porto Alegre, registra um minuto da

rotina com a qual agentes da Polícia Civil e policiais militares têm de lidar todos os dias. A gravação começou a circular em redes

sociais nesta quarta-feira (26), mas não revela quando teria sido feita. O autor também não se identificou. 

Com um sistema penitenciário que há anos opera com superlotação, desde 2015, se tornou comum que delegacias de polícia no Rio

Grande do Sul sejam obrigadas a manter em suas carceragens, sem estrutura ou recursos humanos, presos provisórios. 

O vídeo começa mostrando cinco presos sentados em um mesmo camburão de uma caminhonete da Brigada Militar, enquanto

outros três estão algemados em uma viatura ao lado e diz: "Olha aí, o banho de sol direto da turma aí". Em seguida, as imagens

mostram três homens em pé, algemados às grades de uma janela e outra caminhonete da BM que, além de um camburão lotado, tem

dois homens algemados junto ao volante. 

Uma pessoa que não aparece no vídeo se dirige a quem filma e diz: "Vem mais lá, olha, delegado". "Onde? Mais presos?", pergunta

quem faz a filmagem. Quando a resposta é afirmativa, ele comenta irônico: "Aí sim, né?". 

A delegacia de Gravataí onde a filmagem foi realizada fica na região do Parque dos Anjos, uma zona central da cidade. "Está um

cenário de guerra, tem preso para todo lado. Montaram um presídio de campanha na frente da delegacia de Polícia. As vítimas tem

que passar por meio dos presos para fazer seus registros. Tem a Brigada Militar custodiando os presos na rua, enquanto a Polícia

Civil faz custódia dentro da delegacia", conta Isaac Ortiz, presidente da Ugeirm - Sindicato dos Escrivães, Inspetores e

Investigadores da Polícia Civil, que esteve no local nesta quarta. 

Desde 2015, a situação das carceragens de delegacias de polícia superlotadas vem sendo denunciada pela Ugeirm pelo desvio de

função de agentes e situação de risco a que expõe policiais, civis que frequentam os espaços em busca de serviços e os próprios

presos. No último sábado (22), um policial civil foi ferido com um tiro na perna, durante a fuga de seis presos da carceragem lotada

do Departamento Estadual de Investigações Criminais (Deic), na zona leste de Porto Alegre. 

"É o caos e abandono total do Estado. A impressão que temos é de que vivemos num Estado sem governo, legalmente constituído",

diz Ortiz. Ele diz que a mesma situação tem se repetido em delegacias de São Leopoldo, Novo Hamburgo e Porto Alegre. A de

Gravataí, onde o vídeo foi gravado, estava mantendo 40 presos até a noite desta quarta. 

No ano passado, denúncias de presos sendo mantidos em viaturas e até mesmo nos porta-malas de carros, além da imagem de dois

homens algemados à uma lixeira em frente ao Palácio da Polícia, obrigaram a Secretaria de Segurança Pública a dar uma resposta. O

secretário Cezar Schirmer (PMDB) chegou a cogitar a possibilidade de adotar contêineres que funcionaram como celas para presos

provisórios, mas acabou executando o projeto de um Centro de Triagem. O local porém, além de ter sido inaugurado sem ter todas

as vagas disponíveis, foi insuficiente e registrou fuga de presos logo no início. A SSP ressuscitou ainda o ônibus Azul Trovão para

funcionar como cela. Mas a ideia também não funcionou. Sem local para estacionar, o veículo o governo chegou a colocá-lo com

presos dentro, nas ruínas do Estádio Olímpico. 

Em abril, durante uma audiência pública realizada pela Comissão Especial de Segurança Pública da Assembleia Legislativa, a

superintendente da Susepe (Superintendência dos Serviços Penitenciários ), Marli Anne Stock, disse ao público composto

majoritariamente por policiais civis: "Hoje, não tenho o que dizer para o senhores. Estaria mentindo se dissesse que vamos esvaziar

as delegacias. Não temos condições de colocar todos esses presos dentro do sistema. A solução são novos estabelecimentos e eles

levam tempo. Parar de prender não dá, então a gente vai ter que ir se virando do jeito que dá".
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Descompasso na Esplanada
http://zh.clicrbs.com.br/rs/opiniao/colunistas/carolina-bahia/noticia/2017/07/descompasso-na-esplanada-9852864.html

Há um clima de tensão entre os integrantes da equipe econômica e os ministros da área política

Há um mal-estar na Esplanada, um clima de tensão entre os integrantes da equipe econômica e os ministros da área política.

Enquanto o ministro Henrique Meirelles (Fazenda) tenta assegurar o seu prestígio pessoal junto aos mercados, honrando

compromissos, como a meta fiscal, os articuladores do Palácio do Planalto estão concentrados no curto prazo. Sobreviver

politicamente, neste momento, significa manter a base de apoio no Congresso Nacional. Essa fidelidade está longe de ser mantida

com ideologia e conversa: seguindo a tradição, também Michel Temer oferece emendas e cargos em troca de fidelidade. Os técnicos

da Fazenda não gostam desse oba-oba. Como defender um PDV, se vagas na máquina pública são oferecidas como pirulitos? Já os

ministros políticos insistem para que o governo revise a meta fiscal, ampliando a perspectiva de rombo. Isso aumentaria o espaço de

gastos e a manutenção dos principais programas. Meirelles não quer ouvir falar nesta hipótese. Técnicos com um nome a zelar estão

visivelmente descontentes, mas sabem que um desembarque representaria um terremoto para o país. A turma do pudim - grupo de

velhos conselheiros de Temer - que não abuse. 

BRIGAS PARA DEPOIS 

O governo gaúcho não descarta entrar na justiça contra a exigência que Estados abram mão de ações questionando a dívida. Essa é

uma das contrapartidas que estão no regime de recuperação fiscal que o RS vem negociando com a União. Mas, por enquanto, esse é

um assunto que não será discutido. 

QUASE GAÚCHO  

Antes de Sérgio Sá Leitão aceitar a indicação para o Ministério da Cultura, peemedebistas gaúchos defenderam o nome do professor

Antonio Hohlfeldt para a pasta. Aliados do governo levaram a sugestão ao presidente Temer. Quem acompanhou o processo afirma

que o convite não foi feito por pouco. Sérgio Sá tomou posse ontem. 

ANTES DO CORTE 

Uma reunião na prefeitura de Porto Alegre com o Dnit/RS acertou que em agosto será concluído o primeiro projeto da fase 1 do

reassentamento das famílias atingidas pela obra da Ponte do Guaíba. Há recursos do Ministério das Cidades, via Caixa, para 195

casas. Mas o Estado precisa correr para chegar antes do corte no orçamento. 

* Colaborou Silvana Pires 

Leia outras colunas de Carolina Bahia 

 

Carolina Bahia: PDV é uma gambiarra 

Carolina Bahia: sim, você vai pagar o pato 

Carolina Bahia: Badesul e BRDE na mira
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Tarcisio Minetto: obrigado ao homem do campo
http://zh.clicrbs.com.br/rs/opiniao/noticia/2017/07/tarcisio-minetto-obrigado-ao-homem-do-campo-9853928.html

É pelas mãos dele que 70% dos alimentos são postos à mesa dos lares brasileiros

* Secretário de Estado do Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo 



Se você se alimenta todos os dias, agradeça ao agricultor. É pelas mãos dele que 70% dos alimentos são postos à mesa dos lares

brasileiros. É pelo esforço de famílias do campo, enfrentando desafios diversos, da infraestrutura às telecomunicações, entre outros,

que se produz energia para a vida. Nesta semana em que se comemorou o Dia do Agricultor e do Motorista, rendemos homenagem e

agradecemos aos que têm esta nobre missão. 

No Rio Grande do Sul, a agricultura familiar envolve 378 mil famílias, correspondendo a 85% dos estabelecimentos rurais e

ocupando 30% da área agrícola. São homens e mulheres confrontados cotidianamente por uma série de dificuldades. Você sabia, por

exemplo, que a produção de leite exige a presença diária do agricultor no tambo? Se ele não estiver associado ou tiver parceria de

um vizinho ou parente para fazer a ordenha, dificilmente terá férias ou um simples fim de semana livre. 

O Rio Grande do Sul tem vocação agrícola, seja na produção de commodities ou de frutas e hortigranjeiros - na Ceasa, 45% dos

produtos ofertados são da agricultura familiar. O governo José Ivo Sartori compreende que os pequenos produtores são diferenciados

por uma série de peculiaridades, razão pela qual julga necessário uma secretaria específica para atendê-los. 

A Secretaria do Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo executa uma série de políticas públicas para este segmento, com

apoio em assistência técnica e extensão rural via Emater e convênios com o governo federal, além de recursos do Estado. Nosso foco

é estimular a produção, a gestão e o aumento da produtividade, para capacitar o agricultor a gerir melhor sua propriedade,

permitindo investimentos em tecnologia que reduzam a penosidade do trabalho e gerem renda. 

Desde o planejamento da propriedade até a avaliação de atividades agrícolas e a elaboração de projetos produtivos e de

financiamento, o Estado tem procurado estimular o jovem a permanecer na atividade rural. Somente com reconhecimento, apoio e

rentabilidade ele continuará no campo, saciando a fome que hoje aflige 900 milhões de pessoas em todo o mundo. 

Leia outros textos de opinião
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Como agem e quem são os assaltantes de banco mais procurados do
RS
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/policia/noticia/2017/07/como-agem-e-quem-sao-os-assaltantes-de-banco-mais-procurados-do-rs-9853993.html

Segundo a Delegacia de Repressão a Roubos do Departamento Estadual de Investigações Criminais (Deic), existem três quadrilhas
especializadas no uso de explosivos para ataques a bancos no Rio Grande do Sul

Os perfis dos integrantes das organizações criminosas responsáveis pelos ataques a bancos no Rio Grande do Sul estão claros para a

Delegacia de Repressão a Roubos do Departamento Estadual de Investigações Criminais (Deic). São, em geral, foragidos do

semiaberto com experiência no manuseio das armas. Conseguem, se necessário, ficar dias embrenhados nas matas. Esses

conhecimentos, repassam para os comparsas, fazendo com que a prática se perpetue caso o líder seja preso. Escolhidos a dedo,

novatos nessas investidas chegam motivados ao grupo e seguem orientações dos veteranos. Para driblar as investigações, por

exemplo, os bandos pouco se comunicam em meios tradicionais e chegam a fazer reconhecimento prévio das matas próximas.

Durante o ataque, para não deixar rastros, usam luvas e máscaras. Na fuga, queimam os carros. 

 

- Fatos assim exigem investigação complexa, por vezes demorada - explicou o delegado Joel Wagner. 

Entre os bandidos que agem com explosivos à noite, há quatro nomes conhecidos da polícia, sendo que dois - Deyvid Possa, o

Alemão, e Diego Alexandre Menezes Rios, o Guinimen - foram presos em junho. Outro, Edilson Muller Carvalho, o Passarinho, até

então procurado número 1, morreu afogado no Rio Mampituba em Passo de Torres no dia 9 de março. 

 

Leia mais: 

Ataques a banco com explosivos aumentam 81% no RS em 2017 



Maior traficante do Sul do Brasil é preso pela polícia no Paraguai 

Quatro pessoas são mortas e três baleadas em Tramandaí 

 

- Passarinho era o líder de um grupo extremamente violento. Cabia a ele organizar a logística, escolher os alvos e conseguir o

armamento pesado para os ataques. Liderava um dos principais bandos responsáveis pelos ataques a bancos - apontou Wagner. 

 

A polícia informa que os explosivos chegam aos bandos são furtados de empresas autorizadas ao uso pelo Exército ou sobras

desviadas de detonações. 

 

- A melhor maneira de evitar novos ataques é realizando investigações qualificadas, para prender e antecipar as ações. Por isso,

buscamos sempre o alinhamento das instituições para a produção de provas. O foco da Polícia Civil neste momento é colhê-las para

responsabilizar e prender esses criminosos - reforça o delegado João Paulo de Abreu. 

 

Ex-secretário nacional de segurança pública, o coronel da reserva da Polícia Militar de São Paulo José Vicente da Silva Filho

ressalta que o "controle do crime depende da eficiência da resposta da polícia". Para ele, esse aumento da violência está vinculado à

crise de segurança pela qual passa o Rio Grande do Sul. 

 

- O grande fator de resposta é a inteligência feita, principalmente, pela Polícia Civil. Tem de investigar o que está por acontecer,

identificar os principais criminosos e como recebem as informações. O governo tem de reforçar áreas de inteligência da polícia -

analisa. 

Abaixo, lista dos 10 assaltantes de banco mais procurados do Rio Grande do Sul. Alguns são especialistas em atuar à noite, com

explosivos, e outros, durante o dia, quando as agências estão em horário de expediente. O Deic pede que qualquer informação seja

repassada ao telefone 0800-510-2828. O sigilo é garantido. 

 

 Foto: Polícia Civil Foto: Polícia Civil Foto: Polícia Civil Foto: Polícia Civil Foto: Polícia Civil
 

Segmento: Secretarias
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Pela 4ª vez neste mês, drone é abatido transportando drogas e
celulares para a PASC
http://plantao.rs/noticias/2017/07/26/pela-4a-vez-neste-mes-drone-e-abatido-transportando-drogas-e-celulares-para-pasc/

Aparelho foi abatido a tiros por agentes penitenciários. Foto: Susepe/Divulgação 

Pela quarta vez apenas em julho, agentes penitenciários da Susepe (Superintendência dos Serviços Penitenciários) abateram um

drone que sobrevoava a PASC (Penitenciária de Alta Segurança de Charqueadas). O aparelho foi abatido a tiros na madrugada desta

quinta-feira (26) enquanto sobrevoava a área do presídio, que fica em Charqueadas, na região Carbonífera. 

Conforme a Superintendência, o drone estava carregando três celulares, três carregadores, cinco fones de ouvido, sete cabos USB e

uma porção de cocaína. Ainda não se sabe quem seriam os destinatários dos objetos. 

Desde o início do ano, a penitenciária contabilizou oito equipamentos sobrevoando o perímetro da área prisional. Quatro drones

foram abatidos, dois pela Susepe, dois pela BM e demais, interceptados no solo. As interceptações no ar ocorreram nos dias 15, 21 e



22. 

Nenhum dos equipamentos obteve êxito na entrega de materiais ilícitos aos apenados. "Como medida emergencial para coibir o

avanço dos drones, a PASC redobrou a vigilância noturna de agentes penitenciários e planeja implantar telas sobre todos os pátios",

explicou o diretor da PASC, Eduardo Saliba, diretor do DSEP (Departamento de Segurança e Execução Penal). Link curto para este

conteúdo: http://plantao.rs/TTpvf
 

26/07/2017 | Blog do Juares | blogdojuares.com.br | Geral

Secretário do RS cancela reunião em Camaquã para tratar sobre a
criminalidade na região
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/19115/secretario-do-rs-cancela-reuniao-em-camaqua-para-tratar-sobre-a-criminalidade-na-regiao.html

Uma reunião importante estava agendada para esta sexta-feira (28), em Camaquã, entre o secretário de Segurança do RS Cezar

Schirmer e autoridades locais para tratar sobre a criminalidade que assusta moradores de Camaquã e de municípios da região. 

Portanto, a informação que chegou à redação do Blog do Juares é que o secretário de Segurança cancelou a reunião que seria

realizada na Acic. Não foi informado o motivo do cancelamento. Outra data será definida e divulgada.
 

26/07/2017 | Caçapava On-line | cacapavaonline.net | Geral

Prefeito assina termo de convênio para Fábrica de Calçamento em
Presídio
http://www.cacapavaonline.net/?lk=noticia_exibe&id=5501

 O prefeito Giovani Amestoy acaba de assinar na tarde de hoje (26) na capital gaúcha, o termo de convênio da Parceria com o

Presídio Estadual de Caçapava do Sul para a Fábrica de Calçamento no Município.    

                   

A superintendente da Superintendência dos Serviços Penitenciários, Marly Anne Stock e o Secretário de Segurança Pública, Cezar

Schirmer, assinaram o convênio junto do Prefeito, no gabinete do Secretário. 

                      

O convênio entre a Susepe, Secretaria de Segurança e Judiciário de Caçapavana do Sul, firma a contratação de mão de obra de

apenados para a construção de calçamento que servirão para calçar ruas de bairros e vilas de Caçapava do Sul.

                       

O convênio tem prazo de 60 meses e tem como principal intenção “ressocializar e ensinar uma nova profissão, que pode ajudar os

apenados na recolocação no mercado de trabalho no término da pena, seja em construtoras ou mesmo cooperativas, e deles poderem

se sentir mais úteis e colaborar com o município e suas famílias”, completou o prefeito, que é servidor público da área de segurança

pública.

Fonte: A. I. Prefeitura Municipal de Caçapava do Sul
 

26/07/2017 | Caxias FM 93,5 | radiocaxias.com.br | Geral

Presídio Regional pede apoio da Prefeitura de Caxias para conclusão
de obras
http://www.radiocaxias.com.br/noticias/presidio-regional-pede-apoio-da-prefeitura-de-caxias-para-conclusao-de-obras-78827

O Presídio Regional de Caxias do Sul formalizou pedido de apoio para a Prefeitura para a conclusão de duas pequenas obras, uma

no interior do prédio e outra na parte externa, próximo ao portão de acesso. Nesta semana, o secretário Municipal de Segurança

Pública e Proteção Social, José Francisco Mallmann, compareceu à casa prisional, onde recebeu demandas do diretor da unidade,



Fábio Rosa dos Santos. 

 

 Mallmann explica que o Executivo mantém parceria com a Superintendência de Serviços Penitenciários (Susepe), por meio da

cedência de recursos para compra de combustível para os veículos. Reitera, porém, que a solicitação atual faz referência à

pavimentação de uma rampa externa e a obras internas de pequeno porte. Diz que assim que receber os ofícios irá encaminhá-los às

secretarias municipais de Obras e Serviços Públicos (SMOSP) e de Habitação (SMH). 

 

 Na visita ao presídio, Mallmann conferiu também as condições das galerias, cozinha, escola, galpão de reciclagem e do pórtico de

entrada. Conforme dados da 7ª Delegacia Penitenciária Regional, a casa prisional tem população carcerária de 478 apenados. A

lotação original da casa é de apenas 298 presos. 

 Departamento de Jornalismo
 

26/07/2017 | Correio de Gravataí | correiogravatai.com.br | Geral

Fórum Digital aborda prevenção e qualidade de vida nesta quarta
http://www.correiogravatai.com.br/_conteudo/2017/07/noticias/regiao/2147143-forum-digital-aborda-prevencao-e-qualidade-de-vida-nesta-quarta.html

Jornal NH/Reprodução 

 Fórum debateu equilíbrio entre mente e corpo na terça-feira O equilíbrio entre e o corpo e a mente foi o tema da primeira noite do

Fórum Digital do Grupo Sinos sobre Saúde e Bem-estar, que começou ontem (25) com transmissão ao vivo pela Webtv dos jornais

NH, VS, Diário de Canoas, Diário de Cachoeirinha, Correio de Gravataí e Jornal de Gramado, além da rádio ABC, aplicativos e

redes sociais. O tema desta quarta-feira é prevenção e qualidade de vida, com o Dr. Carlos Antonello, cirurgião oncológico e

idealizador da ONG Juntos pela Vida, a Dra. Camila Maia, especialista em Odontogeriatria e Implantodontia, mestre em próteses,

e Raquel Reckziegel, jornalista e editora, que pratica yoga há cinco anos e possui curso de formação na Yoga Nilaya: Conhecimento

e espiritualidade.  

 

Ontem, conduzido pela apresentadora da ABC, Stephany Sander, o debate contou com a nutricionista Leila Korndorfer, o educador

físico Rafael Gonçalves Costa, o psicólogo André Michael Kolb e o professor de Educação Física Alan Kanno. "Hoje as pessoas

vêm ao meu consultório em busca de saúde. E isso está vinculado ao emocional e a prática do exercício físico", observa Leila. Para

Costa o equilíbrio passa pelo autoconhecimento. "A gente hoje não para e pensa no que está incomodando, vamos direto para o

medicamento. É preciso trabalhar na prevenção e na promoção da saúde", destaca. Já Kolb lembrou dos sintomas que o corpo dá

quando algo não está bem. "Problemas de sono, cansaço mental e físico, dores de cabeça. Quando a gente somatiza é porque o corpo

está dando um sinal de alerta", ressalta. A prática de crossfit também foi abordada. "O crossfit tem componente que é a intensidade.

E afeta o emocional porque tu foi capaz de fazer treino no tempo que tu te desafiou a fazer. O aluno sai da aula mais leve", comenta

Kanno. 

 

Hoje (26/07): 

Tema: Prevenção e Qualidade de Vida 

Dr. Carlos Antonello- Cirurgião oncológico e idealizador da ONG Juntos pela Vida 

Dra. Camila Maia - especialista em Odontogeriatria e Implantodontia, mestre em próteses. 

Raquel Reckziegel - jornalista e editora, pratica yoga há cinco anos. Possui curso de formação na Yoga Nilaya: Conhecimento e

espiritualidade. 

Amanhã (27/07): 



Tema: Saúde e Políticas Públicas 

Marcos Mendonça - Coordenador da Atenção Básica da secretaria de Saúde do Estado e médico da Saúde da Família e da

Comunidade 

Ana Paula Gularte Macedo- Secretária de Saúde de Estância Velha 

Dr. Kleber Fisch- Cirurgião plástico e presidente do Sindicato dos Médicos do Vale do Sinos 

Dr. Antônio Fagan- vice-prefeito e secretário de Saúde de Novo Hamburgo. Atuação com medicina geral comunitária, perícia e

auditoria médica, medicina do trabalho e dermatologia ASSISTA! 

Todas as atividades podem ser acompanhadas nos sites: 

jornalnh.com.br 

jornalvs.com.br 

diariodecanoas.com.br 

correiogravatai.com.br 

diariocachoeirinha.com.br 

jornaldegramado.com.br 

página radioabc900 e jornalnh no Facebook. 

Para interagir, acesse o Facebook ou use o dial 900 AM da Rádio ABC, pelo aplicativo ou pelo WhatsApp (51) 9 9246-3990. Assista

à transmissão de ontem: 
 

26/07/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

Mais um drone é derrubado ao sobrevoar a Pasc
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Policia/2017/7/623969/Mais-um-drone-e-derrubado-ao-sobrevoar-a-Pasc

Uma meia com três celulares, três carregadores, cinco fones de ouvido e cocaína estava presa na aeronave Este é o sétimo drone
apreendido pela Pasc | Foto: Susepe / Divulgação

                        Mais um drone que sobrevoava a Penitenciária de Alta Segurança de Charqueadas (Pasc) foi derrubado, por volta da

1h desta quarta-feira. Agentes da Superintendência dos Serviços Penitenciários (Susepe) atiraram na aeronave, que foi apreendida.  

Uma meia com três celulares, três carregadores, cinco fones de ouvido e cocaína estava presa no drone. Esta é a sétima aeronave do

tipo derrubada e apreendida ao sobrevoar o presídio. No último final de semana, dois drones foram apreendidos no local.

                    
 

26/07/2017 | Diário da Manhã de Pelotas | diariodamanhapelotas.com.br | Geral

EXPOSIÇÃO : Segurança Pública e Privada Reunida em mostra da
UCPel
http://feedproxy.google.com/~r/diariodamanhapelotas/~3/yHM250MpRC0/



As principais instituições públicas e empresas privadas na área da segurança estarão reunidas na Universidade Católica de Pelotas

(UCPel) amanhã,  a partir das 14h, na 1ª Mostra de Segurança Pública e Privada. O evento inédito na Região Sul pretende aproximar

mais de 16 expositores da comunidade e marcará também oficialmente o início das atividades da nova graduação da Católica em

Segurança Pública (TSP) 

Responsável pela atividade, o coordenador do Tecnólogo em Segurança Pública, professor Fábio Raniere Mendes, destaca que será a

primeira vez que a Região Sul recebe uma mostra especialmente para tratar de assuntos pertinentes da área. "Queremos dar mais

visibilidade para as empresas que trabalham com segurança, além de reforçar a importância do papel exercido pela segurança

pública para a garantia do bem-estar da sociedade", comentou. 

A Mostra ainda foi idealizada para auxiliar na integração entre as instituições e o novo curso híbrido da UCPel, informa Mendes. "O

evento marca um novo momento da UCPel devido o credenciamento para ofertar cursos de ensino a distância", avalia. Escolas das

redes pública e particular serão convidadas a participar. A Escolinha de Trânsito da Secretaria de Transporte e Trânsito estará

presente e irá realizar diversas atividades de educação voltadas para a conscientização. 

Já confirmaram presença na Mostra a Polícia Rodoviária Federal, Polícia Civil, Polícia Federal, Superintendência dos Serviços

Penitenciários (Susepe), Comando Rodoviário Federal, Companhia Ambiental da Brigada Militar, Colégio Tiradentes, Centro de

Formação de Vigilantes Fire Arms, Centro de Formação de Vigilantes Lameirão, Telealarme Brasil, Proforte Transporte de Valores

e Defesa Civil. 

A 1ª Mostra de Segurança Pública e Privada é gratuita e ocorrerá das 14h às 21h no saguão do Campus I da UCPel, rua Gonçalves

Chaves, 373.
 

26/07/2017 | Diário de Canoas | diariodecanoas.com.br | Geral

IPVA 2017 tem 153 mil devedores no Estado
http://www.diariodecanoas.com.br/_conteudo/2017/07/noticias/rio_grande_do_sul/2147331-ipva-2017-tem-153-mil-devedores-no-estado.html

Secretaria da Fazenda/Divulgação 

 São 170 mil veículos de 153 mil devedores, que representam R$ 158 milhões em créditos de IPVA Os contribuintes que ainda não

quitaram o Imposto sobre a Propriedade de Veículo Automotor (IPVA 2017), cujo calendário de pagamento terminou no final de

abril, foram inscritos em Dívida Ativa da Fazenda Pública pela Receita Estadual. Em um primeiro momento, a iniciativa abrange

170 mil veículos de 153 mil devedores, que representam 158 milhões de reais em créditos de IPVA. A lista de inscritos como dívida

ativa está publicada no site da secretaria da Fazenda. 

 

Outras restrições 

Além do nome do contribuinte aparecer na lista da secretaria da Fazenda, o débito é lançado ainda no cadastro do Cadin/RS e nos

Serviços de Proteção ao Crédito (Serasa, Boa Vista, SPC, entre outros), terá correção da taxa Selic e o contribuinte tem o risco de

protesto em cartório e de sofrer a cobrança judicial. 

O atraso no pagamento do imposto representa multa diária de 0,33%, até o limite de 20%, conforme a data de vencimento, pelo

número final da placa do veículo. Depois de 60 dias em atraso, mais 5% são acrescidos. Os proprietários em situação irregular

também correm o risco de arcar com custos de multa, serviços de guincho e depósito do Detran, caso flagrados nas blitze do

imposto. 

Inadimplência 

No encerramento do calendário anual do IPVA a inadimplência financeira estava em torno de 21%. Cerca de 528 milhões de reais

haviam deixado de ingressar nos cofres públicos, relativos a 859.919 veículos que seguiam transitando com o imposto atrasado.



Após as operações da Receita Estadual em Porto Alegre e no interior, a inadimplência financeira do IPVA recuou para 7,9%.  

De uma arrecadação prevista em R$ 2,47 bilhões para este ano, ainda restam ingressar R$ 195,8 milhões. De uma frota de 3.565.844

veículos que devem pagar o imposto, 439.560 (12,3%) seguem circulando pelas ruas com o IPVA atrasado. Metade do que é

arrecadado com o tributo é repassado de maneira automática para as prefeituras gaúchas, conforme o município de emplacamento.
 

26/07/2017 | Fandango AM 1260 | radiofandango.com.br | Geral

Obras na RSC-287 marcam início do programa Crema Santa Maria
- Cachoeira do Sul 
http://www.radiofandango.com.br/archive/valor1.php?noticia=6402

O Contrato de Restauração e Manutenção de Rodovias (Crema), executado pelo governo do Estado por meio da Secretaria dos

Transportes e do Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer), já está com mais um lote em atividade. Os serviços vão

resultar na melhoria das condições de 251,26 quilômetros de estradas pavimentadas na região de Santa Maria e Cachoeira do Sul. As

equipes iniciaram os trabalhos na RSC-287, próximo à Base Aérea de Santa Maria. No local, estão sendo realizadas escavações

visando à reconstrução da pista. Posteriormente, vão ser substituídas as camadas de base e executada a renovação do revestimento

com asfalto quente e polímero. ?Adotamos uma solução que vai aumentar consideravelmente o desempenho do pavimento?,

salientou o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. ?Trata-se de uma rodovia com trânsito intenso, inclusive de veículos de carga. Por

esse motivo, utilizamos um material mais resistente a trincas e deformações, aumentando consideravelmente a vida útil da estrada?,

explicou. Na RSC-287, vão ser restaurados 55,86 quilômetros, desde o entroncamento com a ERS-502, na localidade de Contenda,

até o entroncamento com a ERS-509, conhecida como a Faixa Velha de Camobi. O Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul prevê

obras, ainda, em outras seis rodovias da região. ?Contamos com financiamento de R$ 153 milhões junto ao Banco Mundial para

deixar essas estradas em ótimas condições?, destacou o secretário dos Transportes, Pedro Westphalen. ?Junto ao Estado e ao Daer,

firmamos o compromisso de superar as dificuldades financeiras e dar ritmo a nossos programas de recuperação de rodovias. O

Crema é o exemplo mais claro disso e, por meio dele, estamos dando cara nova a corredores rodoviários importantes em, pelo

menos, quatro grandes regiões?, informou. Além do lote Santa Maria - Cachoeira do Sul, o programa Crema também está em

atividade nas regiões de Passo Fundo, Erechim e Serra. A duração do contrato é de cinco anos: no primeiro, ocorrem as obras de

restauração do pavimento, de drenagem e de sinalização das rodovias; nos quatro restantes, os mesmos trechos passam por serviços

rotineiros de manutenção. Confira as rodovias contempladas no Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul: 

 

RSC-287 (55,86 km) 

- Entroncamento ERS-502 (Contenda) - Entroncamento ERS-509 (Camobi, em Santa Maria)
 

26/07/2017 | Gazeta de Caçapava | gazetadecacapava.com.br | Geral

Estado e Prefeitura assinam convênio para contratação de mão de
obra prisional
http://gazetadecacapava.com.br/estado-e-prefeitura-assinam-convenio-para-contratacao-de-mao-de-obra-prisional/

                        Convênio prevê a geração de mais vagas de trabalho (Foto: Neiva Motta/Divulgação) 

Um convênio para utilização de mão de obra prisional na fabricação e colocação de blocos de concreto foi assinado, nesta

quarta-feira (26), pelo secretário da Segurança Pública, Cezar Schirmer, o prefeito de Caçapava do Sul, Giovani Amestoy da Silva e

a superintendente da Susepe, Marli Ane Stock. 

As atividades de fabricação dos blocos de concreto serão realizadas pelos apenados do regime fechado, nas dependências do Presídio

Estadual de Caçapava do Sul. Os apenados que estiverem no regime semiaberto trabalharão nas ruas, colocando o calçamento. 

A carga horária de trabalho será de oito horas de segunda a sexta-feira e de quatro horas aos sábados, sendo fiscalizada diretamente



pelos órgãos responsáveis. 

Conforme a chefe da Divisão do Trabalho Prisional, Morgana Teodoro, a súmula do respectivo convênio ainda precisa ser publicada

no Diário Oficial do Estado para que produza seus efeitos legais. 

Mais vagas 

 Compete a Secretaria da Segurança Pública (SSP) por meio da Susepe, disponibilizar a mão de obra de até 15 (quinze) apenados(as)

do regime fechado e semiaberto do Presídio Estadual de Caçapava do Sul, podendo esse número ser alterado a critério e por acordo

entre as partes, por meio de termo aditivo. Cabe ainda a Susepe fazer o recrutamento dos apenados que exercerão atividades junto ao

município. 

Já ao município compete gerenciar os trabalhos realizados pela mão de obra prisional junto aos serviços executados, além de

fornecer todos os materiais necessários, inclusive os EPI's (Equipamentos de Proteção Individual), para a execução das atividades

estabelecidas neste Termo de Convênio. 

A fiscalização e orientação quanto ao uso adequado dos equipamentos, exigir dos apenados a utilização dos Equipamentos de

Proteção Individual obrigatórios, elaborar a folha de pagamento dos apenados que estão desenvolvendo atividades junto ao

Município e comunicar quaisquer ocorrências que prejudiquem o andamento do trabalho a Divisão de Trabalho Prisional da Susepe

também são de responsabilidade da prefeitura. Os apenados selecionados para exercerem as atividades serão devidamente

autorizados pela Vara de Execução Penal competente. 

Salário mínimo 

 Cada apenado reberá da prefeitura o valor correspondente a um salário mínimo nacional vigente. Não haverá o dispêndio de

recursos financeiros por parte da Superintendência dos Serviços Penitenciários, exceto com custos de água e energia elétrica quando

a atividade for realizada nas dependências do estabelecimento penal. 

  

Neiva Motta - Imprensa Susepe

                    
 

26/07/2017 | Jornal JÁ | jornalja.com.br | Geral

Sema ministra palestra sobre sistemas agroflorestais, na Univates de
Lajeado
http://www.jornalja.com.br/sema-ministra-palestra-sobre-sistemas-agroflorestais-na-univates-de-lajeado/

A Secretaria do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (SEMA) apresenta nesta quarta-feira, 26, a partir das 19h, na Univates,

em Lajeado, os procedimentos de certificação em Sistemas Agroflorestais (SAF´s). 

A bióloga Natália Delazeri, da Divisão de Licenciamento Florestal da SEMA, vai abordar a proteção da vegetação nativa e as SAF's

como ferramentas de recuperação de áreas degradadas. 

Além de promover incremento da biodiversidade local, os SAF´s permitem explorar de forma sustentável áreas que detenham

regime especial de proteção, como Áreas de Preservação Permanente e de Reserva Legal, gerando incremento de renda ao produtor

na exploração de produtos madeiráveis e não madeiráveis, como frutos, folhas, sementes, cascas, bulbos, entre outros. 

 
 

26/07/2017 | Jornal JÁ | jornalja.com.br | Geral



Repórter do JÁ é painelista em curso da Defensoria Pública sobre
Liberdade de Expressão
http://www.jornalja.com.br/reporter-do-ja-e-painelista-em-curso-da-defensoria-publica-sobre-liberdade-de-expressao/

O jornalista Matheus Chaparini, repórter no jornal JÁ, é um dos painelistas sobre Criminalização de Jornalistas e Profissionais da

Comunicação, que encerra nesta quarta-feira à noite o minicurso Liberdade de Expressão e Criminalização, promovido pelo Centro

de Referência em Direitos Humanos (CRDH) e pela Ouvidoria-Geral da Defensoria Pública. O evento ocorre no Auditório do

CRDH (Caldas Júnior, 352), em Porto Alegre. 

Os jornalistas Clarinha Glock, e Marco Aurélio Weissheimer participam também das discussões. Eles dividirão suas experiências

acerca da cobertura jornalística em conflitos, comunicação alternativa, direitos humanos, liberdade de expressão, dentre outros. 

Chaparini foi autor de uma série de matérias em 2016 sobre as ocupações de escolas públicas pelos estudantes, que foi encerrado

com uma ocupação como forma de  protesto na Secretaria da Fazenda. O repórter do JÁ foi o único a acompanhar toda a ação da

Brigada Militar para desocupar o prédio, tendo sido preso, autuado, denunciado pelo Ministério Público e responde até hoje processo

na Justiça, mesmo tendo se identificado como jornalista durante toda ação. Suas matérias renderam o principal prêmio jornalístico da

Associação Riograndense de Imprensa, em dezembro de 2016.
 

26/07/2017 | Jornal NH | jornalnh.com.br | Geral

Após perder causa no processo de construção de penitenciária, RS
deve recorrer ao STJ
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/07/noticias/rio_grande_do_sul/2147230-apos-perder-causa-no-processo-de-construcao-de-penitenciaria-r

s-deve-recorrer-ao-stj.html

Diego da Rosa/GES 

 Localização: penitenciária deverá ser construída no início da estrada de acesso ao Morro do Paula A queda de braço entre o governo

do Estado e a Porto Novo Empreendimentos e Construções no processo que envolve a Penitenciária Modulada de São Leopoldo tem

novos capítulos. Em até 15 dias a Procuradoria-Geral do Estado (PGE) entrará com recurso junto ao Superior Tribunal de Justiça

(STJ) na tentativa de reverter uma decisão do Judiciário gaúcho que deu ganho de causa a empresa pela quebra de contrato, de forma

unilateral pelo Estado, na construção da Penitenciária Modulada de São Leopoldo. 

 

Mesmo que ainda sem instrumento jurídico definido pela PGE, a saída ao STJ foi confirmada nesta quarta-feira (26), quando

começou a contar o prazo de decisão emitida no último dia 6 pelo 1º vice-presidente do Tribunal de Justiça do Rio Grande do Sul

(TJRS), desembargador Carlos Eduardo Zietlow Duro. O magistrado negou recurso especial interposto pela PGE para que a matéria

fosse analisada pelo próprio STJ, o que abriu novamente a possibilidade de que a construtora - com sede em Cachoeirinha e que tem

o Estado como cliente em outras obras - possa ser ressarcida financeiramente. 

 Delegacias de Novo Hamburgo e de São Leopoldo devem receber armamentos 

 Cezar Schirmer defende que municípios assumam presídios 

 Jovem é flagrada tentando entrar em presídio com drogas na genitália 

 Sartori confirma construção de três presídios e um centro de triagem 

 

 

No ano passado o TJRS já havia se posicionado sobre o tema, a favor da Porto Novo. Em números atuais, os valores preliminares do

ressarcimento poderão ultrapassar os 70 milhões de reais, o que significaria, por exemplo, duas vezes o custo da Penitenciária

Federal prevista para o Rio Grande do Sul, e que será erguida em Charqueadas. 



Impasse 

A pendenga jurídica entre o Estado e a Porto Novo ganhou contornos mais fortes após o secretário da Segurança Pública, Cezar

Schirmer, anunciar em dezembro do ano passado que o governo pretendia erguer um presídio regional em São Leopoldo. Schirmer,

contudo, desconhecia o impasse e as derrotas sofridas pelo Executivo estadual na Justiça, em processo que tramita há mais de 18

anos. Fato que acabou impedindo São Leopoldo e a região de receberem a nova cadeia pública, recentemente anunciada para

Viamão. 
 

26/07/2017 | N1 Notícia | n1noticia.wordpress.com | Geral

Câmara apresenta proposta de “união” para estruturação da UTI
pediátrica da Santa Casa.
https://n1noticia.wordpress.com/2017/07/26/camara-apresenta-proposta-de-uniao-para-estruturacao-da-uti-pediatrica-da-santa-casa/

A Câmara Municipal de Vereadores sediou, na manhã desta quarta-feira (26/07), a reunião que abriu o processo de diálogo para a

implantação da UTI Pediátrica do Hospital de Santa Casa de Caridade de São Gabriel. O tema foi debatido com gestores de saúde e

vereadores dos municípios que integram a 10ª Coordenadoria Regional de Saúde (10ª CRS). 

 A proposta apresentada pelo Vereador Vagner Aloy (Maninho), do PSDB, de formação, inicialmente de um Consórcio

Intermunicipal, e, agora de um Centro de Referência, é ainda vista com dificuldade para alguns gestores. 

 O secretário adjunto de Saúde de Itaqui, Walter Spohr, questionou sobre quais as garantias que os municípios terão de que a UTI

será realmente aprovada após os recursos serem aportados. 

 A vereadora Izar Mirahill, ex-secretária da Saúde de Quaraí, foi na mesma linha e ressaltou que o apoio das Câmaras para levantar o

recurso não é difícil de ser conquistado. No entanto, na visão dela, "não se deve esperar recurso do Estado". Ela observou que já

existiram casos de Uruguaiana credenciar serviços que depois não foram cumpridos pela falta de recursos. 

 O secretário municipal da Saúde de São Gabriel, médico Ricardo Lannes Coirolo, destacou que a Santa Casa de Caridade, que

encerrou o ano de 2016 com superávit, tem plenas condições de sediar o serviço, e que a força política das Câmaras é fundamental

para pressionar o Estado em favor da manutenção do serviço após sua viabilização, mas se declarou cético quanto ao repasse do

Estado para a manutenção. 

 Vagner Aloy propôs a criação de uma Frente Parlamentar Regional em favor da Saúde Pública, para articular a demanda da UTI

Pediátrica e as demais demandas dos municípios da 10ª CRS. No encerramento, foi aprovada a proposta formal às Câmaras

Municipais para a destinação proporcional de recursos da economia orçamentária de cada Poder Legislativo para a implantação da

UTI Pediátrica e, após, encaminhamento de reuniões com o secretário estadual de saúde João Gabbardo dos Reis e o ministro da

saúde Ricardo Barros. 

 Ainda foi criada uma Comissão Parlamentar Regional para continuar tratando da proposta, sendo já designados os Vereadores

Daguiberto Reis e Lídio "Melado" Mendes, de Santana do Livramento. Os demais componentes serão designados posteriormente

pelas Mesas Diretivas das Câmaras Municipais. 

 

 O Vereador Vagner Aloy apresentou levantamento que mostra que a UTI Pediátrica precisaria de R$ 885 mil para finalizar suas

instalações. Essa estimativa prevê R$ 800 mil para a aquisição de equipamentos e R$ 55 mil para custos de consultoria no processo

de implantação do serviço. 

 A proposta apresentou um cálculo de repasse proporcional da devolução orçamentária das Câmaras Municipais, na razão de R$ 1,78

por habitante, e detalhou as etapas burocráticas para viabilização, com o credenciamento junto à 10ª Coordenadoria Regional de

Saúde, leis autorizativas em cada Município e a destinação dos recursos. 

 O Presidente do Poder Legislativo, Vereador Claudiomiro Borges da Silveira, afirmou que a Câmara Municipal de São Gabriel irá

destinar um repasse de sua economia orçamentária ao Município no final do ano, condicionado à aplicação na viabilização da UTI

Pediátrica. 

 Vagner Aloy ainda falou sobre a importância da integração dos municípios para a criação de uma parceria, alocando recursos de

acordo com o seu coeficiente populacional, com o fim social maior, de salvar crianças em risco de vida e impedir a diminuição de

repasses de recursos do Fundo de Participação dos Municípios (FPM) por conta dos indicadores de mortalidade infantil. 



 

 A 10ª CRS possui o maior índice de mortalidade infantil do Rio Grande do Sul, com 78 óbitos em 2016 e 45 óbitos no primeiro

semestre de 2017. Cada óbito representa menos R$ 150 mil que os municípios deixam de receber do Fundo Nacional de Saúde. 

 A Coordenadora Regional de Saúde, Heili Temp, admitiu que há dificuldades para o credenciamento em função do momento

institucional e político nacional, mas destacou a importância da mobilização política para a região conseguir esse objetivo. 

 

 O Provedor da Irmandade da Santa Casa de Caridade de São Gabriel, advogado Marcos Góes, falou das necessidades financeiras

para viabilizar o funcionamento da UTI Pediátrica. Segundo ele, hoje, a instituição precisaria de mais de R$ 336 mil, sendo

necessários cerca de R$ 200 mil mensais para a sua manutenção. 

 

 A diretora clínica do Hospital de Santa Casa de Caridade, médica Kátia Raposo, disse que os dados apresentados sobre as mortes

infantis precisam ser elucidados. Segundo ela, há uma diferenciação entre mortalidade infantil e mortalidade infantil precoce, abaixo

de um mês de vida, posto que para este gênero de mortalidade a necessidade é de UTI Neonatal. 

 Conforme ela, o verdadeiro grande déficit da Saúde Pública em São Gabriel é a UTI Neonatal, e inclusive propôs que se pensasse

em uma UTI Mista, com profissionais habilitados para Neonatal e Pediátrica. 

Participaram da reunião: o Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de São Gabriel, Claudiomiro Borges da Silveira, e

vereadores Vagner Aloy, Adão Santana, Antônio Pedro Bertazzo, Rossano Farias, Felipe Abib, Flávia Batista, Éder Barboza,

Evaristo de Oliveira e Valdomiro Moreira de Lima; Presidente da Câmara Municipal de Barra do Quaraí, vereador Richard de

Souza; Presidente da Câmara Municipal de Sant'Ana do Livramento, vereadora Maria Helena Alves Duarte, e os Vereadores da

Comissão de Saúde da Câmara de Sant'Ana do Livramento, Daguiberto Reis, Danúbio Barcellos, Lídio Mendes (Melado), Romário

Paz e Navarro Garrão; vereador Leonardo Vargas (Nico), representando a Secretaria da Saúde e Administração Municipal de

Rosario do Sul, e os vereadores rosarienses Glei Pacheco e Cristiano Rodrigues da Rosa; vereador José Nairo Jardim Fonseca, de

Santa Margarida do Sul; Vereadores Cláudio Henrique Bueno, Izair Mirahil de Quaraí; Ricardo Lannes Coirolo, Secretário

Municipal de Saúde de São Gabriel; Jocemar Santos de Souza, Secretário Municipal da Saúde de Santa Margarida do Sul; Adriano

Santiago Pereira, Secretário Municipal de Saúde de Manoel Viana; Danilo Rodrigues, Secretário Municipal da Saúde de Barra do

Quaraí; Secretário Adjunto da Saúde de Itaqui, Walter Hugo Spohr; Coordenadora Titular da 10.ª Coordenadoria Regional de Saúde,

Heili Temp e a Coordenadora Adjunta Lize Gabrielli; Vanderlei Somavilla, presidente do Conselho Municipal de Saúde de São

Gabriel;Marcos Góes, Provedor da Irmandade da Santa Casa de Caridade; Márcia Ximendes e Neliane Tramazoli, do Setor de

Projetos da Santa Casa; Mari Brasil Del'Olmo, Coordenadora da Controladoria da Santa Casa; Kátia Raposo, Diretora Clínica e

Pediátrica da Santa Casa; Glécio dos Santos Rodrigues, assessor do Observatório de Fronteiras Brasil-Uruguai (CEFIR/CAF). 

 

Nenhum comentário ainda.
 

26/07/2017 | O Correio | ocorreio.com.br | Geral

Equipes iniciam obras entre Cachoeira e Santa Maria na 287
http://www.ocorreio.com.br/noticias/19945/equipes-iniciam-obras-entre-cachoeira-e-santa-maria-na-287

Objetivo é melhorar condições de trafegabilidade / Foto: Daer 

O Contrato de Restauração e Manutenção de Rodovias (Crema) do Estado busca melhoria de mais de 250 quilômetros de estradas

pavimentadas entre Cachoeira do Sul e Santa Maria. Os trabalhos tiveram início na RSC-287 (proximidades da Base Aérea de Santa

Maria). A primeira etapa prevê a reconstrução da pista. 

Na segunda fase, devem ser substituídas as camadas de base e renovado o revestimento com asfalto quente e polímero. "Adotamos

uma solução que vai aumentar consideravelmente o desempenho do pavimento", salientou o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti.



"Trata-se de uma rodovia com trânsito intenso, inclusive de veículos de carga. Por esse motivo, utilizamos um material mais

resistente a trincas e deformações, aumentando consideravelmente a vida útil da estrada", explicou. 

Na RSC-287, vão ser restaurados 55,86 quilômetros, desde o entroncamento com a ERS-502, na localidade de Contenda, até o

entroncamento com a ERS-509, conhecida como a Faixa Velha de Camobi. O Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul prevê obras,

ainda, em outras seis rodovias da região. 

"Contamos com financiamento de R$ 153 milhões junto ao Banco Mundial para deixar essas estradas em ótimas condições",

destacou o secretário dos Transportes, Pedro Westphalen. "Junto ao Estado e ao Daer, firmamos o compromisso de superar as

dificuldades financeiras e dar ritmo a nossos programas de recuperação de rodovias. O Crema é o exemplo mais claro disso e, por

meio dele, estamos dando cara nova a corredores rodoviários importantes em, pelo menos, quatro grandes regiões", informou. 

Além do lote Santa Maria - Cachoeira do Sul, o programa Crema também está em atividade nas regiões de Passo Fundo, Erechim e

Serra. A duração do contrato é de cinco anos: no primeiro, ocorrem as obras de restauração do pavimento, de drenagem e de

sinalização das rodovias; nos quatro restantes, os mesmos trechos passam por serviços rotineiros de manutenção. 

Confira as rodovias contempladas: 

RSC-287 (55,86 km) 

 - Entroncamento ERS-502 (Contenda) - Entroncamento ERS-509 (Camobi, em Santa Maria) 

ERS-149 (90,02 km) 

 - Entroncamento BR-392 (p/ São Sepé) - Entroncamento RSC-287 (p/ Novo Cabrais) 

 - Entroncamento RSC-287 (p/ Santa Maria) - Nova Palma 

ERS-348 (2,42 km) 

 - Entroncamento ERS-149 (p/ São João do Polêsine) - Entroncamento ERS-149 (p/ Faxinal do Soturno) 

ERS-511 (10,07 km) 

 - Entroncamento VRS-804 (p/ Silveira Martins) - Camobi (Santa Maria) 

VRS-804 (12,82 km) 

 - Entroncamento BRS-287 (p/ Santa Maria) - Silveira Martins 

ERS-400 (45,93 km) 

 - Entroncamento RSC-287/RSC-153 (p/ Candelária) - Vila União 

 - Vila União - Entroncamento RSC-481/ERS-347 (Sobradinho)* 

RSC-481 (34,14 km) 

 - Entroncamento ERS-525 (Arroio do Tigre) - Entroncamento RSC-481/ERS-347 (Sobradinho) 

 - Cerro Branco - Entroncamento RSC-287/RSC-153 (Novo Cabrais)* 

*Obs.: Trechos com restauração prevista no Programa Restauro. Posteriormente, passam a integrar o Crema, com ações de

conservação e manutenção pelo período de cinco anos no total. 

Acordo de Resultados 

O Crema Santa Maria - Cachoeira do Sul integra o Acordo de Resultados 2017, assinado por todas as secretarias e vinculadas e que

consiste no acompanhamento dos projetos definidos como prioritários para serem executados pelo governo do Estado. Os

compromissos firmados envolvem o planejamento de indicadores de desempenho, ações e eficiência da gestão. 

Essa rede de governança prioriza as demandas da sociedade com intuito de construir um governo mais eficiente na aplicação de

recursos, mais ágil e menos burocrático, que, de forma transparente, dialogue com a população e entregue serviços de qualidade.



 

26/07/2017 | O Diário da Encosta da Serra | odiario.net | Geral

Ivotiense que ameaçava ex-namorada está no Central
http://www.odiario.net/noticia/15045/Ivotiense-que-ameacava-ex-namorada-esta-no-Central

Um rapaz de 21 anos foi preso e encaminhado ao Presídio Central, em Porto Alegre, após insistir nas ameaças à ex-namorada por

não aceitar o fim do relacionamento. O acusado foi preso por agentes da Polícia Civil de Ivoti, na tarde da última segunda-feira, 24,

na casa dos pais. A prisão ocorreu às 14h30, no bairro Morada do Sol.  De acordo com a Polícia, a prisão foi decretada pela Justiça

dia 22. A vítima procurou ajuda depois que o ex-namorado começou a enviar fotos segurando um revólver. Para agravar a situação,

quando soube que a Justiça havia concedido medida protetiva determinando que o acusado ficasse distante da vítima, o rapaz foi até

a casa da ex-namorada, quebrou uma porta e um notebook.
 

26/07/2017 | Portal Gaz | gaz.com.br | Polícia

Agentes penitenciários abatem drone sobrevoando Pasc
http://www.gaz.com.br/conteudos/policia/2017/07/26/99579-agentes_penitenciarios_abatem_drone_sobrevoando_pasc.html.php

Pela terceira vez no mês, este tipo de equipamento é usado para levar celulares entre outros para a penitenciária

Um drone carregado com três celulares, cinco carregadores, fones de ouvidos, adaptadores de USB e substância similar à cocaína foi

abatido sobrevoando a Penitenciária de Alta Segurança de Charqueadas (Pasc) nesta quarta-feira, 26. De acordo com a

Superintendência de Serviços Penitenciários (Susepe), o aparelho estava em área restrita do presídio e foi seguido por agentes até ser

derrubado. 

Somente neste mês, este é o terceiro drone apreendido. Desde o início do ano, já somam sete vistos sobrevoando o perímetro da

prisão. Entretanto, nenhum deles conseguiu realizar a entrega de produtos aos presos. 

O diretor da Penitenciária, Eduardo Saliba, afirmou que é estudada a instalação de telas ou cabos de aço sobre os pátios da unidade,

a fim de impedir a aproximação dos drones.
 

26/07/2017 | Prefeitura de Anta Gorda | antagorda-rs.com.br | Geral

Nota Fiscal Gaúcha
http://www.antagorda-rs.com.br/nota-fiscal-gaucha/

O Município de Anta Gorda aderiu a plataforma do programa Nota Fiscal Gaúcha através da Lei Municipal nº 2.256/2017: 

  

O Programa Nota Fiscal Gaúcha oferece prêmios no âmbito Estadual e agora Municipal também. 

A Administração Municipal aderiu a plataforma do Programa NFG, proporcionando 2 prêmios mensais para as pessoas que

efetuarem compras no comércio antagordense. Serão ofertados 02 vale-compras no valor de R$ 100,00 cada. 

Como funciona o sorteio? A própria plataforma do programa NFG (https://nfg.sefaz.rs.gov.br/site/index.aspx)  sorteará

automaticamente 1 vez por mês os prêmios. Para participar dos sorteios o cidadão deve estar cadastrado no NFG e quando efetuar

sua compra solicitar a inclusão do seu cpf na nota fiscal. 

  



Além dos prêmios de Vale-compras que o Município oferece, o cidadão também terá outras vantagens: 

  

  

 

 DESCONTO NO IPVA: podendo variar de 1% a 5%, dependendo do número de documentos fiscais emitidos no ano pelo cpf da

pessoa; 

 

  

 

 INDICAÇÃO DE ENTIDADES HABILITADAS: no momento do seu cadastro no programa NFG o cidadão poderá indicar as

entidades que ganharão pontos com suas compras e posteriormente estas também receberão repasses financeiros do Estado. 

 

  ÁREA DA EDUCAÇÃO: 

 

- Escola Padre Alfredo Antoneli - Distrito de Itapuca; 

- Escola Sagrado Coração de Jesus - centro; 

- Escola São Carlos - centro; 

  ÁREA DA SAÚDE: 

 

- Hospital Beneficente Padre Catelli; 

  

O Programa Nota Fiscal Gaúcha é uma engrenagem onde todos ganham; o cidadão concorrendo a prêmios, as entidades habilitadas

pontuando e recebendo repasses, o comércio local sendo valorizado e aumentando suas vendas, e o Município estimulando a

arrecadação.
 

26/07/2017 | Rádio Gaúcha | gaucha.clicrbs.com.br | Geral

Em 11 dias, quarto drone é abatido transportando drogas e celulares
para presídio de Charqueadas
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/em-11-dias--quarto-drone-e-abatido-transportando-drogas-e-celulares-para-presidio-de-charqueadas-20

2302.html

Agentes da Superintendência de Serviços Penitenciários (Susepe) abateram um drone que sobrevoava o pátio da Penitenciária de

Alta Segurança (Pasc), na madrugada desta quarta-feira (26), em Charqueadas, na Região Metropolitana. O equipamento carregava

uma meia com três celulares, três carregadores, cinco fones de ouvido, sete adaptadores USB e uma porção de cocaína. Em 11 dias,

esta foi a quarta vez em que um drone foi interceptado ao tentar acessar a casa prisional. 

A primeira ação ocorreu no último dia 15, quando os agentes viram um drone seguindo em direção à janela de uma cela. Os outros

dois equipamentos foram abatidos pela Brigada Militar nos dias 21 e 22. Em todos os casos, a carga era semelhante à aprendida



nesta madrugada, celulares, carregadores, fones de ouvido e drogas. 

De acordo com a Susepe, sete drones que tinham como destino a Pasc foram abatidos neste ano. A Superintendência também afirma

que redobrou a vigilância no turno da noite não apenas para coibir as ações, mas, também, para aumentar a segurança. 
 

26/07/2017 | Rádio Gaúcha | gaucha.clicrbs.com.br | Geral

Ministério da Saúde confirma fim de projeto para transporte rápido
de testes do pezinho 
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/ministerio-da-saude-confirma-fim-de-projeto-para-transporte-rapido-de-testes-do-pezinho-202363.html

O Ministério da Saúde confirmou, nesta quarta-feira (26), o fim do projeto piloto que prevê transporte rápido para análises e

resultados do teste do pezinho no Brasil. A Secretaria de Saúde do Rio Grande do Sul já havia confirmado que, a partir de 12 de

novembro, o governo federal não iria mais bancar o custeio do transporte via Sedex, que dá mais agilidade ao diagnóstico dos

exames. O custeio é feito através de um convênio com os Correios. 

Até novembro, os Estados deverão se adequar e elaborar alternativas para o fim do serviço. Em nota enviada à reportagem, o

Ministério da Saúde afirmou que já era previsto o encerramento do projeto piloto, iniciado há cerca de quatro anos, e que os nove

Estados envolvidos já tinham conhecimento disso. A pasta esclareceu que foi enviado um ofício para que os Estados se organizem

dentro do prazo, e disse ainda que "o envio de amostras é de responsabilidade do gestor local" (veja a íntegra da nota abaixo). 

O Hospital Materno Infantil Presidente Vargas, em Porto Alegre, é o  único no Estado que faz análise dos testes. Assim, todos os

497  municípios gaúchos enviam o material colhido para a instituição, que devolve com o resultado. O exame é obrigatório e

gratuito no país, detecta seis tipos de doença, e deve ser feito em até cinco dias após o nascimento. 

A Sociedade de Pediatria do Rio Grande do Sul critica o fim do projeto. O temor é de que os resultados cheguem com atraso,

prejudicando o diagnóstico das doenças. Conforme a entidade, 110 mil das 140 mil crianças que nascem por ano no Estado

dependem do SUS. O diagnóstico precoce é essencial para o tratamento de, pelo menos, seis doenças: fenilcetonúria,

hipotireoidismo congênito, doença falciforme, fibrose cística, deficiência de biotinidase e hiperplasia adrenal congênita. 

Projeto piloto deveria ser estendido, diz ex-coordenadora 

A ex-coordenadora técnica do Programa Nacional de Triagem Neonatal (PNTN), que atuou entre 2012 e 2015 no Ministério da

Saúde, Ana Stela Goldback, acredita na eficácia do projeto piloto e defende que ele deve ser estendido para todo o Brasil, e não

apenas para um número pequeno de Estados: 

- O projeto piloto se estendeu. Começou em 2013 e, até agora, não havia terminado. A gente não conseguiu, nem eu na época, nem a

coordenadora posterior, fazer com que esse orçamento projetado fosse incorporado a uma ação programática para não ter

descontinuidade [...] Eu sou favorável a que isso continue acontecendo, mas que aconteça sem interrupção, ou seja, que seja alocado

um orçamento para que essa atividade seja realizada em todos os Estados brasileiros - defende. 

Ana Stela lembra que a maior parte da população precisa do serviço público para a realização do teste do pezinho, e que a demora no

transporte das amostras é um dos problemas que pode ser resolvido: 

- A primeira perda de tempo é quando a criança não chega para fazer a coleta. A segunda perda de tempo é o envio da remessa da

amostra do local onde é coletada até o laboratório. [...] São doenças genéticas, que não têm cura. O que faz com que a criança tenha

o benefício esperado é o tratamento, então se corre contra o tempo. 

Em 2013, levantamento do Ministério da Saúde estimou que o custo do envio por Sedex nos 26 Estados brasileiros, mais o Distrito

Federal, seria de R$ 12 milhões anuais. No Rio Grande do Sul, o gasto estimado neste período era de R$ 50 mil por mês. 



Veja a íntegra da nota do Ministério da Saúde 

O Ministério da Saúde esclarece que não se trata de cancelamento do pagamento de envio do teste por Sedex pela pasta, até mesmo

porque o envio de amostras é de responsabilidade do gestor local. O que encerrou foi o Projeto-Piloto de logística de envio de

amostras do Teste do Pezinho da rede de atenção básica até o laboratório especializado em triagem neonatal nos estados. Esse piloto

foi feito em parceria com os Correios, por meio do convênio que a pasta mantém para verificar a forma mais eficaz e rápida das

amostras chegarem aos laboratórios. O projeto contou com a participação de nove estados (AL, AP, CE, MG, PA, PB, PE, RS e SE)

que, no momento da adesão, ficaram cientes de seu caráter provisório. O projeto irá acabar em 120 dias e foi enviado um ofício a

cada um dos 9 estados para que eles pudessem se reorganizar para atender a demanda de cada lugar. Vale reforçar que o envio das

amostras é de responsabilidade do gestor local, conforme disposto na Portaria nº 822, de 6 de junho de 2001, que institui, no âmbito

do Sistema Único de Saúde (SUS), o Programa Nacional de Triagem Neonatal.
 

26/07/2017 | Rádio Gaúcha | gaucha.clicrbs.com.br | Geral

Preso segundo suspeito de participar de chacina na zona norte de
Porto Alegre
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/preso-segundo-suspeito-de-participar-de-chacina-na-zona-norte-de-porto-alegre-202381.html

A Polícia Civil prendeu, na tarde desta quarta-feira (26), um jovem de 19 anos suspeito de ter participado da chacina que matou

quatro pessoas no dia 11 de julho, no bairro Sarandi, na zona norte de Porto Alegre. De acordo com o delegado Cassiano Cabral,

titular da 3ª Delegacia de Polícia de Homicídios e Proteção à Pessoa (DPHPP) da Capital, Luís Felipe Bittencourt de Oliveira foi

preso após investigações apontarem que ele é um dos bandidos que foram enviados por uma facção criminosa da região para

cometer o crime. Ele será encaminhado ao Presídio Central. 

 

 Na madrugada dia 11 de julho, o grupo retirou as quatro vítimas de casa, as deixou de joelhos e as assassinou em via pública. Um

dos suspeitos foi preso dois dias depois do crime. Ele usava tornozeleira eletrônica e burlou o sinal do equipamento com papel

alumínio para participar da chacina.  

Os outros integrantes do grupo estão sendo investigados pela polícia. 

 

 O crime  

 Um longo tiroteio foi registrado por volta das 5h30min da terça-feira, 11 de julho. A Brigada Militar foi chamada até a região após

várias ligações ao 190 de moradores que ouviram rajadas de tiros. Quando os brigadianos chegaram em um dos becos da Rua

Francisco de Medeiros, na altura do número 1.100, encontraram os quatro corpos.  

As vítimas foram identificadas pela Polícia Civil como Juliano Santos dos Reis, 17 anos, Douglas da Conceição Garcia, 18 anos, os

dois sem antecedentes, Denis Fabrício dos Santos Borssato, 22 anos, com registro por porte ilegal de arma de fogo, e Jair Silva dos

Santos, 39 anos, com antecedentes por roubos. 

 Segundo o delegado, a ofensiva foi uma tentativa de uma organização criminosa de tomar pontos do tráfico de drogas após a prisão

de Alexandre Silva Souza, o Xandão, principal líder do tráfico na região.
 

26/07/2017 | Rádio Guaíba | radioguaiba.com.br | Geral

Drone é abatido e cai dentro da Penitenciária de Charqueadas
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/drone-e-abatido-e-cai-dentro-da-penitenciaria-de-charqueadas/

Equipamentos estavam dentro de meia amarrada ao equipamento abatido

Foto: Divulgação/Susepe 



Agentes penitenciários abateram um drone que sobrevoava a Penitenciária de Alta Segurança de Charqueadas (PASC). O caso

ocorreu no início da madrugada desta quarta-feira, na Região Carbonífera. 

De acordo com a Superintendência dos Serviços Penitenciários (SUSEPE), o drone foi visto por agentes, que dispararam diversas

vezes contra a aeronave não tripulada. No drone, havia uma meia pendurada e, dentro da peça de roupa, estavam três celulares, cinco

fones de ouvido, carregadores e um pacote com substância similar à cocaína. 

Até o momento, não há detalhes sobre quem comandava o equipamento. É o quarto caso de drone abatido sobrevoando complexos

penitenciários em Charqueadas nos últimos 15 dias. Fonte:Eduardo Paganella / Rádio Guaíba
 

26/07/2017 | Studio FM  | studio.fm.br | Geral

Em 11 dias, quarto drone é abatido transportando drogas e celulares
para presídio de Charqueadas
https://www.studio.fm.br/2017/07/em-11-dias-quarto-drone-e-abatido-transportando-drogas-e-celulares-para-presidio-de-charqueadas/

Agentes da Superintendência de Serviços Penitenciários (Susepe) abateram um drone que sobrevoava o pátio da Penitenciária de

Alta Segurança (Pasc), na madrugada desta quarta-feira (26), em Charqueadas, na Região Metropolitana. O equipamento carregava

uma meia com três celulares, três carregadores, cinco fones de ouvido, sete adaptadores USB e uma porção de cocaína. Em 11 dias,

esta foi a quarta vez em que um drone foi interceptado ao tentar acessar a casa prisional. 

A primeira ação ocorreu no último dia 15, quando os agentes viram um drone seguindo em direção à janela de uma cela. Os outros

dois equipamentos foram abatidos pela Brigada Militar nos dias 21 e 22. Em todos os casos, a carga era semelhante à aprendida

nesta madrugada, celulares, carregadores, fones de ouvido e drogas. 

De acordo com a Susepe, sete drones que tinham como destino a Pasc foram abatidos neste ano. A Superintendência também afirma

que redobrou a vigilância no turno da noite não apenas para coibir as ações, mas, também, para aumentar a segurança. 

Com informações da Zero Hora.
 

26/07/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Geral

Em 11 dias, quarto drone é abatido transportando drogas e celulares
para presídio de Charqueadas  
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/policia/noticia/2017/07/em-11-dias-quarto-drone-e-abatido-transportando-drogas-e-celulares-para-presidio-de-charq

ueadas-9853372.html

Agentes da Susepe abateram o drone na madrugada desta quarta-feira (26)

Agentes da Superintendência de Serviços Penitenciários (Susepe) abateram um drone que sobrevoava o pátio da Penitenciária de

Alta Segurança (Pasc), na madrugada desta quarta-feira (26), em Charqueadas, na Região Metropolitana. O equipamento carregava

uma meia com três celulares, três carregadores, cinco fones de ouvido, sete adaptadores USB e uma porção de cocaína. Em 11 dias,

esta foi a quarta vez em que um drone foi interceptado ao tentar acessar a casa prisional. 

 

 

A primeira ação ocorreu no último dia 15, quando os agentes viram um drone seguindo em direção à janela de uma cela. Os outros

dois equipamentos foram abatidos pela Brigada Militar nos dias 21 e 22. Em todos os casos, a carga era semelhante à aprendida

nesta madrugada, celulares, carregadores, fones de ouvido e drogas. 

 



De acordo com a Susepe, sete drones que tinham como destino a Pasc foram abatidos neste ano. A Superintendência também afirma

que redobrou a vigilância no turno da noite não apenas para coibir as ações, mas, também, para aumentar a segurança. 
 

26/07/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Geral

Quatro presos em ação contra pedofilia no RS pagam fiança e são
soltos
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/policia/noticia/2017/07/quatro-presos-em-acao-contra-pedofilia-no-rs-pagam-fianca-e-sao-soltos-9853607.html

Servidor federal flagrado com materiais pornográficos infantis e com armas na Operação Glasnost teve fiança arbitrada em R$ 14
mil, e segue preso na Polícia Federal

Quatro das cinco pessoas presas no Rio Grande do Sul durante a Operação Glasnost, desencadeada na terça-feira (25) pela Polícia

Federal para combater a pedofilia, já estão de volta às ruas. Eles haviam sido flagrados por armazenamento de material pornográfico

infantil em computadores e aparelhos eletrônicos e, como este tipo de crime prevê pena de até quatro anos de prisão, é considerado

afiançável.  

 

Leia mais 

Cadeirante do Litoral Norte foi preso por filmar irmã de cinco anos sofrendo abuso sexual 

PF prende pais, homem de 80 anos e dois servidores públicos suspeitos de pornografia infantil 

De acordo com a PF, a fiança é definida conforme a condição financeira do suspeito. Foram estabelecidos valores entre R$ 468 e R$

3 mil para os detidos que são um comerciário, um funileiro e dois desempregados. A exceção foi o servidor público federal preso

durante a ação. Como também foi flagrado com quatro armas em casa, ele teve a fiança arbitrada em R$ 14 mil e segue preso na

carceragem da PF, em Porto Alegre. 

Mesmo liberados da prisão, todos os suspeitos serão indiciados pela difusão de material pornográfico infantil. Estes suspeitos fazem

parte dos 30 presos em 14 Estados na ação comandada a partir da investigação em Curitiba, no Paraná. 

 

Antes da ação desta semana, outros dois homens, de 53 e 45 anos, já haviam sido presos por abuso contra pelo menos uma menina

de cinco anos. Eles seguem no Presídio Central.
 

26/07/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Polícia

VÍDEO: imagens mostram presos algemados a volante, acorrentados
e amontoados em camburão
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/policia/noticia/2017/07/video-imagens-mostram-presos-algemados-a-volante-acorrentados-e-amontoados-em-camb

urao-9853759.html

Pelo menos 19 homens suspeitos de crime estão detidos em frente à DPPA de Gravataí, na Região Metropolitana

Um problema que se tornou crônico há dois anos na Região Metropolitana dá demonstrações de que se agrava a cada dia. Um vídeo

gravado por um policial na frente da Delegacia de Polícia de Pronto Atendimento (DPPA) de Gravataí, na Avenida Ely Corrêa,

mostra ao menos 19 homens presos a viaturas e a grades do prédio.  

A situação é reflexo da superlotação que atinge o sistema penitenciário gaúcho e, em efeito cascata, deixa celas de DPs e veículos da

Brigada Militar abarrotados também. 

Leia mais: 

Trinta e dois presos em viaturas da BM em Porto Alegre 

Facções avançam e dominam o Presídio Central de Porto Alegre 

Como as facções criminosas avançam pelo interior do RS 



Facções em guerra já atuam em quase metade dos bairros da Capital 

 

No vídeo, aparecem cinco homens na parte traseira de um viatura da Brigada Militar. Há dois deitados, dois sentados e um deles, em

pé. Todos de alguma forma presos ao veículo. Ao lado, em outra viatura, mais cinco detidos, sendo que pelo menos um deles está

acorrentado. 

Outros quatro homens aparecem em pé, algemados à grade de uma das portas da delegacia. Na frente deles, em outro veículo da

BM, pelo menos três homens foram filmados amontoados em uma cela na parte traseira e, outros dois, no banco dianteiro,

algemados ao volante.  

Oito policiais militares aparecem na custódia do grupo. No vídeo, uma voz masculina afirma:  

- No banho de sol direto, a turma aí. 

O comandante do 17º Batalhão de Polícia Militar (17º BPM), tenente-coronel Vanderlei Padilha, diz que a situação tem sido

constante, a ponto de uma viatura ser mantida na frente do prédio para abrigar o excendente da delegacia.  

- A viatura não tem feito falta ao policiamento, mas a tendência é aumentar a quantidade de presos, levando-se em conta a média de

prisões que têm sido realizadas - afirma. 

No momento, há 10 presos custodiados pelo 17º BPM, e outros nove pelo 26º BPM, que tem sede em Cachoeirinha. 

A situação é confirmada pelo delegado Gustavo Brentano, da DPPA. Segundo ele, ao todo, em celas e viaturas, há 36 presos. 

Entidades reivindicam 

O problema motivou a elaboração de uma nota conjunta de quatro entidades representativas de policiais civis dirigida ao chefe de

polícia, delegado Emerson Wendt.  

No documento, as Associação dos Delegados de Polícia (Asdep) e dos comissários e os sindicatos Ugeirm e Sindipol relembram a

fuga de cinco presos da cela do Deic, em Porto Alegre, no sábado, e pedem uma solução para o problema que fez com que

"delegacias virassem verdadeiras extensões dos presídios". 

Wendt, por sua vez, disse que encaminhou a demando à Secretaria da Segurança Pública. 

- Presos em delegacias é uma pauta que tenho tratado praticamente todos os dias com o secretário Cezar Schirmer e com a Susepe -

afirma.
 

26/07/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Polícia

Preso segundo suspeito de participar de chacina na zona norte de
Porto Alegre
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/policia/noticia/2017/07/preso-segundo-suspeito-de-participar-de-chacina-na-zona-norte-de-porto-alegre-9853826.ht
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Investigações apontaram que ele foi um dos bandidos que foram enviados por uma facção criminosa da região para cometer o
crime, que matou quatro pessoas no dia 11 de julho

A Polícia Civil prendeu, na tarde desta quarta-feira (26), um jovem de 19 anos suspeito de ter participado da chacina que matou

quatro pessoas no dia 11 de julho, no bairro Sarandi, na zona norte de Porto Alegre. De acordo com o delegado Cassiano Cabral,

titular da 3ª Delegacia de Polícia de Homicídios e Proteção à Pessoa (DPHPP) da Capital, Luís Felipe Bittencourt de Oliveira foi

preso após investigações apontarem que ele é um dos bandidos que foram enviados por uma facção criminosa da região para



cometer o crime. Ele será encaminhado ao Presídio Central. 

 

Na madrugada dia 11 de julho, o grupo retirou as quatro vítimas de casa, as deixou de joelhos e as assassinou em via pública. Um

dos suspeitos foi preso dois dias depois do crime. Ele usava tornozeleira eletrônica e burlou o sinal do equipamento com papel

alumínio para participar da chacina.  

Os outros integrantes do grupo estão sendo investigados pela polícia. 

 

O crime  

Um longo tiroteio foi registrado por volta das 5h30min da terça-feira, 11 de julho. A Brigada Militar foi chamada até a região após

várias ligações ao 190 de moradores que ouviram rajadas de tiros. Quando os brigadianos chegaram em um dos becos da Rua

Francisco de Medeiros, na altura do número 1.100, encontraram os quatro corpos.  

As vítimas foram identificadas pela Polícia Civil como Juliano Santos dos Reis, 17 anos, Douglas da Conceição Garcia, 18 anos, os

dois sem antecedentes, Denis Fabrício dos Santos Borssato, 22 anos, com registro por porte ilegal de arma de fogo, e Jair Silva dos

Santos, 39 anos, com antecedentes por roubos. 

 Segundo o delegado, a ofensiva foi uma tentativa de uma organização criminosa de tomar pontos do tráfico de drogas após a prisão

de Alexandre Silva Souza, o Xandão, principal líder do tráfico na região.
 

Segmento: Vinculadas

26/07/2017 | A Gazeta News | agazetanews.com.br | Geral

Boas práticas agrícolas para garantir um alimento seguro
http://www.agazetanews.com.br/noticia/rural/124888/boas-praticas-agricolas-para-garantir-um-alimento-seguro

                         "Boas práticas agrícolas para garantir um alimento seguro" foi o tema que o pesquisador Lucas Garrido da Embrapa

Uva e Vinho desenvolveu no 2º Seminário Regional sobre Alimento Seguro - Serra que aconteceu no Parque da Festa da Uva, em

Caxias do Sul no dia 19 de julho. O objetivo foi sensibilizar os produtores sobre o uso de boas práticas agrícolas. Garrido apresentou

a palestra Boas Práticas Agrícolas (BPAs) como forma de melhorar gradativamente a qualidade dos produtos de origem vegetal

produzidos na região, o que trará benefícios ao produtor, consumidor e ambiente. 

"Boas práticas são pequenas modificações que reduzem os danos ao ambiente para se obter um alimento seguro", diz Garrido. Faz

parte das boas práticas usar a informação e reduzir os perigos ao consumidor, ambiente e produtores em todo o ciclo da produção:

em termos agrícolas, de transporte, manipulação e fabricação. Incluem o respeito ao período de carência dos agrotóxicos e a

aquisição com o receituário agronômico, o uso da tecnologia de aplicação adequada, a utilização de equipamento de proteção

individual (EPI), o manejo integrado de pragas e doenças, a destinação correta das sobras e embalagens de agrotóxicos, a higiene na

colheita, embalagem e transporte dos alimentos e o registro das operações efetuadas, entre outros. Tudo isso visa reduzir não só a

contaminação química, pelos agrotóxicos, mas a contaminação física e principalmente a biológica, que podem afetar a saúde dos

consumidores.

 "A escolha da cultivar, o manejo adequado do solo, o monitoramento das pragas e doenças, a higiene na colheita, embalagens e

transporte, evitar a presença de animais domésticos, capacitação constante e registro das operações são as boas práticas na prática",

completa Garrido. Uma nova realidade está muito próxima. A rastreabilidade feita através de código de barras ou QR, identificando

a origem do produto; a certificação de qualidade; a interação de insumos químicos e biológicos e as pequenas culturas (minor crops).

O Grupo de Trabalho Alimento Seguro foi coordenado pela Secretaria do Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo (SDR),

pela Emater RS e pela Ceasa RS. A atividade teve como objetivos orientar produtores, técnicos e comerciantes de insumos sobre

suas responsabilidades; incentivar a adoção de Boas Práticas Agrícolas (BPAs) e o monitoramento do uso de agrotóxicos; e informar

competências e atribuições das instituições responsáveis por garantir o alimento seguro. O Grupo de Trabalho foi criado com o

objetivo de debater, diagnosticar e propor ações, visando reduzir inconformidades em resíduos de agrotóxicos em frutas e hortaliças.

Mais de duas mil micro e pequenas propriedades são responsáveis pelo fornecimento de hortaliças para as centrais de abastecimento



do Estado. 

Esta é a meta de participantes para serem beneficiados com a iniciativa. Parte desse grupo deve vir das ações do Programa Juntos

para Competir, que atua com a capacitação de produtores de horticultura em todo Estado. O gestor dessa iniciativa pelo SEBRAE

RS na região do Vale dos Sinos, Caí e Paranhana, Junior Utzig, conta que, além de apoiar a realização dos eventos e participar com

palestra nos seminários, o programa deve levar 60 produtores de hortaliças da região para o encontro. "É uma forma de capacitar

esse público e garantir alimentos mais seguros para a população", destaca. Ao abrir o evento, o presidente da Ceasa/RS, Ernesto

Teixeira, deixou claro que o principal objetivo da Central de Abastecimento, com estes encontros, é dar certeza a todos

consumidores do Estado e do país, de que o produto adquirido na Ceasa/RS tem um selo de garantia de qualidade e sanidade.

"Estamos num tempo que a saúde é um dos maiores bens, senão o maior que o ser humano possa garantir em sua vida", afirmou. 

O diretor técnico-operacional da Ceasa/RS, Ailton dos Santos Machado, explica que o evento é uma forma de conscientizar os

produtores rurais sobre as questões de segurança alimentar, uso correto de agrotóxicos e legislações a respeito do tema. "A

participação nos seminários irá garantir aos participantes que desejarem fornecer para a Ceasa/RS a introdução dos conteúdos e a

prioridade nos cursos para receber o certificado de Boas Práticas Agrícolas", informa. "O grande desafio é buscarmos alternativas

para que possamos reduzir cada vez mais o uso de agrotóxicos, porque todos queremos um alimento seguro. Em conjunto, vamos

buscar caminhos e melhorar cada vez mais a oferta de produtos hortifrutigranjeiros", destacou o secretário da SDR, Tarcísio

Minetto. Para o diretor técnico da Emater/RS, Lino Moura, ?"quando se faz esse tipo de debate e se busca estratégias de avanço e

alternativas para o produtor continuar tendo renda, mas produzindo com mais qualidade, com menor contaminação, protegendo o

meio ambiente e levando um produto mais seguro para a mesa do consumidor, toda a sociedade ganha", ressaltou.

 Nesse contexto, cabe à Emater/RS-Ascar ministrar cursos de Boas Práticas Agrícolas (BPAs) para os agricultores que fornecem

alimentos para a Ceasa, requisito para que possam comercializar e receber a Declaração de Produção e Intenção de Cultivo (DPIC).

A Emater tem o papel de fazer esse trabalho educativo, de orientação continuada. E nós estamos priorizando, neste momento, três

regiões: Lajeado, Caxias do Sul e Porto Alegre, pois abrangem 97% dos produtores (em torno de 2 mil) que fornecem alimentos para

a Ceasa, ressaltou o assistente técnico estadual da Emater/RS-Ascar em Olericultura, Gervásio Paulus.

 Na região de Caxias do Sul, os cursos acontecerão a partir de segunda quinzena de setembro. ?São práticas simples que podem ser

aplicadas, muitas não requerem altos investimentos e permitem garantir e melhorar a renda e a competitividade dos agricultores no

mercado, atender à exigência dos consumidores e reduzir os danos ao meio ambiente, completou Paulus. Um novo evento está

previsto na Região Metropolitana, em Viamão, no dia 16 de agosto; e completará seu ciclo com um evento em Terra de Areia, no dia

13 de setembro. 

                    
 

26/07/2017 | Acústica FM | acusticafm.com.br | Geral

Rompimento da adutora deixa bairros sem água em Camaquã
http://www.acusticafm.com.br/noticias/11914/rompimento-da-adutora-deixa-bairros-sem-agua-em-camaqua.html

O rompimento da adutora de água da Corsan deixa bairros sem abastecimento de água nesta quarta-feira (26), em Camaquã. Os

bairros Jardim do Forte, Centro Histórico e imediações tiveram o abastecimento interrompido desde às 4h. Conforme a gerência da

companhia, o rompimento ocorreu dentro do escritório da Corsan, na Rua Cinco de Maio. Equipes estão trabalhando no local. O

abastecimento deve ser normalizado por volta das 17h.
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Rompimento da adutora deixa bairros sem água
http://www.acusticafm.com.br/noticias/11914/rompimento-da-adutora-deixa-bairros-sem-agua.html

O rompimento da adutora de água da Corsan deixa bairros sem abastecimento de água nesta quarta-feira (26), em Camaquã. Os



bairros Jardim do Forte, Centro Histórico e imediações tiveram o abastecimento interrompido desde às 4h. Conforme a gerência da

companhia, o rompimento ocorreu no pátio da sede da Corsan, na Rua Cinco de Maio. Equipes estão trabalhando no local. O

abastecimento deve ser normalizado por volta das 17h.
 

26/07/2017 | Alegrete Tudo | alegretetudo.com.br | Geral

Reintegração de posse nas áreas da Nilo Gonçalves durou cinco
horas
http://alegretetudo.com.br/reintegracao-de-posse-nas-areas-da-nilo-goncalves-durou-cinco-horas/

Depois de cinco horas o processo de reintegração das áreas no bairro Nilo Soares Gonçalves foi concluído. De acordo com o

coordenador, Major Antônio Felipe Zinga Júnior, Sub comandante do 2° Regimento, tudo aconteceu de forma pacífica e ordeira.

"Não tivemos problemas, a saída foi tranquila e o efetivo não teve que realizar nenhuma ação, ou uso de força" - comentou. 

 

A desocupação contou com a participação do efetivo de toda região, que corresponde o 2º Regimento, além dos policiais locais.

Também participaram: pelotão de Operações especiais,  Oficial de Justiça, Corpo de Bombeiros, Conselho Tutelar, Corsan, RGE

Sul, Polícia Civil, PRF, Grupamento Ambiental, Ministério Público, Secretaria de Assistência Social, Secretaria de Saúde, Secretaria

de Infraestrutura e Guarda Municipal. Dois cães treinados do 2°RPMon de Santana do Livramento, Chacal e Niki, fizeram parte da

equipe. 

 

A área da Praça Parque já havia sido desocupada pelas seis famílias e as 12 que estavam na área da Lagoa. Apenas a metade ainda

estava retirando móveis e as estruturas das residências. As famílias que estavam na área da Sotrin foi realizado um acordo com a

empresa e a Prefeitura. Depois de um estudo social foi constatado que as famílias que ocupam os terrenos são de extrema

vulnerabilidade e por isso foi cancelado o processo e garantida a permanência. A prefeita Cleni comenta que cada caso está sendo

avaliado de forma individual. 

 

Inicialmente eram 28 famílias na área da Sotrin. Depois da desocupações o número subiu para 39. As que estavam na Praça Parque e

algumas da área da lagoa foram realocadas junto aos terrenos da Sotrin. A Prefeitura disponibilizou caminhões para as pessoas que

solicitaram, além de ter sido realizado o cadastro de todas as famílias. 

 

No final da manhã as patrolas concluíram o trabalho de derrubar as estruturas que não foram retiradas como foi a situação de

algumas casas de alvenaria. Os policiais chegaram no local por volta das 4h e a reintegração iniciou às 6h30min. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 Ale Grete1
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Superintendência-geral: amplo acesso à AL foi prioridade no início
da gestão
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/310591/language/pt-BR/Default.aspx

Retomar a ocupação das galerias do plenário e o amplo acesso da população ao Palácio Farroupilha, sede do Parlamento estadual, foi

um dos compromissos da atual gestão. A imagem da Assembleia Legislativa cercada pela Brigada Militar em dias de votação era

algo a ser deixado para trás. "O primeiro semestre da gestão do presidente Edegar Pretto foi marcado pela acessibilidade da Casa",

afirma a superintendente-geral, Mari Perusso. "Uma Casa que debate a sua pluralidade", complementa, citando os eventos

promovidos pela série dos Grandes Debates e os eixos da gestão: a equidade de gênero, a democracia, o papel do Estado e a

agricultura e soberania alimentar. 

 

Logo no início de fevereiro, a superintendente-geral se reuniu com representantes de entidades sindicais para tratar do ingresso no

Parlamento nos dias de votações. Na ocasião, ela registrou o interesse do presidente em permitir o livre acesso à "Casa do Povo",

respeitados o Regimento Interno e as praxes da Casa. Mari ouviu as preocupações dos sindicalistas e explicou medidas que seriam

adotadas para garantir a segurança dos parlamentares e dos próprios sindicalistas, como a instalação de porta detectora de metal, na

entrada do acesso principal, além da identificação dos visitantes e a entrada por meio de cartão magnético. O acesso às galerias do

Plenário 20 de Setembro se daria pelo Vestíbulo Nobre, com distribuição de senhas às entidades, dentro do limite de 160 lugares

para cada um dos lados interessados, dos 320 lugares disponíveis. 

"Muito diálogo com os diversos setores, sindicatos, acertando todo o tempo o processo de ocupação" foi a tônica, segundo a

superintendente-geral. A instalação de um toldo na Esplanada, espaço que dá acesso ao Teatro Dante Barone, não foi uma questão

menor fora da Casa, na sua avaliação.  "Tem som, televisão; as pessoas ficam sabendo o que está acontecendo dentro da

Assembleia", justifica. "São fatores que diminuíram o grau de atrito, apesar das matérias bem pesadas (da pauta de votações)", diz.

"Isso também é facilitar o diálogo, o exercício do diálogo dentro do processo democrático". 

Eixos da gestão 

Sobre os temas de debate escolhidos pela gestão petista, Mari Perusso destaca uma série de atividades que envolveram a

administração da Casa e que terão continuidade no próximo semestre. O primeiro Fórum dos Grandes Debates tratou do tema

"Mulheres no Poder - Os Desafios nos Espaços da Política", com as senadoras Constanza Moreira, da Frente Ampla do Uruguai, e

Regina Souza, do PT do Piauí, e a deputada federal Jandira Feghali, do PCdoB do Rio de Janeiro. O segundo Fórum trouxe o

sociólogo português Boaventura de Sousa Santos, com o tema "Democratizar a Democracia". 

Na questão da equidade de gênero ainda houve exposições e mostras fotográficas, como Uma Rosa no Campo, na Sala JB Scalco do

Solar dos Câmara, Elas Por Elas, na Esplanada, e Mulher Popular Brasileira, no Espaço Novos Talentos, palestras e seminários

promovidos pela Escola do Legislativo e pela Procuradoria da Mulher, como os que discutiram a Linguagem Inclusiva, de

desconstrução de conceitos machistas por meio da inclusão de expressões do gênero feminino, o impacto da Reforma da Previdência

na vida das mulheres e o "desprincesamento" e a educação sem machismo, além de Sessão Solene em homenagem ao Dia

Internacional da Mulher e entrega do Troféu Mulher Cidadã. 

O debate sobre o papel do Estado incluiu eventos sobre a Previdência, Reforma Trabalhista e Lei Kandir. Com o apoio da

presidência, foi lançada, em fevereiro, a Frente Gaúcha em Defesa da Previdência Pública, de posição contrária à reforma proposta

pelo governo federal. Sobre os ressarcimentos da Lei Kandir, houve seminário no Teatro Dante Barone, reuniões com o governo

estadual e missões parlamentares a São Paulo e a Brasília. 



Ainda com relação aos debates promovidos pela Casa, a superintendente-geral destaca o trabalho das comissões parlamentares,

observando que o número de audiências públicas no interior superou o do ano passado e que isso deve se intensificar ainda mais no

próximo semestre. 

Do ponto de vista administrativo, Mari diz ter sido dada sequência a algumas medidas deixadas pela gestão anterior, relacionadas à

recuperação das estruturas físicas da Assembleia Legislativa. A reforma do prédio anexo, a troca de computadores, a modernização

do sistema de ar-condicionado e dos elevadores são algumas das obras e ações em andamento. Com relação aos elevadores, ela

explica que se trata também de uma questão de acessibilidade e que a intenção é a troca de cinco elevadores até o final da gestão, em

janeiro. Também se negocia com a prefeitura, segundo ela, a possibilidade de dois elevadores externos. 

Sistema integrado 

Além disso, trabalha-se na ampliação do sistema de catracas e identificação, que está sendo estendido para as portarias das ruas

Riachuelo e Duque de Caxias. "Todas farão parte do mesmo sistema integrado", explica. "Teremos total controle de quem acessa a

Casa". Hoje a média de visitantes, segundo ela, é de 1,5 mil pessoas, além dos servidores, o que totaliza em torno de 4 mil pessoas.

Com a identificação das pessoas, é possível programar todo o grau de ocupação diária das salas e espaços do Palácio Farroupilha. "A

Assembleia é uma referência da ocupação de espaços que servem para todo mundo acessar e discutir", diz. "É algo que se voltou a

fazer e acho que é bom. Aproxima". 

Quanto aos servidores da Assembleia, a superintendente-geral diz que buscará a regulamentação do plano de carreira de 2015. "O

adicional de qualificação e as promoções são duas questões que precisam ser regradas", afirma. 

Transparência 

A Superintendência-Geral da Casa também aponta a necessidade de ampliar o uso da Lei de Acesso à Informação. "Vamos nos

dedicar, no próximo semestre, a dar ainda mais transparência aos atos da Assembleia", assegura Mari Perusso, explicando que é

possível avançar na área administrativa, por exemplo, com a disponibilização dos contratos e despesas na íntegra.
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Em Bagé, Villaverde destaca importância da defesa do patrimônio
dos gaúchos
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/310628/language/pt-BR/Default.aspx

No roteiro que inicia nesta quarta-feira (26), pelo município de Bagé, o deputado Adão Villaverde (PT) manterá encontro com

trabalhadores ligados a entidades ameaçadas de privatização pelo governo Sartori, como CEEE, CGTE e Banrisul- cuja venda surge,

recorrentemente, no receituário dos governantes neoliberais, como solução do déficit financeiro do estado. O parlamentar ressaltou

que o Banrisul tem um papel fundamental especialmente para o desenvolvimento social e econômico do RS, principalmente em

momentos de crise, graças à sólida reserva financeira que possui. 

"A nossa bancada tem um compromisso histórico com a defesa do Banrisul público que une todos os gaúchos e sempre se

posicionou contra qualquer tentativa de privatização deste bem valioso e histórico", afirma Villaverde, lembrando que ao longo dos

seus quatro mandatos enfrentou repetidas iniciativas ou ameaças de venda do banco. 

A propósito do tema, no último dia 18, em Santa Cruz do Sul, Villaverde coordenou a audiência pública regional da Frente

Parlamentar em Defesa do Banrisul. Realizada na Câmara de Vereadores, teve como objetivo intensificar a mobilização contra a

venda de um dos maiores patrimônios dos gaúchos.
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Mandato de Zé Nunes debate excepcionalização da pesca do bagre
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/310631/language/pt-BR/Default.aspx



O Fórum da Lagoa dos Patos, FURG, pescadores artesanais do Litoral Norte e do Delta do Jacuí, juntamente com o mandato do

deputado estadual Zé Nunes (PT), Ministério Público Estadual, SEMA, SDR, Fepam e Emater debatem no Conselho Estadual da

Pesca, nesta quarta-feira (26), os Planos de Ordenamento e Manejo da Pesca Artesanal focados na captura do bagre. O objetivo é

estabelecer consensos mínimos para a excepcionalização deste judicializado processo, buscando a permissão da captura com suporte

da política nacional de direitos à comunidades tradicionais. 

O mandato do deputado estadual Zé Nunes vai empenhar esforços para apresentação de emenda ao orçamento do estado na votação

da LOA/RS 2018 prevista para setembro e, com os mandatos dos deputados federais Dionilso Marcon e Henrique Fontana, e demais

parlamentares federais comprometidos com a pesca artesanal, buscará emendas ao Orçamento Geral da União 2018 para o mesmo

Plano de Ordenamento, que deverá ser coordenado pela FURG, CECLIMAR e PUC,  juntamente com prefeituras municipais e com

o protagonismo dos pescadores artesanais por meio de suas entidades representativas e cooperativas.
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IPE alerta para alteração na data de vencimento de boletos enviados
pelos Correios
http://www.atmosferaonline.com.br/ipe-alerta-para-alteracao-na-data-de-vencimento-de-boletos-enviados-pelos-correios/

O Instituto de Previdência do Estado do Rio Grande do Sul (Ipergs) comunica que houve uma falha na data de vencimento de
alguns boletos emitidos pelo IPE Saúde e já enviados pelos Correios. Os boletos que vencem no dia 10 de agosto foram emitidos
com venc

O Instituto de Previdência do Estado do Rio Grande do Sul (Ipergs) comunica que houve uma falha na data de vencimento de alguns

boletos emitidos pelo IPE Saúde e já enviados pelos Correios. 

Os boletos que vencem no dia 10 de agosto foram emitidos com vencimento para o dia 31 de agosto. Os boletos com vencimento

para 31 de agosto são válidos, portanto o pagamento pode ser efetuado sem problemas. 

Os beneficiários que tiverem parcelas em atraso (o limite são três) devem efetuar o pagamento até o dia 10 de agosto, mesmo que o

boleto apresente o vencimento no dia 31 de agosto.
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Rompimento de adutora causa falta de água nesta quarta perto da
Corsan e Jardim do Forte em Camaquã
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/19120/rompimento-de-adutora-causa-falta-de-agua-nesta-quarta-perto-da-corsan-e-jardim-do-forte-em-camaq

ua.html

A Corsan de Camaquã comunica que em razão de rompimento da adutora de água tratada nas fundações do escritório da Corsan, na

Rua Cinco de Maio, o abastecimento ficará irregular nesta quarta-feira (26), nas imediações do escritório e parte do bairro Jardim do

Forte. 

Equipes estão trabalhando no local desde às 4h da madrugada e, de acordo com a Companhia, a previsão de normalização é para as

17 horas de hoje. veja mais imagens:
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Rompimento de adutora causa falta d'água nesta quarta perto da
Corsan e Jardim do Forte em Camaquã
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/19120/rompimento-de-adutora-causa-falta-d-agua-nesta-quarta-perto-da-corsan-e-jardim-do-forte-em-camaqu

a.html



A Corsan de Camaquã comunica que em razão de rompimento da adutora de água tratada nas fundações do escritório da Corsan, na

Rua Cinco de Maio, o abastecimento ficará irregular nesta quarta-feira (26), nas imediações do escritório e parte do bairro Jardim do

Forte. 

Equipes estão trabalhando no local desde às 4h da madrugada e, de acordo com a Companhia, a previsão de normalização é para as

17 horas de hoje. veja mais imagens:
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Barco escola ensina sobre as águas
http://www.correiogravatai.com.br/_conteudo/2017/07/noticias/regiao/2147379-barco-escola-ensina-sobre-as-aguas.html

Divulgação/Divulgação 

 Projeto existe há mais de três anos no Estado Um dos mais belos rios do Rio Grande do Sul, infelizmente, está entre os cinco mais

poluídos do País. A quinta colocação atribuída ao rio Gravataí pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) em 2012 se

deve ao esgoto doméstico, ao lixo e aos resíduos industriais que são despejados diretamente em seu curso. Sensível à situação, a

Associação de Preservação da Natureza Vale do Gravataí (APN-VG), com patrocínio da Petrobras, por meio do Programa Petrobras

Socioambiental, realiza há três anos o Projeto Rio Limpo. 

 

O objetivo é ambicioso, porém, viável: construir um ambiente de diálogo entre a população residente no sistema hídrico do Rio

Gravataí, as companhias de saneamento e o Comitê Hidrográfico de Bacia a fim de reduzir os índices de poluição no rio e nos seus

arroios.Para reverter esse cenário de degradação, o projeto aposta na divulgação de valores para a conscientização e práticas do uso

racional das águas, na preservação e plantio de mudas para a recuperação da mata ciliar, no estímulo à destinação adequada dos

resíduos sólidos e na promoção de instrumentos de gestão de bacias. 

Chance de admirar o Rio 

 Divulgação/Divulgação 

 Sergio Cardoso coordena o projeto Rio Limpo O projeto Rio Limpo realiza seminários, atividades culturais, visitas técnicas

embarcadas, exposições, distribuição de material educativo, plantio de mudas, entre outras ações, envolvendo os municípios de

Alvorada, Cachoeirinha, Canoas, Glorinha, Gravataí, Santo Antônio da Patrulha, Viamão e Porto Alegre. A expectativa do projeto é

cumprir sua meta de conscientizar a população dos municípios abrangentes sobre a importância da correta destinação dos resíduos

sólidos e do esgotamento sanitário, colaborando para a transformação das práticas de uso dos recursos hídricos com foco no

desenvolvimento sustentável. De acordo com o coordenador, o geólogo Sérgio Cardoso, o barco não atende apenas alunos e

professores. 

 

"Recentemente uma família locou o barco e aproveitou um dia diferente no Rio. Assim como fazem com frequência grupos da

igreja, de dança, de amigos, enfim, o barco é aberto a comunidade." A embarcação sai da rua Alcides Ferreira, 1567, no Passo dos

Negros. Os passeios são realizados através de agendamento e custam R$ 600. "O barco tem capacidade para 60 pessoas, o que daria

R$ 10 para cada um. Cobramos esse valor para realizar a manutenção, combustível e pagar os funcionários." Cardoso comenta que

no trajeto, é possível observar a bica, o ponto de captação de água da Corsan, o canal e o encontro com a Lagoa da Anastácia. Mais

informações pelo site e Facebook do projeto Rio Limpo ou através do telefone 3042 5002. 

Confira o conteúdo exclusivo 

Confira o vídeo exclusivo realizado a partir da expedição feita pelo Rio Gravataí. 
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Entidades debatem altos custos de produção da lavoura arrozeira
http://feedproxy.google.com/~r/diariodamanhapelotas/~3/pWxV4rhMm6U/

Os custos da lavoura arrozeira foram debatidos segunda-feira, em Brasília, durante reunião no Ministério da Agricultura (Mapa),

com entidades representativas dos produtores gaúchos de arroz. 

  

Também estavam presentes ao encontro, agendado pelo deputado Luis Carlos Heinze (PP-RS), representantes do Ministério da

Fazenda, do Banco do Brasil, Banco Central, Instituto Riograndense do Arroz (Irga) e da indústria. 

A Federação das Associações de Arrozeiros do Estado do Rio Grande do Sul (Federarroz) ressaltou a importância da presença do

Mapa como mediador dos diversos temas que o setor vem tratando com o objetivo de desonerar o custo de produção. O economista

Antônio da Luz, da Federação da Agricultura do Estado do Rio Grande do Sul (Farsul), apresentou um comparativo de custos com

outros países, dando exemplo de alguns insumos que são muito mais caros no Brasil do que no exterior. 

O vice-presidente da Federarroz, Alexandre Velho, colocou que a entidade está defendendo a redução da área de plantio, numa ação

de ajuste de oferta. A iniciativa se deve ao eminente aumento dos estoques de passagem para a próxima temporada à medida em que

todos os países que compõem o bloco do Mercosul são influenciados pelo mercado brasileiro. Conforme a Federarroz, se o mercado

brasileiro estiver demasiadamente ofertado, certamente os demais países como Paraguai, Uruguai e Argentina, e mesmo o Brasil

Central, sentirão fortemente os reflexos dos estoques elevados e superoferta, ou seja, preços não remuneradores. 

Com relação à competitividade internacional, Velho sugeriu a criação de um reintegro que seria uma devolução de impostos pagos,

como ICMS, PIS, COFINS. O custo da energia elétrica também foi abordado pelo dirigente. "É preciso promover uma ampliação do

período denominado horário reservado e retirar totalmente a influência das bandeiras tarifárias das contas de energia do produtor

rural", salientou. 

FEDERRAROZ defende a redução na área de plantio no Mercosul 

Outros pontos colocados pela Federarroz na reunião em Brasília foram a concorrência do Mercosul e o maior escalonamento no

pagamento dos custeios. Quanto ao Mercosul, Velho disse que não é permitido aos produtores buscarem insumos e máquinas do

outro lado da fronteira, isto os torna muito menos competitivos em função do valor muito maior do custo de produção brasileiro. 

Na questão dos custeios, falou da necessidade de uma padronização e um maior alongamento das parcelas, passando os vencimentos

de junho a novembro. "Também no tema do endividamento é importante que se consiga uma securitização, um prazo maior com

juros compatíveis para o produtor que quer pagar as suas dívidas", sinalizou Velho. Entretanto,  o vice-presidente da Federarroz foi

enfático ao falar que todas essas ações são de longo prazo e que o produtor de arroz brasileiro deve estar ciente das dificuldades para

a próxima temporada. 
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Jornada debate igualdade de gênero
http://diariodamanha.com/plantao/ver/28403/Jornada+debate+igualdade+de+g%C3%AAnero

Público terá a oportunidade de escutar aclamadas escritoras, escritores e representantes de movimento global. Inscrições para a
Jornada Nacional de Literatura estão abertas

Os direitos das mulheres também são debates na área da literatura. E por isso, no dia 5 de outubro, o Palco de Debates do Espaço

Suassuna da 16ª Jornada Nacional de Literatura recebe escritoras, escritores e autoridades da área para discutir o tema "Por elas: a

arte canta a igualdade". O debate contará com a participação de importantes autoras e autores contemporâneos como Conceição



Evaristo, o argentino Federico Andahazi e Marina Colasanti, além do integrante do Comitê brasileiro do #Heforshe (ElesporElas),

Edegar Pretto, e da representante da ONU Mulheres no Brasil, Nadine Gasman. A Jornada, que está com as inscrições abertas,

acontece de 2 a 6 de outubro, em Passo Fundo/RS. 

 

 A questão da igualdade de gênero é uma temática mundial. O público terá a oportunidade de escutar aclamadas escritoras, escritores

e representantes do movimento global #Heforshe. A coordenação da Jornada ressalta a importância de discutir temas de relevância

social. "Esta mesa está relacionada ao movimento global #HeForShe (ElesPorElas) da ONU Mulheres pela Igualdade de Gênero. A

atualidade da temática é uma oportunidade de dialogar sobre os direitos das mulheres e, principalmente, sobre a igualdade de gênero,

que não é apenas um problema das mulheres, mas, como define a ONU Mulheres, é uma questão de direitos humanos que afeta a

todos nós: mulheres e meninas, homens e meninos", enfatiza uma das coordenadoras da Jornada Nacional de Literatura, Fabiane

Verardi Burlamaque. 

 

 Mesa contará com escritores e autoridades ligados ao tema 

 

 Marina Colasanti é uma das maiores escritoras brasileiras contemporâneas que participam da discussão sobre igualdade de gênero

na Jornada. Marina, que também atuou como jornalista em importantes jornais e revistas do país, busca esclarecer e conscientizar as

mulheres brasileiras quanto a sua condição, construindo uma voz feminina que busca seu lugar no texto e na história. 

 

 Outra escritora convidada é Conceição Evaristo, que é uma das principais expoentes da literatura brasileira atual. "Sua produção

literária tece profundas reflexões acerca das questões de raça e de gênero, revelando, quase sempre, a desigualdade em nossa

sociedade", destaca Fabiane, da coordenação da Jornada. 

 

 Um dos mais premiados escritores argentinos da atualidade, Federico Andahazi, também contribuirá com o debate. "Ele traz para

sua ficção dados históricos relacionados à sexualidade feminina e ao lugar da mulher na história", comenta o também coordenador

da Jornada, Miguel Rettenmaier. 

 

 Também participam da Mesa, o integrante do Comitê brasileiro do HeforShe (ElesporElas), Edegar Pretto, e a representante da

ONU Mulheres no Brasil, Nadine Gasman. 

 

 Inscrições 

 

 A 16ª Jornada Nacional de Literatura e a 8ª Jornadinha Nacional de Literatura são realizadas pela Universidade de Passo Fundo

(UPF) e pela Prefeitura de Passo Fundo. Os eventos contam com os patrocínios do Banrisul, da Corsan, do Sesi, da BSBIOS e da

Companhia Zaffari & Bourbon e com o apoio do Ministério da Cultura, além da parceria cultural do Sesc, dentre outras empresas e

órgãos. 

 

 As inscrições para a Jornada e para a Jornadinha estão abertas e são limitadas. Para a Jornada, o público pode se inscrever tanto para

o evento completo quanto para apenas uma das noites. Os interessados devem se inscrever no portal www.upf.br/16jornada. A

programação completa também está disponível no site da Jornada. Informações podem ser obtidas pelo e-mail jornada@upf.br ou

pelo telefone (54) 3316-8368.
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Duas chapas disputam eleição do Sindicato dos Professores
Municipais
http://diariodesantamaria.clicrbs.com.br/rs/economia-politica/noticia/2017/07/duas-chapas-disputam-eleicao-do-sindicato-dos-professores-municipais-

9853003.html

Oposição e situação vão se enfrentrar nas urnas, no mês de setembro

Duas chapas vão disputar as eleições para comandar o Sindicato dos Professores Municipais de Santa Maria (Sinprosm), previstas

para 11, 12 e 13 de setembro.  



A oposição será representada pela Chapa 1 - Mosaico, que tem, entre seus integrantes, antigos dirigentes da entidade. Já a situação é

representada pela Chapa 2 - Renovação e Luta.  

Mesmo com o prazo tendo encerrado-se ontem, uma das chapas deixou para inscrever-se no último dia.  

 

Inscrições para nova diretoria do sindicato dos professores municipais está aberta 

A campanha em busca dos votos dos 2 mil professores associados à entidade se estenderá de 7 de agosto a 8 de setembro, conforme

calendário estabelecido pela comissão eleitoral.  

A nominata vitoriosa tomará posse em outubro e ficará na direção do Sinprosm até 2020. 

Pelas regras da campanha, as chapas poderão fixar cartazes nas escolas e divulgar projetos e propostas, mas proíbe a distribuição de

brindes, como bonés e canetas, ficando liberada a distribuição de adesivos e bótons.  

A comissão eleitoral disponibilizará 10 urnas, sendo que nove delas percorrerão as escolas por região. Haverá, ainda, uma urna fixa

na sede do sindicato, na Rua Rua André Marques, 418, Bairro Centro.  

 

Paulo Burmann comemora reeleição e planeja o futuro 

 Poderão votar os associados (incluindo os aposentados) em dia com a contribuição sindical. Nos dias de votação, os eleitores terão

de comprovar a filiação à entidade e apresentar um documento de idade com foto.  

Os professores poderão votar com carteira de trabalho, ou carteira de identidade, ou  carteira do Sinprosm, com documento de

identificação.  

Os associados que contribuem com duas matrículas (têm dois contratos com a prefeitura) poderão votar duas vezes.    

O Sinprosm foi fundado em 15 de  setembro de 1989 para representar os professores da rede municipal de ensino.  

Durante muito tempo, o Sinprosm travou batalha política e judicial com o Sindicato dos Municipários, que também pleiteava

representar os professores. 

 

Entidades perguntam, candidatos a reitor respondem 

 

DISPUTA SINDICAL 

As regras eleitorais 

- As eleições serão realizadas nos 11, 12 e 13 de setembro, das 8h às 22h 

- A campanha eleitoral será de 7 de agosto a 8 de setembro 

- O Sinprosm tem 2 mil professores sindicalizados e aptos a votar 

- A previsão é de instalação de 10 urnas, 9 delas itinerantes (percorrerão escolas agrupadas por região) e 1 fixa na sede do sindicato,

na Rua André Marques, 418, Centro 

- A posse dos eleitos será no dia 30 de outubro deste ano com mandato até outubro de 2020 

 



Conheça os dois candidatos ao comando do Cpers na região 

 

- As regras eleitorais permitem cartazes nas escolas, a divulgação de propostas; e a distribuição de adesivos e bótons, mas proíbe a

distribuição de brindes (camisetas, lápis, canetas e bonés, por exemplo) 

 

Quem concorre 

Chapa 1 - Mosaico 

Ana Laura Teichmann 

André Luiz Pires Brandão 

Caroline Amaral dos Santos 

Carolina Pereira Noya, Celma Pietczak 

Cristina Medianeira Barros de Moraes 

Denise Medina Fidler 

Glaiton Wilnei Braida Bastianello 

Juliana Corrêa Moreira, Leda Marzari 

 

Chapas que concorrem ao Cpers regional se confrontam em debate  

 

Lenir Keller 

LuizTadeu Martil Fleck 

Marta Izabel Pauler Najar 

Silvana Peruzzolo 

Silvane Baptista de Oliveira 

Sonia Elizabeth Flôres da Silva 

Vera Terezinha Simon do Monte e Zilá Pozzobon 

 

Chapa 2 - Renovação e Luta 

Ana Paula da Rosa Cristino Zimmermann 

Angelita Tomazetti Scalamato 



Carmen Teresinha Bordignon Viero 

Cláudia Maria Dias Aguiar 

Elisandra Lunardi Antunes 

Fátima Zimmermann 

Iara Regina Pozzobon 

Juliomar Reginato 

 

Conheça as chapas que disputam a direção do Cpers na região 

 

Magda Dias Alvarez 

Malize Lourdes de Oliveira 

Márcia Isabel de Vargas Benaduce 

Maria da Graça Silveira do Nascimento 

Marisa Carvalho da Silva dos Santos 

Paulo Ricardo Merten 

Rita Joseti Motta Dias 

 

Roberto Borges Lisboa 

Sílvia Maria Pereira Camargo  

Teresinha Margareth Teixeira da Rocha Pugin
 

26/07/2017 | Diário Gaúcho | diariogaucho.clicrbs.com.br | Geral

Concurso da Uergs tem vagas para professores substitutos
http://diariogaucho.clicrbs.com.br/rs/dia-a-dia/noticia/2017/07/concurso-da-uergs-tem-vagas-para-professores-substitutos-9853481.html

Oportunidades são divididas em oito cidades do RS, incluindo Porto Alegre e Caxias do Sul

Pelo menos 15 professores serão contratados em regime temporário pela Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (Uergs) em

oito cidades do Estado. O processo seletivo simplificado fica aberto até 5 de setembro e o contrato terá a duração inicial de um ano,

com 40 horas semanais. O critério de escolha será a avaliação de títulos. 

Leia mais 

Santa Catarina fará concurso para contratar 1 mil profissionais na educação 

Saiba quais são as 10 carreiras mais promissoras no momento 

 

As vagas são para as unidades da Uergs em Caxias do Sul, Cruz Alta, Frederico Westphalen, Guaíba, Montenegro, Porto Alegre,



Santana do Livramento e São Francisco de Paula. 

 

As inscrições podem ser feitas pessoalmente na Reitoria da Uergs, na Capital (Rua Sete de Setembro, 1.156, Centro Histórico), das

9h às 11h30min e das 13h30min às 17h30min, de segunda a sexta-feira, ou enviadas por Sedex para a Comissão de Concursos

Docentes da Uergs, no mesmo endereço, com o CEP 90010-191. Há formulários de inscrição no site da universidade que indicam

como os documentos devem ser enviados. 

 

Há uma taxa de inscrição a ser paga, no valor de R$ 182,41, cujo comprovante precisa ser entregue junto com a documentação. Na

seção Orientações para preenchimento da Guia de Arrecadação, estão as instruções para emitir o boleto no site da Secretaria da

Fazenda.  

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO RIO GRANDE DO SUL 

Cargos e vagas: professor substituto (15) 

Nível: a partir de superior completo 

Salário: de R$ 5.237,57 a R$ 7.668,21, conforme a formação 

Prazo: 5 de setembro 

Taxa de inscrição: R$ 182,41 

Inscrições: presenciais na Reitoria da Uergs ou por Sedex 

Edital: clique aqui  

 

 Diário Gaúcho
 

26/07/2017 | Diário Missões | diariomissoes.com.br | Geral

Uergs realiza processo seletivo para contratação de professores
http://www.diariomissoes.com.br/uergs-realiza-processo-seletivo-para-contratacao-de-professores/

Foto: Divulgação/Uergs 

A Uergs está recebendo inscrições para o processo seletivo simplificado de contratação de 15 professores substitutos em diversas

áreas e regiões que possuem unidades universitárias. Os contratos serão temporários, para a substituição de docentes que estão em

licença, aposentados ou que pediram demissão. 

Serão contratados professores com doutorado, com mestrado ou graduados, dependendo da área, para um regime de trabalho de 40

horas semanais. Os contratos terão duração inicial de um ano, com início a partir de outubro, e as vagas são para as Unidades em

Caxias do Sul, Cruz Alta, Frederico Westphalen, Guaíba, Montenegro, Porto Alegre, Santana do Livramento e São Francisco de

Paula. 

As inscrições estarão abertas até 5 de setembro e poderão ser realizadas na Reitora da Uergs, em Porto Alegre, ou por Sedex.

Serviço: 

Cargos e vagas: professor substituto (15) 

Nível: a partir de superior completo 

Salário: de R$ 5.237,57 a R$ 7.668,21, conforme a formação 

Prazo: 5 de setembro 

Taxa de inscrição: R$ 182,41 



Inscrições: presenciais na Reitoria da Uergs ou por Sedex 

O edital com mais informações e o quadro de vagas podem ser encontrados no site da Uergs. 

Fonte: Uergs
 

26/07/2017 | Difusora AM 890 | difusora890.com.br | Geral

Uergs abre processo seletivo para contratação de professores
http://difusora890.com.br/uergs-abre-processo-seletivo-para-contratacao-de-professores/

A Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (Uergs) recebe inscrições para o processo seletivo simplificado de contratação de 15

professores substitutos para diversas áreas e regiões. Os contratos serão temporários, para a substituição de docentes que estão em

licença, aposentados ou que pediram demissão. 

Serão contratados professores com doutorado, mestrado ou graduados, dependendo da área, para um regime de trabalho de 40 horas

semanais. Os contratos terão duração inicial de um ano, com início a partir de outubro, e as vagas são para as unidades universitárias

de Caxias do Sul, Cruz Alta, Frederico Westphalen, Guaíba, Montenegro, Porto Alegre, Santana do Livramento e São Francisco de

Paula. 

As inscrições estão abertas até 5 de setembro e podem ser realizadas na Reitora da Uergs, em Porto Alegre, ou por Sedex. 

SERVIÇO 

 Cargos e vagas: Professor substituto (15) 

 Nível: A partir de superior completo 

 Salário: De R$ 5.237,57 a R$ 7.668,21, conforme a formação 

 Prazo: Até 5 de setembro 

 Taxa de inscrição: R$ 182,41 

 Inscrições: Presenciais na Reitoria da Uergs ou por Sedex 

 Edital: www.uergs.rs.gov.br/processo-seletivo-professor-substituto 

Fonte: UERGS
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Confirmados os palestrantes do 10º Congresso de Arroz Irrigado 
http://www.radiofandango.com.br/archive/valor1.php?noticia=6397

Estão definidos os palestrantes para o 10º Congresso de Arroz Irrigado (CBAI), que vai acontecer entre os dias 8 e 11 de agosto em

Gramado, na Serra Gaúcha. Vão compor a programação do evento 12 palestrantes, entre eles seis nacionais e seis internacionais de

países como Argentina, Colômbia, Estados Unidos, Itália e Uruguai. O evento é organizado pelo Instituto Rio Grandense do Arroz

(Irga) e promovido pela Sociedade Sul-brasileira de Arroz Irrigado (SOSBAI).

O objetivo geral do CBAI é reunir a comunidade científica, produtora, empresarial e governamental que tenha relação com o setor

orizícola, para apresentar e discutir os principais resultados de pesquisas que tratam da cultura do arroz irrigado. A temática central

desta edição será “A intensificação sustentável” pela utilização de sistemas integrados de produção agropecuária.

Dentro da programação do evento, no dia 8 está confirmada a palestra com doutor em Zootecnia, presidente da Sociedade Brasileira

de Zootecnia e coordenador do Programa de Pós-graduação em Zootecnia da UFRGS, Paulo César de Faccio Carvalho, com o tema:

“Reconectando a natureza com a produção agrícola: a via da intensificação sustentável”. Neste dia serão efetivadas as inscrições e



cadastramentos.

No segundo dia, 9, estão concentradas as palestras ministradas por especialistas internacionais e, por isso, vão contar com tradução

simultânea. Pela manhã, Sandra Valdes, do CIAT da Colômbia, vai ministrar a palestra “Aplicacion de nuevas tecnologias de

edicion genomica para el aumento del rendimiento y calidad nutricional del arroz”. Na sequência, ocorrerá o painel com o doutor em

genética e Líder do Programa Nacional INTA da Argentina, Alberto Blas Livore, com o tema “Mejoramiento Genetico em INTA,

Resistencia, Calidad y Rendimiento”. Na parte da tarde, o título “Use of “Provisia” technology to manage resistant weed plants to

lowland Rice” será apresentado pelo doutor Eric Webster, da Universidade de Louisiana (EUA). Em seguida, “Redução do banco de

sementes de plantas daninhas no solo como estratégia de manejo” será conduzido pelo doutor Francesco Vidotto, da Universitá degli

Studi di Torino (Itália).

Neste mesmo dia, o horário das 17 às 18 horas será destinado à sessão de pôsteres, que vai reunir os mais de 370 trabalhos

científicos inscritos no Congresso até o momento. Interessados ainda podem cadastrar seus trabalhos.  

No dia 10, a primeira palestra será do doutor em Entomologia e professor da Universidad de La Republica no Uruguai, Enrique

Castiglioni, com o título “Biocontroladores no manejo de insetos praga no contexto da lavoura arrozeira”. Ainda pela manhã

ocorrerão dois painéis simultâneos: o primeiro com o tema “Avanços e desafios na qualidade do arroz”, conduzido pelo

vice-presidente da Federarroz, Andre Ferreira Ziglia, e a mestre em Engenharia Agroindustrial e coordenadora de qualidade do arroz

no Laboratório FLAR/CIAT da Colômbia, Katerine Loaiza de La Pava; o segundo debaterá o “Panorama e perspectivas do mercado

brasileiro do arroz”, com o mestre em economia e finanças e gerente na Conab, Sérgio Roberto de Santos. O turno da tarde será

reservado para apresentação de pôsteres, sessão oral de trabalhos e assembleia da SOSBAI.

No dia 11, está prevista a palestra com o doutor em Agronomia/Ciências do Solo, professor da UFRGS e consultor do Irga, Ibanor

Anghinoni, com o tema “Sistemas integrados de produção agropecuária no contexto da lavoura arrozeira”. Novamente ocorrerão

dois painéis simultaneamente: o primeiro com o tema “Desafios para a rotação de culturas com o arroz”, ministrado pelo doutor em

Fitotecnia e professor da UFSM, Enio Marchesan; o segundo painel vai abordar “Mudanças climáticas e os impactos da lavoura

arrozeira”, com o palestrante doutor em Ciência do Solo e professor na UFRGS, Cimelio Bayer. O evento encerra às 12 horas com

uma fala do presidente do Irga, Guinter Frantz.

Segundo a coordenadora-geral do evento, a engenheira agrônoma do Irga Danielle Almeida, esse é o maior evento técnico de arroz

irrigado do Brasil. O CBAI é um evento bienal (a nona edição foi em Pelotas em 2015) de âmbito nacional e este ano o objetivo é

reunir cerca de 800 participantes, entre eles produtores, pesquisadores e estudantes de todos os níveis no âmbito da lavoura de arroz.

“A expectativa é de que seja um sucesso. Dentro do tema ‘A intensificação sustentável’ o evento está conseguindo dar uma boa

visão geral, trazendo tudo de novo, tanto trabalhos científicos como técnicos, todos condizentes com o tema. Estamos surpresos com

a quantidade de trabalhos científicos inscritos e com o interesse pelo evento até agora, mas esperamos mais. Acredito que esta edição

vai ficar na história”, acrescenta Danielle.

As inscrições para o 10º Congresso de Arroz Irrigado poderão ser feitas até o dia do evento. Mais informações através do site.
 

26/07/2017 | Folha do Sul | jornalfolhadosul.com.br | Geral

Coopersul destaca que alimentador deverá entrar em funcionamento
nos próximos meses
http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/07/26/coopersul-destaca-que-alimentador-devera-entrar-em-funcionamento-nos-proximos-meses

Resultado de uma articulação envolvendo a Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE), Eletrobras, prefeitura de Aceguá,  e

orçada em mais de R$ 1,3 milhão, a obra para construção do alimentador III da Cooperativa Regional de Eletrificação Rural

Fronteira Sul Ltda. (Coopersul) prossegue. A informação repassada pela empresa responsável pelo empreendimento, Projecre

Instalações Elétricas, de Pelotas, é de que ela já ultrapassou os 85%.  

 Conforme o representante da empresa, engenheiro Cristiano Pereira Costa, a obra, em breve, deverá ser finalizada. "Não podemos

precisar uma data certa em decorrência das questões climáticas que, muitas vezes, afetam o andamento dos trabalhos, visto que, se



chove, precisamos de até dois dias para retomar os trabalhos na área. Atualmente, estamos na fase de lançamento dos cabos e o

cronograma está dentro do programado", afirma Costa. 

 Já o presidente da Coopersul, Jaci Jacinto Coelho, declara que, depois de alguns meses parada, a obra de construção do alimentador

III foi retomada no mês de junho. Deve-se salientar que, em dezembro do ano passado, após a construção do alimentador já se

encontrar em mais de 80%, houve uma denúncia ao Departamento Nacional de Infraestrutura e Transportes (Dnit) de que, no local,

estava ocorrendo corte de árvores sem autorização. Após vistorias, o órgão só emitiu a liberação para retomada dos serviços no mês

passado. "Não foi culpa da Coopersul e nem da Projecre a paralisação. O importante é que estamos dentro do cronograma acertado e

que o alimentador possibilitará uma melhor recepção de energia elétrica para os nossos associados e um potencial maior para a

cooperativa na prestação desse serviço", enfatiza Coelho, que complementa que haverá uma melhor distribuição de energia para os

cooperados de Aceguá. 
 

26/07/2017 | Fundação de Economia e Estatística | fee.rs.gov.br | Geral

Redução da força de trabalho mantém taxa de desemprego
praticamente estável na RMPA em junho
http://www.fee.rs.gov.br/noticias/reducao-da-forca-de-trabalho-mantem-taxa-de-desemprego-praticamente-estavel-na-rmpa-em-junho/

A taxa de desemprego na Região Metropolitana de Porto Alegre (RMPA), que era de 11,1%, em maio, passou para 11,0% em junho,

revelando relativa estabilidade. Os dados integram a Pesquisa de Emprego e Desemprego da Região Metropolitana de Porto Alegre

(PED-RMPA), divulgada nesta quarta-feira (27), pela Fundação de Economia e Estatística (FEE), pela Fundação Gaúcha do

Trabalho e Ação Social (FGTAS) e pelo Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Socioeconômicos (DIEESE). 

Da esquerda para direta: Iracema Castelo Branco (FEE), Ana Paula Sperotto, Claudia Algayer da Rosa (FGTAS), Darci Cunha

(FGTAS). 

Ao todo, estima-se que 195 mil pessoas estejam desempregadas na RMPA, uma redução de cinco mil indivíduos em relação ao mês

anterior. Esse resultado deve-se a saída de pessoas da força de trabalho (menos 31 mil, ou -1,7%) ter sido superior à redução da

ocupação (menos 26 mil, ou -1,6%). Para a economista da FEE Iracema Castelo Branco, a saída de pessoas do mercado de trabalho

tem sido a tendência geral desde 2016, o que reduz a pressão para aumento do desemprego. "A parcela de idosos com 60 anos e mais

está crescendo e quem pode está optando pela aposentadoria devido ao receio de mudanças na previdência social. Além disso, segue

aumentando a proporção de jovens que somente estuda e não participa do mercado de trabalho", explica. 

Em relação aos setores de atividade econômica, junho registra aumento na indústria (mais 5 mil ocupados, ou 2,1%). Por outro lado,

houve diminuição do nível ocupacional na construção (menos 11 mil ocupados, ou -9,0%), no comércio e reparação de veículos

automotores e motocicletas (menos 9 mil ocupados, ou -2,7%) e nos serviços (menos 9 mil ocupados, ou -1,0%). 

O trabalho assalariado se manteve praticamente estável, com variação de 0,1% (mil postos de trabalho), em junho, enquanto houve

relativa estabilidade do emprego no setor privado (mais 2 mil, ou 0,2%) "É importante destacar que, no setor privado, a variação

decorre tanto do aumento de empregos com carteira (mais 5 mil, ou 0,6%), quanto da redução dos sem carteira (menos 3 mil, ou

-4,1%)", pontua Iracema Castelo Branco. O mês de junho apresentou retração entre trabalhadores do setor público (menos 3 mil, ou

-1,8%), autônomos (menos 12 mil, ou -4,8%) e entre os empregados domésticos (menos 12 mil, ou -12,2%). 

Entre junho de 2016 e junho de 2017, a taxa de desemprego total, na Região Metropolitana de Porto Alegre aumentou de 10,3% para

11,0% da População Economicamente Ativa. 

A PED-RMPA é mensal e agrega dados sobre emprego, desemprego e rendimentos da População Economicamente Ativa, desde

junho de 1992. A pesquisa PED-RMPA é executada pela FEE, em convênio com FGTAS, PMPA, SEADE, DIEESE e apoio

financeiro do MTE/FAT. 

Íntegra disponível aqui. 

 



 Clique para compartilhar no Facebook(abre em nova janela) 

 Clique para compartilhar no Twitter(abre em nova janela) 

 Compartilhe no Google+(abre em nova janela) 

 

 

Texto: Núcleo de Imprensa - FEE
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Rompimento deixa bairros com abastecimento de água irregular
http://www.gazetaregionalonline.com.br/noticia.php?subject=camaqua&news_cod=2950

A Corsan informa que em razão de rompimento da adutora de água tratada junto às fundações de seu escritório na rua Cinco de

Maio, o abastecimento ficará irregular em alguns pontos da cidade nesta quarta-feira (26). Devem ser afetados a área do Centro

histórico, imediações do escritório e parte do bairro Jardim do Forte. As equipes estão trabalhando no local desde às 4h e há a

previsão de normalização do abastecimento às 17h de hoje. 

Foto: Corsan/Divulgação
 

26/07/2017 | Grupo 2M | 2mnoticias.com.br | Geral

Obras na ERS-118 provocam bloqueio na Itacolomi
http://www.2mnoticias.com.br/social/obras-na-ers-118-provocam-bloqueio-na-itacolomi

A Avenida Itacolomi, que cruza a ERS-118, em Gravataí, ficará bloqueada nos próximos dias. A interdição teve inicio na noite de

ontem (26) e deve permanecer até 4 de agosto, segundo o Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer). Frentes de

serviço estão executando a instalação de vigas e lajes pré-moldadas no viaduto localizado no quilômetro 18 da rodovia. No local, há

um desvio sinalizado para orientar os motoristas.
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10º Congresso de Arroz Irrigado está com palestrantes definidos 
http://www.grupocultivar.com.br/noticias/10o-congresso-de-arroz-irrigado-esta-com-palestrantes-definidos

Estão definidos os palestrantes para o 10º Congresso de Arroz Irrigado (CBAI), que vai acontecer entre os dias 8 e 11 de agosto em

Gramado, na Serra Gaúcha. Vão compor a programação do evento 12 palestrantes, entre eles seis nacionais e seis internacionais de

países como Argentina, Colômbia, Estados Unidos, Itália e Uruguai. O evento é organizado pelo Instituto Rio Grandense do Arroz

(Irga) e promovido pela Sociedade Sul-brasileira de Arroz Irrigado (SOSBAI). 

O objetivo geral do CBAI é reunir a comunidade científica, produtora, empresarial e governamental que tenha relação com o setor

orizícola, para apresentar e discutir os principais resultados de pesquisas que tratam da cultura do arroz irrigado. A temática central

desta edição será "A intensificação sustentável" pela utilização de sistemas integrados de produção agropecuária. 

Dentro da programação do evento, no dia 8 está confirmada a palestra com doutor em Zootecnia, presidente da Sociedade Brasileira

de Zootecnia e coordenador do Programa de Pós-graduação em Zootecnia da UFRGS, Paulo César de Faccio Carvalho, com o tema:

"Reconectando a natureza com a produção agrícola: a via da intensificação sustentável". Neste dia serão efetivadas as inscrições e

cadastramentos. 



No segundo dia, 9, estão concentradas as palestras ministradas por especialistas internacionais e, por isso, vão contar com tradução

simultânea. Pela manhã, Sandra Valdes, do CIAT da Colômbia, vai ministrar a palestra "Aplicacion de nuevas tecnologias de

edicion genomica para el aumento del rendimiento y calidad nutricional del arroz". Na sequência, ocorrerá o painel com o doutor em

genética e Líder do Programa Nacional INTA da Argentina, Alberto Blas Livore, com o tema "Mejoramiento Genetico em INTA,

Resistencia, Calidad y Rendimiento". Na parte da tarde, o título "Use of "Provisia" technology to manage resistant weed plants to

lowland Rice" será apresentado pelo doutor Eric Webster, da Universidade de Louisiana (EUA). Em seguida, "Redução do banco de

sementes de plantas daninhas no solo como estratégia de manejo" será conduzido pelo doutor Francesco Vidotto, da Universitá degli

Studi di Torino (Itália). 

Neste mesmo dia, o horário das 17 às 18 horas será destinado à sessão de pôsteres, que vai reunir os mais de 370 trabalhos

científicos inscritos no Congresso até o momento. Interessados ainda podem cadastrar seus trabalhos. 

No dia 10, a primeira palestra será do doutor em Entomologia e professor da Universidad de La Republica no Uruguai, Enrique

Castiglioni, com o título "Biocontroladores no manejo de insetos praga no contexto da lavoura arrozeira". Ainda pela manhã

ocorrerão dois painéis simultâneos: o primeiro com o tema "Avanços e desafios na qualidade do arroz", conduzido pelo

vice-presidente da Federarroz, Andre Ferreira Ziglia, e a mestre em Engenharia Agroindustrial e coordenadora de qualidade do arroz

no Laboratório FLAR/CIAT da Colômbia, Katerine Loaiza de La Pava; o segundo debaterá o "Panorama e perspectivas do mercado

brasileiro do arroz", com o mestre em economia e finanças e gerente na Conab, Sérgio Roberto de Santos. O turno da tarde será

reservado para apresentação de pôsteres, sessão oral de trabalhos e assembleia da SOSBAI. 

No dia 11, está prevista a palestra com o doutor em Agronomia/Ciências do Solo, professor da UFRGS e consultor do Irga, Ibanor

Anghinoni, com o tema "Sistemas integrados de produção agropecuária no contexto da lavoura arrozeira". Novamente ocorrerão

dois painéis simultaneamente: o primeiro com o tema "Desafios para a rotação de culturas com o arroz", ministrado pelo doutor em

Fitotecnia e professor da UFSM, Enio Marchesan; o segundo painel vai abordar "Mudanças climáticas e os impactos da lavoura

arrozeira", com o palestrante doutor em Ciência do Solo e professor na UFRGS, Cimelio Bayer. O evento encerra às 12 horas com

uma fala do presidente do Irga, Guinter Frantz. 

Segundo a coordenadora-geral do evento, a engenheira agrônoma do Irga Danielle Almeida, esse é o maior evento técnico de arroz

irrigado do Brasil. O CBAI é um evento bienal (a nona edição foi em Pelotas em 2015) de âmbito nacional e este ano o objetivo é

reunir cerca de 800 participantes, entre eles produtores, pesquisadores e estudantes de todos os níveis no âmbito da lavoura de arroz.

"A expectativa é de que seja um sucesso. Dentro do tema 'A intensificação sustentável' o evento está conseguindo dar uma boa visão

geral, trazendo tudo de novo, tanto trabalhos científicos como técnicos, todos condizentes com o tema. Estamos surpresos com a

quantidade de trabalhos científicos inscritos e com o interesse pelo evento até agora, mas esperamos mais. Acredito que esta edição

vai ficar na história", acrescenta Danielle. 

As inscrições para o 10º Congresso de Arroz Irrigado poderão ser feitas até o dia do evento. Mais informações através do site. 

 

 ver mais notícias
 

26/07/2017 | IRGA | irga.rs.gov.br | Geral

Plano de emergência é apresentado aos servidores do Irga
http://www.irga.rs.gov.br/conteudo/7087/plano-de-emergencia-e-apresentado-aos-servidores-do-irga

Os servidores da sede administrativa do Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga) receberam orientações, na manhã desta quarta-feira

(26), sobre como proceder em situações de emergência no prédio. A reunião, que ocorreu no auditório Joaquim Monteiro da Cunha,

foi coordenada pelo técnico em Segurança do Trabalho da autarquia, Joel Pedra. Nos próximos dias, os servidores passarão por

exercícios de simulação de incêndio. Joel Pedra abriu o encontro apresentando os voluntários da Brigada de Incêndio do Irga: João

Edir Amandio da Silva (chefe), Isair Bergonsi (2º chefe), Caio Pheula, Carine Morandi, Juliano Gomes Martins, Maria Patrícia de

Carvalho, Michel Kelbert, Paulo Bassotto, Petrius Lopes e Rodrigo Santana. Os voluntários passaram por treinamento teórico e

prático em novembro do ano passado (leia aqui). O Curso de Formação de Brigada de Incêndio foi ministrado por oficiais da Escola



de Bombeiros Coronel Inchauspe, de Porto Alegre. Essa capacitação ocorre anualmente. O técnico em Segurança do Trabalho do

instituto destacou na reunião desta quarta-feira a importância do Plano de Emergência e explicou como funcionará o trabalho dos

brigadistas do Irga em caso de um incêndio na sede administrativa e como os demais servidores devem proceder nessas situações.

"Faremos dois exercícios em breve para que todos saibam exatamente o que fazer em caso de um sinistro", orientou Joel Pedra.

Texto: Sérgio Pereira Assessoria de Comunicação assessoria-comunicacao@irga.rs.gov.br Fone: (51) 3288-0391
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TCE-RS fiscalizará contratos de empresas citadas na Lava Jato
http://www.jornalatualidades.net/tce-rs-fiscalizara-contratos-de-empresas-citadas-na-lava-jato/

Em sessão da 1ª Câmara de terça-feira, 25, o Tribunal de Contas do Estado (TCE-RS) decidiu pela abertura de inspeções

extraordinárias na Secretaria de Obras Públicas, Irrigação e Desenvolvimento Urbano do Rio Grande do Sul e no Departamento

Autônomo de Estradas de Rodagem (DAER), com o objetivo de apurar possíveis irregularidades em contratos celebrados entre esses

órgãos e as empresas envolvidas na Operação "Lava Jato". 

Em representação, o Ministério Público de Contas (MPC) havia identificado que a Secretaria e o DAER mantinham contratos com

as empresas envolvidas na referida Operação, o que levou o Órgão a solicitar ao TCE-RS a abertura de procedimento fiscalizatório,

visando a identificar práticas fraudulentas e lesivas aos cofres públicos. 

Diante desses fatos, acompanhando o voto do relator do processo, conselheiro Cezar Miola, a 1ª Câmara entendeu necessária a

abertura das inspeções extraordinárias, na Secretaria e na autarquia, abrangendo os exercícios de 2009 a 2017, dos contratos que

ainda não foram analisados pelo TCE-RS, celebrados com empresas citadas na Operação "Lava Jato". 

Fonte: Assessoria de Imprensa / TCE
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Famurs inicia negociação com o IPE
http://www.jornalatualidades.net/famurs-inicia-negociacao-com-o-ipe/

O presidente da Famurs, Salmo Dias de Oliveira, esteve reunido com a direção do Instituto de Previdência do Estado do Rio Grande

do Sul na terça-feira, 25. No encontro, realizado na sede da Federação, foi dado início à negociação para aprimorar a relação entre a

autarquia e os 314 municípios que possuem convênios de saúde do IPE para servidores municipais. "A nossa posição tem que ser

propositiva. Nosso objetivo é ajudar [o IPE] e ter o serviço", explicou Salmo. 

A reunião de trabalho foi motivada pelas dificuldades que algumas prefeituras têm tido para custear o serviço. Hoje, as alíquotas

cobradas sobre planos de saúde dos funcionários municipais variam, de acordo com a prefeitura, entre 13,8% e 37%. O percentual

tem por base o salário do funcionário público e o valor da mensalidade. O presidente do IPE, Otomar Vivian, lembrou do sólido

vínculo entre a entidade comandada por ele e as prefeituras gaúchas. "O IPE tem uma parceria histórica com os municípios",

destacou. 

Durante o encontro, Salmo entregou uma lista com quatro propostas. Entre as solicitações estão a divulgação dos dados sobre o

número de atendimentos por município, o uso de equipamento biométrico de identificação dos pacientes, realização de auditoria

pelo IPE junto aos seus prestadores de serviço e adoção de um novo modelo de contrato. 

Ficou combinado durante a reunião que técnicos da Famurs e do instituto de previdência vão trabalhar em parceria nas próximas

semanas. Na quarta-feira, 23/8, uma proposta alternativa em conjunto para aprimorar a relação entre o IPE e as prefeituras será

apresentada em novo encontro. 



Fonte: Assessoria de Imprensa / FAMURS
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Prefeitura de Barra do Rio Azul lança programa de incentivo aos
suinocultores
http://jbvonline.com.br/site/noticia/55943/prefeitura-de-barra-do-rio-azul-lanca-programa-de-incentivo-aos-suinocultores

Este ano a Prefeitura vai investir o valor de 160 mil reais para 40 suinocultores

Este ano a Prefeitura vai investir o valor de 160 mil reais para 40 suinocultores 

 

Nadata em que comemorouo dia do colono, 25 de julho, na comunidade de Bela Vista, a administração municipal de Barra do Rio

Azul, lançou o Programa Municipal de Incentivo aos Suinocultores. 

Na solenidade de lançamento estiveram presentes, o prefeito, Marcelo Arruda, vice-prefeitoMaximino Basso, presidente da Câmara

de Vereadores, Silvino Madalozzo, secretário municipal da Agricultura, Benildo Trentin, gerente municipal da Emater, Jair

Zorzanello, presidente do Núcleo Municipal de Suinocultores, Evaldo Fiabani, representante da comunidade de Bela Vista,

Amarildo Ottoni, representantes da Coperalfa e Copérdia, secretários municipais e vereadores. 

No ato de lançamento, o Governo Municipal reuniu os suinocultores que serão beneficiados com os recursos financeiros e de forma

simbólica entregou os 160 mil que estarão disponíveis para os 40 agricultores neste ano, com o desenvolvimento do Programa

Municipal. 

Em seu pronunciamento, o prefeito Marcelo Arruda, parabenizou os colonos e motorista pelo seu dia e destacou a importância destas

duas classes para o município, estado e país. Agradeceu os vereadores que aprovaram por unanimidade o projeto de lei. "Nós desde

o início da Administração, tivemos a preocupação de ajudar os nossos agricultores a permanecer no município. Somente em 6 meses

já foram investido cerca de 60 mil reais em hora máquina. Sobre este programa de incentivo, tivemos esta situação que estava

preocupando os suinocultores, e fizemos um levantamento de quais os valores necessários. Então como decisão, junto com os

secretários municipais, buscamos economizar e desta economia conseguimos os recursos necessários para ajudar nossos agricultores.

O nosso compromisso é ajudar a permanecer na agricultura e terão todo o apoio necessário da Administração Municipal", falou

Marcelo. 

A implantação deste Programa no Município tem uma importância muito grande, além da suinocultura ser uma atividade geradora

de emprego e renda, auxilia na manutenção dos Agricultores nessa importante atividade agrícola. 

O cercamento das pocilgas é uma exigência sanitária. A adequação das propriedades deve ocorrer até o final do presente ano. Com

isso, a Administração Municipal, por meio deste programa, vai efetuar o repasse de 75% das despesas necessárias, limitadas ao valor

de até R$ 15.000,00 (Quinze mil reais), para adequação de cada pocilga de propriedade dos agricultores inscritos para participar do

Programa. 

Com o recurso financeiro, o suinocultor poderá adquirir cercas/telas, portões, palanques/estacas, cimento, areia e pedras para

confecção da base para instalação da cerca, tudo de acordo com a orientação e supervisão dos técnicos do Município e da Emater/RS

- ASCAR e das empresas integradoras. 

A contribuição deste Programa Municipal é essencial para a diminuição do êxodo rural, oportunizando as famílias a permanência no

campo, produzindo alimentos e elevando seu nível socioeconômico. 

O Município assegurará que pelo menos até 40 (quarenta) Agricultores por ano, sejam beneficiados com o desenvolvimento do

Programa Municipal, podendo este número ser ampliado, caso existam recursos financeiros disponíveis. 

O Programa será desenvolvido pela Municipalidade sob a Coordenação da Secretaria Municipal da Agricultura, em parceria com a



Emater/RS-ASCAR e Conselho Municipal de Agricultura.
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fiscalização Tribunal de Contas do Estado investigará contratos com
empresas citadas na Lava Jato
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/07/politica/575782-tribunal-de-contas-do-estado-investigara-contratos-com-empresas-citadas-na-lava-jato.html

O Tribunal de Contas do Estado (TCE) acatou ontem o pedido do Ministério Público de Contas para inspecionar os contratos de

empresas envolvidas na Operação Lava Jato com a Secretaria de Obras Públicas, Irrigação e Desenvolvimento Urbano e o

Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer). Com a decisão do TCE, deve se iniciar uma inspeção extraordinária para

investigar se houve práticas fraudulentas e lesivas aos cofres públicos. Os técnicos devem analisar os contratos firmados com a

autarquia e a secretaria entre 2009 e 2017. No pedido de inspeção, o procurador-geral do Ministério Público de Contas, Geraldo Da

Camino, sugeriu como critérios de verificação "as situações mais recentes que apresentem relevância, exemplificativamente, a partir

dos valores envolvidos, considerando-se obras, serviços e compras de grande vulto (acima de R$ 37,5 milhões), e da possível

existência de indícios de irregularidades".
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Polícia Civil prende donos de estabelecimentos comerciais em Porto
Alegre por furto qualificado de energia elétrica
http://jornalecodojacui.com.br/noticias.php?id=11768

Dois donos de estabelecimentos comerciais foram autuados em flagrante pela Polícia 

 Civil e encaminhados ao sistema prisional por furto qualificado de energia elétrica. As 

 ações, coordenadas pela Delegacia de Repressão aos Crimes contra o Patrimônio das 

 Concessionárias e os Serviços Públicos Delegados (DRCP), foram realizadas nesta 

 quarta-feira (26) em conjunto com os técnicos da CEEE na zona Sul da Capital. Desde o 

 ano passado, já houve 41 prisões por furto de energia na área de concessão da 

 concessionária. 

 

 Na primeira investigação, foi detectado que uma padaria na Rua João de Oliveira 

 Remião, no bairro Lomba do Pinheiro, fazia um desvio de energia pela rua lateral do 

 estabelecimento, o que permitia o funcionamento - através desse fornecimento irregular 

 de energia - de uma parte da padaria onde havia diversos equipamentos que utilizavam 

 motores com cargas significativas para operar. Esse mesmo estabelecimento tinha sido 

 autuado pela fiscalização da Companhia, com processo de cobrança, em 2015. 

 

 Após esse flagrante, a Polícia, novamente em conjunto com os técnicos da CEEE, autuou 

 o locatário de um prédio onde funcionava um hostel no bairro Belém Velho e que 

 desviava toda a energia do estabelecimento diretamente da rede da CEEE. 

 

 O delegado da DRCP, Luciano Peringer, que coordenou a operação, lembra que furto de 

 energia é crime, previsto no Artigo 155 do Código Penal, com pena que pode variar de 

 dois a oito anos de reclusão. Além disso, ele destaca outros envolvimentos ocasionados 

 por esse tipo de crime, como concorrência desleal, sonegação fiscal, questões de 

 segurança e prejuízo à concessionária e aos clientes que pagam de forma regular pela 

 energia consumida. 

 

 A CEEE vem intensificando as ações de combate ao furto e incrementando investimentos 



 em tecnologia com o objetivo de melhorar a qualidade da energia elétrica aos clientes 

 regulares e reduzir perdas da Companhia. Nos últimos 15 meses, foram realizadas mais 

 de 35 mil inspeções, incluindo fiscalizações em unidades consumidoras de todos os 

 segmentos de consumo e bairros de cidades atendidas pela Concessionária. Conforme os 

 cálculos feitos pelas equipes e considerando a energia consumida e não paga, os 

 processos em tramitação envolvem valores de cobrança na ordem de R$ 32 milhões aos 

 cofres da Empresa. 

 

 Fotos: Divulgação CEEE
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Uergs abre seleção para professores
http://jornalibia.com.br/destaque/uergs-abre-selecao-para-professores/

Contratação é para período inicial de um ano e há duas vagas em Montenegro

A Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (Uergs) está com inscrições abertas a a processo seletivo simplificado de contratação

de 15 professores substitutos em diversas áreas e regiões que possuem unidades universitárias. Em Montenegro há uma vaga na área

de criação em dança e análise do movimento, e outra para teoria e criação musical.

Conforme divulgado pela instituição, os contratos serão temporários, para a substituição de docentes que estão em licença,

aposentados ou que pediram demissão. Serão contratados professores com doutorado, com mestrado ou graduados, dependendo da

área, para um regime de trabalho de 40 horas semanais.

Os contratos terão duração prevista de um ano, com início a partir de outubro. Além da unidade montenegrina, há vagas também em

Caxias do Sul, Cruz Alta, Frederico Westphalen, Guaíba, Porto Alegre, Santana do Livramento e São Francisco de Paula. O salário

varia de R$ 5.237,57 a R$ 7.668,21, conforme a formação.

A seleção simplificada analisará critérios como a titulação e experiência como docente. O prazo de inscrição segue até 5 de setembro

e poderão ser realizadas na Reitora da Uergs, em Porto Alegre, ou por Sedex. Há uma taxa de R$ 182,41.

Para se inscrever

As inscrições serão efetuadas mediante comparecimento do interessado ao protocolo geral da Uergs, de segunda-feira a sexta-feira,

das 9h às 11h30min e das 13h30min às 17h30min, na Rua Sete de Setembro, 1.156, em Porto Alegre.

Os candidatos que optarem por realizar sua inscrição por correio, via Sedex, deverão fazer a remessa de documentos, em envelope

lacrado, à Comissão de Concursos Docentes da Uergs, no mesmo endereço, CEP: 90.010-191. O prazo máximo para postagem de

inscrições por correio via Sedex é até o último dia da inscrição, ou seja, 5 de setembro.

Mais informações no edital, disponível no site da universidade.
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Exposição e seminário marcam mês da fotografia
http://jornalibia.com.br/variedades/artes/exposicao-e-seminario-marcam-mes-da-fotografia/

Às 19h do dia 10 de agosto, a Galeria de Arte Loide Schwambach, localizada nas dependências da Fundarte, sediará a abertura de

uma exposição artística. A mostra “Através da Imagem” tem curadoria da professora do curso de Artes Visuais: Licenciatura da

unidade montenegrina da Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (Uergs), Mariane Rotter, e ficará aberta para visitação até o



primeiro dia de setembro. A exposição já ocorreu no ano passado e foi proposta para comemorar o mês da fotografia, agosto.

Após, no dia 18 de agosto, às 19h, um seminário com o mesmo tema da exposição, também chamado “Através da Imagem”,

ocorrerá no Teatro Therezinha Petry Cardona. O evento contará também com a professora Mariane Rotter e com artistas convidados,

ainda a serem divulgados. A entrada é gratuita e as inscrições podem ser feitas no local. Para mais informações, contatar o e-mail

mariane-rotter@uergs.edu.br.
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TCE-RS fiscalizará contratos do Estado com empresas citadas na
Lava Jato
http://leouve.com.br/negocios/economia/tce-rs-fiscalizara-contratos-do-estado-com-empresas-citadas-na-lava-jato/

O Tribunal de Contas do Estado (TCE-RS) decidiu na terça-feira pela abertura de inspeções extraordinárias na Secretaria Estadual

de Obras Públicas, Irrigação e Desenvolvimento Urbano e no Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer), com o

objetivo de apurar possíveis irregularidades em contratos celebrados entre esses órgãos e as empresas envolvidas na Operação Lava

Jato. 

As inspeções extraordinárias abrangerão os exercícios de 2009 a 2017 dos contratos que ainda não foram analisados pelo TCE.  Em

representação, o Ministério Público de Contas (MPC) havia identificado que a Secretaria e o Daer mantinham contratos com as

empresas envolvidas na operação, o que levou o órgão a solicitar ao TCE-RS a abertura de procedimento fiscalizatório, visando a

identificar práticas fraudulentas e lesivas aos cofres públicos. 

 12:01 - 26/07/2017
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Uergs abre processo seletivo para contratação de professores
http://www.litoralmania.com.br/uergs-abre-processo-seletivo-para-contratacao-de-professores/

A Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (Uergs) recebe inscrições para o processo seletivo simplificado de contratação de 15

professores substitutos para diversas áreas e regiões. Os contratos serão temporários, para a substituição de docentes que estão em

licença, aposentados ou que pediram demissão. Serão contratados professores com doutorado, mestrado ou graduados, dependendo

da área, para um regime de trabalho de 40 horas semanais. Os contratos terão duração inicial de um ano, com início a partir de

outubro, e as vagas são para as unidades universitárias de Caxias do Sul, Cruz Alta, Frederico Westphalen, Guaíba, Montenegro,

Porto Alegre, Santana do Livramento e São Francisco de Paula. As inscrições estão abertas até 5 de setembro e podem ser realizadas

na Reitora da Uergs, em Porto Alegre, ou por Sedex. SERVIÇO Cargos e vagas: Professor substituto (15) Nível: A partir de superior

completo Salário: De R$ 5.237,57 a R$ 7.668,21, conforme a formação Prazo: Até 5 de setembro Taxa de inscrição: R$ 182,41

Inscrições: Presenciais na Reitoria da Uergs ou por Sedex Edital: www.uergs.rs.gov.br/processo-seletivo-professor-substituto Daiane

de Carvalho Madruga Comentários
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UERGS abre processo seletivo para professor
http://oaltouruguai.com.br/publicacao-33557-UERGS_abre_processo_seletivo_para_professor.fire

No campus de FW, a vaga é para profissional na área de Ciência de Alimentos

A Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (Uergs) está com processo seletivo aberto para em oito cidades do Estado, incluindo



Frederico Westphalen. O processo seletivo simplificado ficará aberto até o dia 5 de setembro. Os aprovados terão contrato de

duração inicial de um ano, com 40 horas semanais. O critério de escolha será a avaliação de títulos. 

Em, FW está disponível uma vaga na área de Ciência de Alimentos. O profissional deve ser graduação em Engenharia de Alimentos,

Administração Rural e Agroindustrial ou em Desenvolvimento Regional. 

As inscrições podem ser feitas pessoalmente na Reitoria da Uergs, na Capital (Rua Sete de Setembro, 1.156, Centro Histórico), das 9

horas às 11h30min e das 13h30min às 17h30min, de segunda a sexta-feira, ou enviadas por Sedex para a Comissão de Concursos

Docentes da Uergs, no mesmo endereço, com o CEP 90010-191. 

A taxa de inscrição a ser paga é no valor de R$ 182,41, cujo comprovante precisa ser entregue junto com a documentação. Mais

informações sobre preenchimento dos formulários e emissão do boleto, bem como o edital, podem ser conferidos CLICANDO

AQUI. 

  

Debora Theobald 
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Crise do setor arrozeiro foi pauta de encontro no Ministério da
Agricultura
http://www.ocorreio.com.br/noticias/19948/entidades-do-setor-arrozeiro-discutem-crise-em-brasilia

Entidades arrozeiras participaram nesta semana de um encontro no Ministério da Agricultura, em Brasília, para discutir soluções

contra a crise do setor. Carga tributária, custos de produção e o endividamento dos produtores são alguns dos problemas que

 prejudicam a cultura orizícola .  

O economista-chefe do Sistema Farsul, Antônio da Luz, enfatizou que "de cada hectare, 30% do custo de produção correspondem a

impostos sobre insumos". Os dados vêm de um estudo encomendado pela Farsul ao Instituto Brasileiro de Planejamento Tributário.

Essa realidade tira a competitividade do produto brasileiro.  

Ainda nas questões estruturais relacionadas ao alto custo de produção, a falta da capacidade do produtor de importação de insumos

de locais com melhores preços, e outros custos como energia, logística e cabotagem e o endividamento do produtor com a indústria,

também comprometem da lavoura.  

As entidades representantes dos produtores irão apresentar documento relacionando os principais problemas tratados na reunião para

a construção de uma agenda com os diferentes ministérios e setor bancário para procurar solução que amenizem a crise do setor. 

Participaram do encontro os ministérios da Agricultura e da Fazenda, a Secretaria Especial de Agricultura Familiar, Banco Central,

Banco do Brasil, da Companhia Nacional de Abastecimento, Farsul, Federarroz, Irga e, pela indústria, a Abiarroz. Também esteve

presente o deputado federal, Luiz Carlos Heinze, que solicitou a audiência.
 

26/07/2017 | O Informativo do Vale | informativo.com.br | Geral

Balada Segura multa quatro pessoas por embriaguez em Lajeado
http://www.informativo.com.br/policia/balada-segura-multa-quatro-pessoas-por-embriaguez-em-lajeado,201030.jhtml

Departamento de Trânsito de Lajeado, com o apoio da Brigada Militar, realizaram a ação na noite de terça-feira (25)



Lajeado - Na noite de terça-feira (25), mais uma edição da Operação Balada Segura foi realizada pelo Departamento de Trânsito do

município e pela Brigada Militar. 

 

Cerca de 107 veículos foram abordados, e quatro pessoas foram multadas por estarem dirigindo sob o efeito do álcool. A ação foi

desenvolvida na Rua Olavo Bilac e na Rua Marechal Deodoro, entre 19h de terça-feira (25) e meia-noite de hoje (26).    

 

Confira o levantamento feito na Operação: 

- quatro veículos autuados por estar com o licenciamento vencido;                    

- um condutor autuado por não portar documentos;                        

- três condutores autuados por não usar o cinto de segurança;                        

- três condutores autuados por não ligar os faróis a noite;                        

- um condutor autuado por estar com a CNH suspensa, foi feita uma autuação para o proprietário por entregar o veículo;                    

   

- dois condutores autuados por problemas de iluminação nos veículos;                        

- um condutor autuado por estar com a descarga livre da moto, e ainda foi feita uma autuação por direção perigosa;              

- quatro condutores autuados por dirigir sob efeito de álcool. 

 

De acordo com o Departamento de Trânsito, o primeiro motorista acusou 0,23 mg/l, e a contra prova foi de 0,17 mg/l; o segundo

acusou 0,18 mg/l, e a contra prova foi de 0,16 mg/l; o terceiro acusou 0,06 mg/l, e a contra prova foi de 0,05 mg/l; e o quarto acusou

0,12 mg/l, e a contra prova foi de 0,10 mg/l. 
 

26/07/2017 | O Sul | osul.com.br | Geral

Uergs abre processo para contratação de professores
http://www.osul.com.br/uergs-abre-processo-para-contratacao-de-professores/

A Uergs recebe inscrições para o processo seletivo simplificado de contratação de 15 professores substitutos para diversas áreas e

regiões. Os contratos serão temporários, para a substituição de docentes que estão em licença, aposentados ou que pediram

demissão. Serão contratados professores com doutorado, mestrado ou graduados.
 

26/07/2017 | Página Rural | paginarural.com.br | Geral

RS: confirmados os palestrantes do 10º Congresso de Arroz Irrigado,
destaca Irga
http://www.paginarural.com.br/noticia/246078/confirmados-os-palestrantes-do-10-congresso-de-arroz-irrigado-destaca-irga

Estão definidos os palestrantes para o 10º Congresso de Arroz Irrigado (Cbai), que vai acontecer entre os dias 8 e 11 de agosto em

Gramado, na Serra Gaúcha. Vão compor a programação do evento 12 palestrantes, entre eles seis nacionais e seis internacionais de

países como Argentina, Colômbia, Estados Unidos, Itália e Uruguai. O evento é organizado pelo Instituto Rio Grandense do Arroz

(Irga) e promovido pela Sociedade Sul-brasileira de Arroz Irrigado (Sosbai). 

 

 O objetivo geral do Cbai é reunir a comunidade científica, produtora, empresarial e governamental que tenha relação com o setor

orizícola, para apresentar e discutir os principais resultados de pesquisas que tratam da cultura do arroz irrigado. A temática central

desta edição será "A intensificação sustentável" pela utilização de sistemas integrados de produção agropecuária. 

 

 Dentro da programação do evento, no dia 8 está confirmada a palestra com doutor em Zootecnia, presidente da Sociedade Brasileira

de Zootecnia e coordenador do Programa de Pós-graduação em Zootecnia da Ufrgs, Paulo César de Faccio Carvalho, com o tema:

"Reconectando a natureza com a produção agrícola: a via da intensificação sustentável". Neste dia serão efetivadas as inscrições e

cadastramentos. 

 



 No segundo dia, 9, estão concentradas as palestras ministradas por especialistas internacionais e, por isso, vão contar com tradução

simultânea. Pela manhã, Sandra Valdes, do Ciat da Colômbia, vai ministrar a palestra "Aplicacion de nuevas tecnologias de edicion

genomica para el aumento del rendimiento y calidad nutricional del arroz". Na sequência, ocorrerá o painel com o doutor em

genética e Líder do Programa Nacional Inta da Argentina, Alberto Blas Livore, com o tema "Mejoramiento Genetico em Inta,

Resistencia, Calidad y Rendimiento". Na parte da tarde, o título "Use of "Provisia" technology to manage resistant weed plants to

lowland Rice" será apresentado pelo doutor Eric Webster, da Universidade de Louisiana (EUA). Em seguida, "Redução do banco de

sementes de plantas daninhas no solo como estratégia de manejo" será conduzido pelo doutor Francesco Vidotto, da Universitá degli

Studi di Torino (Itália). 

 

 Neste mesmo dia, o horário das 17 às 18 horas será destinado à sessão de pôsteres, que vai reunir os mais de 370 trabalhos

científicos inscritos no Congresso até o momento. Interessados ainda podem cadastrar seus trabalhos.  

 

 No dia 10, a primeira palestra será do doutor em Entomologia e professor da Universidad de La Republica no Uruguai, Enrique

Castiglioni, com o título "Biocontroladores no manejo de insetos praga no contexto da lavoura arrozeira". Ainda pela manhã

ocorrerão dois painéis simultâneos: o primeiro com o tema "Avanços e desafios na qualidade do arroz", conduzido pelo

vice-presidente da Federarroz, Andre Ferreira Ziglia, e a mestre em Engenharia Agroindustrial e coordenadora de qualidade do arroz

no Laboratório Flar/Ciat da Colômbia, Katerine Loaiza de La Pava; o segundo debaterá o "Panorama e perspectivas do mercado

brasileiro do arroz", com o mestre em economia e finanças e gerente na Conab, Sérgio Roberto de Santos. O turno da tarde será

reservado para apresentação de pôsteres, sessão oral de trabalhos e assembleia da Sosbai. 

 

 No dia 11, está prevista a palestra com o doutor em Agronomia/Ciências do Solo, professor da Ufrgs e consultor do Irga, Ibanor

Anghinoni, com o tema "Sistemas integrados de produção agropecuária no contexto da lavoura arrozeira". Novamente ocorrerão

dois painéis simultaneamente: o primeiro com o tema "Desafios para a rotação de culturas com o arroz", ministrado pelo doutor em

Fitotecnia e professor da Ufsm, Enio Marchesan; o segundo painel vai abordar "Mudanças climáticas e os impactos da lavoura

arrozeira", com o palestrante doutor em Ciência do Solo e professor na Ufrgs, Cimelio Bayer. O evento encerra às 12 horas com uma

fala do presidente do Irga, Guinter Frantz. 

 

 Segundo a coordenadora-geral do evento, a engenheira agrônoma do Irga Danielle Almeida, esse é o maior evento técnico de arroz

irrigado do Brasil. O Cbai é um evento bienal (a nona edição foi em Pelotas em 2015) de âmbito nacional e este ano o objetivo é

reunir cerca de 800 participantes, entre eles produtores, pesquisadores e estudantes de todos os níveis no âmbito da lavoura de arroz.

"A expectativa é de que seja um sucesso. 

 

 Dentro do tema &39;A intensificação sustentável&39; o evento está conseguindo dar uma boa visão geral, trazendo tudo de novo,

tanto trabalhos científicos como técnicos, todos condizentes com o tema. Estamos surpresos com a quantidade de trabalhos

científicos inscritos e com o interesse pelo evento até agora, mas esperamos mais. Acredito que esta edição vai ficar na história",

acrescenta Danielle. 

 

 As inscrições para o 10º Congresso de Arroz Irrigado poderão ser feitas até o dia do evento.Para mais informações, clique aqui.
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RS: plano de emergência é apresentado aos servidores do Irga
http://www.paginarural.com.br/noticia/246094/plano-de-emergencia-e-apresentado-aos-servidores-do-irga

Os servidores da sede administrativa do Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga) receberam orientações, na manhã desta quarta-feira

(26), sobre como proceder em situações de emergência no prédio. A reunião, que ocorreu no auditório Joaquim Monteiro da Cunha,

foi coordenada pelo técnico em Segurança do Trabalho da autarquia, Joel Pedra. Nos próximos dias, os servidores passarão por

exercícios de simulação de incêndio. 

 

 Joel Pedra abriu o encontro apresentando os voluntários da Brigada de Incêndio do Irga: João Edir Amandio da Silva (chefe), Isair

Bergonsi (2º chefe), Caio Pheula, Carine Morandi, Juliano Gomes Martins, Maria Patrícia de Carvalho, Michel Kelbert, Paulo

Bassotto, Petrius Lopes e Rodrigo Santana. 



 

 Os voluntários passaram por treinamento teórico e prático em novembro do ano passado (leia aqui). O Curso de Formação de

Brigada de Incêndio foi ministrado por oficiais da Escola de Bombeiros Coronel Inchauspe, de Porto Alegre. Essa capacitação

ocorre anualmente. 

 Joel Pedra, técnico em Segurança do Trabalho do Irga 

 

 O técnico em Segurança do Trabalho do instituto destacou na reunião desta quarta-feira a importância do Plano de Emergência e

explicou como funcionará o trabalho dos brigadistas do Irga em caso de um incêndio na sede administrativa e como os demais

servidores devem proceder nessas situações. "Faremos dois exercícios em breve para que todos saibam exatamente o que fazer em

caso de um sinistro", orientou Joel Pedra. 

 Texto: Sérgio Pereira
 

26/07/2017 | Planeta Arroz | planetaarroz.com.br | Geral

Confirmados os palestrantes do 10º Congresso de Arroz Irrigado
http://www.planetaarroz.com.br/noticias/15878/Confirmados_os_palestrantes_do_10o_Congresso_de_Arroz_Irrigado

As inscrições para o 10º Congresso de Arroz Irrigado poderão ser feitas até o dia do evento

Na Planeta Arroz os usuários cadastrados têm muitas vantagens. Faça o seu cadastro grátis. Na Planeta Arroz você pode conferir as

últimas novidades através de Feeds RSS. Confira: 26.07.2017 | EVENTO - por Julie Moresco da Silva/Irga As inscrições para o 10º

Congresso de Arroz Irrigado poderão ser feitas até o dia do evento Enviar notícia para um amigo Se você é um novo usuário, faça o

seu cadastro gratuitamente. Clique aqui para fazer a assinatura da Revista Planeta Arroz Você também pode comprar edições

anteriores avulsas. Clique aqui e saiba como Anuncie no único veículo de circulação nacional especializado no setor orizícola.

Receba as principais notícias do setor diretamente no seu email. 

 Cadastre-se grátis Desenvolvido por dzestudio
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Uergs realiza processo seletivo para contratação de professores
http://portalarauto.com.br/Pages/128745/uergs-realiza-processo-seletivo-para-contratacao-de-professores

A Uergs está recebendo inscrições para o processo seletivo simplificado de contratação de 15 professores substitutos em diversas

áreas e regiões que possuem unidades universitárias. Os contratos serão temporários, para a substituição de docentes que estão em

licença, aposentados ou que pediram demissão. 

Serão contratados professores com doutorado, com mestrado ou graduados, dependendo da área, para um regime de trabalho de 40

horas semanais. Os contratos terão duração inicial de um ano, com início a partir de outubro, e as vagas são para as Unidades em

Caxias do Sul, Cruz Alta, Frederico Westphalen, Guaíba, Montenegro, Porto Alegre, Santana do Livramento e São Francisco de

Paula. 

As inscrições estarão abertas até 5 de setembro e poderão ser realizadas na Reitora da Uergs, em Porto Alegre, ou por Sedex. 

SERVIÇO 

 Cargos e vagas: professor substituto (15) 

 Nível: a partir de superior completo 

 Salário: de R$ 5.237,57 a R$ 7.668,21, conforme a formação 

 Prazo: 5 de setembro 

 Taxa de inscrição: R$ 182,41 

 Inscrições: presenciais na Reitoria da Uergs ou por Sedex
 



26/07/2017 | Portal Gaz | gaz.com.br | Geral

Uergs abre processo seletivo para contratação de professores
http://www.gaz.com.br/conteudos/educacao/2017/07/26/99544-uergs_abre_processo_seletivo_para_contratacao_de_professores.html.php

Os salários variam entre R$ 5.237,57 e R$ 7.668,21, conforme a formação do profissional

A Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (Uergs) recebe inscrições para o processo seletivo simplificado de contratação de 15

professores substitutos para diversas áreas e regiões. Os contratos serão temporários, para a substituição de docentes que estão em

licença, aposentados ou que pediram demissão. Serão contratados professores com doutorado, mestrado ou graduados, dependendo

da área, para um regime de trabalho de 40 horas semanais. Os contratos terão duração inicial de um ano, com início a partir de

outubro. As vagas são para as unidades universitárias de Caxias do Sul, Cruz Alta, Frederico Westphalen, Guaíba, Montenegro,

Porto Alegre, Santana do Livramento e São Francisco de Paula. Os salários variam entre R$ 5.237,57 e R$ 7.668,21, conforme a

formação do profissional. As inscrições estão abertas até 5 de setembro e podem ser realizadas na Reitora da Uergs, em Porto

Alegre, ou por Sedex. A taxa de inscrição é de R$ 182,41. Confira o edital AQUI.
 

26/07/2017 | Portal Gaz | gaz.com.br | Geral

Moradores de Linha Santa Cruz ficam sem água nesta tarde
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/07/26/99551-moradores_de_linha_santa_cruz_ficam_sem_agua_nesta_tarde.html.php

Obras realizadas por equipes da prefeitura na Rua Prefeito Orlando Oscar Baumhardt teriam causado o rompimento de uma rede

Os problemas de abastecimento de água seguem causando transtorno no município. Nesta quarta-feira, 26, moradores de Linha

Santa Cruz tiveram o serviço interrompido. Segundo informações do site da Companhia Riogrande de Saneamento (Corsan), obras

realizadas por equipes da prefeitura na Rua Prefeito Orlando Oscar Baumhardt teriam causado o rompimento de uma rede. 

A previsão é que o conserto da rede seja concluído por volta das 16 horas. Já o abastecimento deve ser retomado no fim da tarde. A

Corsan ressalta, no entanto, após o término do serviço, poderão ocorrer oscilações na pressão da água, e a normalização do

abastecimento se dará gradualmente. 
 

26/07/2017 | Prefeitura de Farroupilha | farroupilha.rs.gov.br | Geral

Últimos ingressos para Humberto Gessinger
http://farroupilha.rs.gov.br/novo/ultimos-ingressos-para-humberto-gessinger/

Espetáculo ocorre neste sábado, dia 29, na Fenakiwi 2017 e restam pouquíssimas unidades para o setor Front VIP, pertinho do palco 

 

Os valores para assistir ao show de Humberto Gessinger na a 22ª Festa Nacional do Kiwi foram ajustados. O quarto lote de ingressos

está disponível a partir desta quarta-feira, dia 26 e o preço para a Pista está em R$ 50, enquanto que para o Front VIP fica em R$

100. O público também pode optar pelo ingresso solidário, comprando o ingresso com valor promocional (R$ 40 a pista e R$ 75 o

VIP) nos pontos de venda ou pela internet e doando um quilo de alimento não perecível no sábado, dia 29, antes do show. 

A Fenakiwi espera casa cheia para os show, que terá início às 21h. Tanto é que o setor VIP está praticamente lotado, restando

pouquíssimas unidades para venda. A lotação máxima é de duas mil pessoas. 

Com o espetáculo "Desde Aquele Dia - 30 anos A Revolta dos Dândis, Humberto Gessinger, a voz e a alma do Engenheiros do

Hawaii, acompanhado de sua banda, tocará na íntegra um dos principais discos da banda gaúcha - A Revolta dos Dândis, além de

composições próprias que já foram sucesso na voz de outros artistas e também diversos hist de sua trajetória. 

Show de Humberto Gessinger na Fenakiwi 



 O que: Show Humberto Gessinger - Desde Aquele Dia - 30 anos A Revolta dos Dândis 

 Quando: sábado, 29 julho, às 21h 

 Onde: Parque Cinquentenário - Farroupilha/RS 

*Setores e Valores 4º Lote: 

Pista: 

 Inteiro: R$ 50,00 

 Meia-entrada: R$ 25,00 

 ** Solidário: R$ 40,00 

Front VIP: (últimas unidades) 

 Inteiro: R$ 100,00 

 Meia-entrada: R$ 50,00 

 ** Solidário: R$ 75,00 

* Ingresso garante entrada no parque 

 ** Doar 1kg de alimento no dia do show 

  

Pontos de venda: 

 Farroupilha - Akustica Musical, Rua Independência, 399 

 Bento Gonçalves - Movie Arte Cinema, R. Mal. Deodoro, 238 (Shopping Bento) 

 Garibaldi - Disco Center, R. Buarque de Macedo, 3028 

 Caxias do Sul - Akustica Musical, R. Mal. Floriano, 1001 

Venda online: 

 www.ticketmais.com.br (valor do lote + taxa de conveniência) 

Informações: 

 54 3208.3755 / WhatsApp: 54 99103.2945 / facebook.com/fenakiwi 

Classificação: 16 anos (menores de 16 anos apenas acompanhados por um adulto). 

  

O Show 

 Além do repertório completo de um dos mais marcantes discos do Engenheiros do Hawaii, os principais hits da carreira de

Humberto Gessinger estão presentes na playlist do espetáculo "Desde Aquele Dia - 30 Anos de a Revolta dos Dândis". O vocal,

baixo e teclado do compositor, cantor, multi-instrumentista e escritor gaúcho, estarão acompanhados pela bateria e percussão de

Rafa Bisogno, e o violão e a guitarra de Nando Peters. 

"É um disco interessante de visitar não só pelas músicas em si, mas, também, pelo que aconteceu com elas. Algumas tiveram grande

exposição (Infinita Highway, Terra de Gigantes, Refrão de Bolero). Outras (Guardas da fronteira, Filmes de Guerra Canções de

Amor) talvez só os De Fé conheçam", comenta Gessinger sobre o espetáculo que vai movimentar Farroupilha. 

O álbum a Revolta dos Dândis, que completa 30 anos em 2017, será tocado na íntegra pelo grupo durante a apresentação. Mas o

repertório do show também contempla músicas que marcaram todas as fases da carreira de Humberto Gessinger, com destaque para

as composições de seu novo compacto, Desde Aquela Noite, onde Gessinger gravou pela primeira vez três composições suas que já

foram sucesso em outras vozes, como é o caso de Alexandria (2015) com Tiago Iorc, que gravou no disco Troco Likes; O Que Você

Faz à Noite (1988) com Dé, do Barão Vermelho, gravado no disco Carnaval, e Olhos Abertos (1989), com o pessoal do Capital

Inicial. Eles gravaram no disco Todos os Lados. 



  

A Festa 

 A Fenakiwi 2017 traz o sabor da diversidade com muitos shows, diversão, gastronomia e uma exposição da diversidade econômica

de Farroupilha. A festa deste ano promete marcar época, dando espaço para uma grande feira anual a partir de 2018, que apresentará

o maior destaque da cidade: o moscatel. Farroupilha é o maior produtor de uvas moscatéis, e agora apresenta seu novo produto,

presente nos vinhos e espumantes moscatéis premiados em todo o mundo. 

O evento é realizado pela Prefeitura de Farroupilha, Ministério da Cultura e Governo Federal, em uma promoção cultural conjunta

da Moraes Produtora e AM9 Produções, através da Lei de Incentivo à Cultura. A 22ª edição do evento marca a última realização da

festa neste formato e busca privilegiar a diversidade da economia local, enaltecendo as malhas, o vestuário, os calçados, a produção

agrícola, a fruticultura e o setor metal mecânica, sobretudo. A partir de 2018, Farroupilha terá um novo evento que será realizado

anualmente. 

Serviço: 

 O quê: Fenakiwi 2017 

 Quando: de 20 de julho a 6 de agosto. 

 Sextas-feiras das 14h às 22h. Sábados e domingos das 10h às 22h. 

 Onde: Pavilhões da Fenakiwi - Parque Cinquentenário - Farroupilha - RS 

 Ingressos: R$ 10 normais e R$ 5 antecipados e meias-entradas para idosos e estudantes. Crianças até 06 anos não pagam.

Estacionamento R$ 10. 

 Ingressos gratuitos: No dia 20/07 na abertura da Fenakiwi, no dia 28/07 para idosos e dia 04/08 para crianças até 12 anos, além de

beneficiários do Bolsa Família e Cadastro Único de Farroupilha. 

Patrocínio: Grendene, Tramontina, Corsan, Unimed, Rodoil, Souza Cruz, Caixa, Roseflor, Multinova e Banco do Brasil 

 Apoio: Ecofar, ITM, Hotel di Capri, Sicredi, Pixel, Anselmi, Frigofar, SEGH 

 Produtor Cultural: Moraes Produtora e AM9 Produções 

 Realização: Prefeitura Municipal de Farroupilha, Ministério da Cultura, Governo Federal - Brasil Ordem e Progresso. 

Contato: 

 facebook.com/fenakiwi 

 54 3208.3755 - fenakiwi@am9producoes.com.br 

 54 3261.6963 - turismo@farroupilha.rs.gov.br 

 www.fenakiwi.com.br 

Texto: Tomaz Graciliano 

 Foto: Nando Peters e Pietro Grassia 

 Edição: Assessoria de Imprensa e Comunicação Social 

 tomazgraciliano@farroupilha.rs.gov.br
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Inicia drenagem da Avenida São Miguel
http://www.imbe.rs.gov.br/?titulo=Inicia drenagem da Avenida São

Miguel&template=conteudo&categoria=10862&codigoCategoria=10862&idNoticia=18152&tipoConteudo=INCLUDE_MOSTRA_NOTICIAS

Foto: Luiz Falconi Av. São Miguel, Centro

Iniciou na terça-feira (25) o serviço de drenagem da Avenida São Miguel, no trecho entre as avenidas Caxias do Sul e São Luiz, no

Centro. A obra é uma das prioritárias no que diz respeito a melhorias da pavimentação e estão sendo executadas através de convênio

entre a Prefeitura e a Corsan.



De acordo com o prefeito Pierre Emerim estão sendo colocados 260 metros de canalização pluvial no canteiro central da via. Estes

canos possuem espessura de 60 centímetros e tem como objetivo dar um melhor escoamento às águas das chuvas. Após a conclusão

da drenagem será feita nova pavimentação na Avenida.

"No trecho passa a rede de esgoto sanitário, que está sendo implantada pela Corsan. Porém, após a ligação dos ramais de esgoto na

rede, o serviço de pavimentação realizado pela empresa ficou com baixa qualidade, sendo necessária esta obra", explica Pierre.

 

TEXTO: Leandro Luz 
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Correspondente Ipiranga - 8 horas
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/correspondente-ipiranga---8-horas-202293.html

- Acidente entre caminhões bloqueia RS-118 em Viamão. 

- Obras na rede elétrica deixam cidades da Região Metropolitana sem água hoje. 

- Policial militar baleado ao reagir a assalto na Capital está em estado gravíssimo no hospital. 

.................... 

- Conselho Nacional de Trânsito aprova a Carteira Nacional de Habilitação Eletrônica, que estará disponível a partir de fevereiro de

2018. 

- Motorista do Uber foi morto a tiros no bairro Vila Nova, na zona sul de Porto Alegre. 

- Dois homens foram mortos no Bairro Santa Tereza, zona sul de Porto Alegre. 

- Três criminosos morreram num confronto com a Brigada Militar em Gravataí. 

- É gravíssimo o estado de saúde do sargento da reserva da Brigada Militar de 56 anos baleado ao reagir a um assalto no início da

noite de terça-feira(25) na zona norte de Porto Alegre. 

- Informações do trânsito neste início de manhã. 

- Advocacia Geral da União recorreu contra a decisão da justiça federal de Brasília que suspendeu o decreto que elevou a alíquota de

PIS-Cofins sobre os combustíveis. 

- Mercado espera nova redução dos juros básicos pelo Copom. 

- Justiça negou o mandado de segurança apresentado pela defesa do ex-presidente Lula contra o bloqueio de bens. 

- Obra da CEEE em estação da Corsan vai afetar o abastecimento de água em Alvorada e Viamão nesta quarta-feira(26). 

- Ex-deputado estadual Carlos Araújo está internado na UTI cirúrgica do Hospital São Francisco, no Complexo Hospitalar Santa

Casa. 

- Polícia Civil apreendeu 13 Kg de cocaína considerada pura em uma abordagem na RS-239 no Vale do Paranhana. 



- Um motociclista morreu na RS-239 em Sapiranga, no Vale do Sinos. 

- Acidente entre dois caminhões bloqueia a RS-118 em Viamão.
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Correspondente Ipiranga - 8h
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/correspondente-ipiranga---8h-202293.html

- Acidente entre caminhões bloqueia RS-118 em Viamão. 

- Obras na rede elétrica deixam cidades da Região Metropolitana sem água hoje. 

- Policial militar baleado ao reagir a assalto na Capital está em estado gravíssimo no hospital. 

 

- Conselho Nacional de Trânsito aprova a Carteira Nacional de Habilitação Eletrônica, que estará disponível a partir de fevereiro de

2018. 

- Motorista do Uber foi morto a tiros no bairro Vila Nova, na zona sul de Porto Alegre. 

- Dois homens foram mortos no Bairro Santa Tereza, zona sul de Porto Alegre. 

- Três criminosos morreram num confronto com a Brigada Militar em Gravataí. 

- É gravíssimo o estado de saúde do sargento da reserva da Brigada Militar de 56 anos baleado ao reagir a um assalto no início da

noite de terça-feira(25) na zona norte de Porto Alegre. 

- Informações do trânsito neste início de manhã. 

- Advocacia Geral da União recorreu contra a decisão da justiça federal de Brasília que suspendeu o decreto que elevou a alíquota de

PIS-Cofins sobre os combustíveis. 

- Mercado espera nova redução dos juros básicos pelo Copom. 

- Justiça negou o mandado de segurança apresentado pela defesa do ex-presidente Lula contra o bloqueio de bens. 

- Obra da CEEE em estação da Corsan vai afetar o abastecimento de água em Alvorada e Viamão nesta quarta-feira(26). 

- Ex-deputado estadual Carlos Araújo está internado na UTI cirúrgica do Hospital São Francisco, no Complexo Hospitalar Santa

Casa. 

- Polícia Civil apreendeu 13 Kg de cocaína considerada pura em uma abordagem na RS-239 no Vale do Paranhana. 

- Um motociclista morreu na RS-239 em Sapiranga, no Vale do Sinos. 

- Acidente entre dois caminhões bloqueia a RS-118 em Viamão.
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Justiça suspende decisão que obrigava CEEE a pagar R$ 22 milhões
em multa
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/justica-suspende-decisao-que-obrigava-ceee-a-pagar-r-22-milhoes-em-multa-202298.html

O Tribunal de Justiça (TJ) do Rio Grande do Sul acatou recurso do Estado e suspendeu decisão que obrigava a Companhia Estadual

de Energia Elétrica (CEEE) a pagar R$ 22,97 milhões em multa por suposto descumprimento de ordem judicial, em 2011. Na época,

a Justiça determinou que a CEEE tomasse providências para a recuperação de danos ambientais em Triunfo, na Região Carbonífera,

sob ameaça de multa diária de R$ 10 mil. As informações são de Zero Hora. 

Em 2008, o Ministério Público (MP) ingressou na Justiça com ação civil pública alegando a contaminação da Unidade de

Preservação de Madeira, em Barreto, na cidade de Triunfo. O dano ambiental, segundo o MP, foi provocado pelo vazamento de

produtos tóxicos que estavam em galões enterrados no solo. 

A Procuradoria-Geral do Estado (PGE), no entanto, sustenta que a CEEE investiu mais de R$ 40 milhões na contratação de empresa

para combater os prejuízos ao meio ambiente. A PGE ainda alega a inexigibilidade da multa, a existência de erros na apuração do

valor e a desproporção no critério adotado. A Procuradoria também considerou curto o prazo de 10 dias para a adoção de medidas e

a grave situação financeira da companhia estadual. 

Na decisão em que acolhe o recurso do Estado, o TJ avaliou como inconsistente o valor determinado. A Justiça também levou em

consideração a redução da multa para R$ 5 mil por dia em decisão judicial anterior para que o Estado pudesse contratar a empresa

especializada para iniciar as atividades contra os danos ambientais. 

A Justiça ainda ressaltou que "quanto à exigibilidade da multa, não resta o elemento devidamente caracterizado, pois o processo

ainda tem seu trâmite corrente, com questão material altamente controversa, de modo que prematura seria a cobrança imediata do

elevado montante".
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Correspondente Ipiranga - 12h50
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/correspondente-ipiranga---12h50-202340.html

- Marchezan não garante passagem mais barata com redução de isenções. 

- Quatro drones que levavam celulares e drogas à prisão em Charqueadas são abatidos em 11 dias. 

- Dívidas da OAS por atraso nas obras do entorno da Arena do Grêmio chegam a R$ 3 milhões. 

........................... 

- Mega-Sena pode pagar R$ 90 milhões nesta quarta-feira(26). 

- Viamão e Gravataí estão sem água devido a uma manutenção da CEEE em estação da Corsan. 

- Índice que mede a confiança do comércio brasileiro recuou 2,3 pontos em julho. 

- Receita Federal faz um pente-fino nas declarações de valores trazidos do exterior por brasileiros. 

- Agosto de 2017 marca o fim do prazo para que a OAS finalize as oito obras do entorno da Arena do Grêmio. 

- Está marcada para as 18h a missa de sétimo dia do jornalista Paulo Sant'Ana. 



- Reino Unido quer proibir a venda de veículos novos movidos a gasolina ou diesel a partir de 2040. 

- O motociclista que morreu em acidente na RS-239 em Sapiranga foi identificado como Antônio Marcos de Souza, de 47 anos. 

- Os três criminosos mortos em tiroteio com a Brigada Militar em Gravataí eram suspeitos de atear fogo em uma casa no bairro

Xará. 

- Em 11 dias, quatro drones foram abatidos sobrevoando a penitenciária de alta segurança de Charqueadas. 

- Taxa de desemprego ficou estável em junho na Região Metropolitana de Porto Alegre. 

- Governo autorizou a importação de gás natural da Argentina para abastecer a termelétrica de Uruguaiana. 

- Mesmo com a aprovação dos projetos que reduzem isenções no transporte público da Capital, prefeito Nelson Marchezan Junior

disse que não há como garantir que passagem ficará mais barata.
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Donos de dois estabelecimentos comerciais de Porto Alegre são
presos por furto de energia elétrica
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/donos-de-dois-estabelecimentos-comerciais-de-porto-alegre-sao-presos-por-furto-de-energia-eletrica-20

2369.html

Dois donos de estabelecimentos comerciais de Porto Alegre foram presos, nesta quarta-feira (26), por furto de energia elétrica.

Desde o ano passado, já houve 41 prisões pelo mesmo tipo de crime na área de concessão da CEEE. 

Uma padaria, no bairro Lomba do Pinheiro, na Zona Leste, e um hostel, no bairro Belém Velho, na Zona Sul, desviavam energia da

rede da concessionária. O primeiro estabelecimento, que fica na Rua João de Oliveira Remião, desviava de energia pela rua lateral.

A luz estava ligada em diversos equipamentos que utilizavam motores com cargas elevadas para operar. O comércio já tinha sido

autuado pela fiscalização da Companhia, com processo de cobrança, em 2015. 

Os proprietários foram autuados em flagrante pela Polícia Civil e encaminhados ao sistema prisional por furto qualificado de energia

elétrica. Em caso de condenação, a pena pode variar de dois a oito anos de reclusão.
 

26/07/2017 | Rádio Guaíba | radioguaiba.com.br | Geral

Desemprego sobe para 11% em um ano na Capital e Região
Metropolitana, diz pesquisa
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/desemprego-sobe-para-11-em-um-ano-na-capital-e-regiao-metropolitana-diz-pesquisa/

Além da divulgação da pesquisa, especialistas também já afirmaram que o cenário do mercado de trabalho deverá ser alterado com
a reforma trabalhista em breve

Desemprego se manteve estável na Região Metropolitana no mês de junho. Foto: Samuel Maciel/CP 

O mês de junho apresentou uma relativa estabilidade na taxa de desemprego para a Capital e as cidades da Região Metropolitana.

Foi o que divulgou nesta quarta-feira uma pesquisa conjunta da Fundação de Economia e Estatística (FEE), Departamento

Instersindical de Estatística e Estudos Socioeconômicos (Dieese), Fundação de Análise de Dados (Seade) e Fundação Gaúcha do

Trabalho e Ação Social (FGTAS). 

Os dados apresentados em coletiva de imprensa nessa manhã apontaram um aumento na desocupação de 10,6% para 11% entre

janeiro e junho deste ano. Em uma comparação anual, cresceu o desemprego de 10,3% para 11%. Entre as atividades que mais



foram afetadas estão o setor da construção civil e o comércio. Porém, houve uma ampliação na indústria de transformação - que

contempla a automotiva, para maquinários agrícolas e de alimentos. 

Porém, a pesquisa também destacou que houve uma redução na taxa de desemprego em Porto Alegre, enquanto que nas demais

cidades da Região Metropolitana se manteve estável o número de desempregados. 

Para FEE, reforma trabalhista mudará cenário no mercado de empregos 

Iracema Castelo Branco, economista da FEE, afirmou que um grupo de estudos está sendo organizado para analisar como deve ficar

o cenário do mercado de trabalho após a reforma trabalhista. A especialista já destacou, no entanto, que é possível observar que

certas mudanças cruciais no que diz respeito à carga horária dos trabalhadores (como jornada intermitente e possibilidade de

aumento da carga horária) atingirão o rendimento médio dos trabalhadores, reduzindo o poder de compra dos trabalhadores.

Fonte:Rádio Guaíba
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Donos de padaria e de hostel são presos por furto de energia em
Porto Alegre
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/donos-de-padaria-e-de-hostel-sao-presos-por-furto-de-energia-em-porto-alegre/

Desde 2016, 41 prisões por furto de energia já foram registradas na área de concessão da CEEE

Dois donos de estabelecimentos comerciais foram presos em flagrante pelo crime de furto de energia elétrica, nesta quarta-feira, em

Porto Alegre. Eles já foram encaminhados pela Polícia Civil ao sistema prisional. Os flagrantes ocorreram em pontos das zonas

Leste e Sul. 

Na primeira ação, os agentes detectaram que uma padaria na rua João de Oliveira Remião, no bairro Lomba do Pinheiro, fazia

desvio de energia pela rua lateral do estabelecimento, o que permitia o funcionamento de uma parte da loja. Esse mesmo

estabelecimento havia sido autuado pela fiscalização da Companhia, com processo de cobrança, em 2015. 

Além da padaria, o locatário de um prédio usado como hostel, no bairro Belém Velho, também acabou preso por desviar toda a

energia do estabelecimento. 

Conforme a Delegacia de Repressão aos Crimes contra o Patrimônio das Concessionárias, o furto de energia pode render pena de

dois a oito anos de reclusão. Além disso, os detidos podem responder por crimes como concorrência desleal, sonegação fiscal,

questões de segurança e prejuízo à concessionária e aos clientes. 

A CEEE vem intensificando as ações de combate ao furto e incrementando investimentos em tecnologia com o objetivo de melhorar

a qualidade da energia. Nos últimos 15 meses, foram realizadas mais de 35 mil batidas para coibir o desvio de eletricidade. A

companhia cobra, hoje, mais de R$ 32 milhões em processos envolvendo furto de energia. Desde 2016, 41 prisões foram registradas

na área de concessão da CEEE. Fonte:Lucas Rivas/Rádio Guaíba
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Sessão de hoje na Câmara tem cinco matérias previstas para a
votação 
http://www.rduirapuru.com.br/politica/45306/sessao+de+hoje+na+camara+tem+cinco+materias+previstas+para+a+votacao

Publicada em: 26/07/2017 , por Jornalismo Uirapuru A A A Cinco matérias estão aptas a votação na pauta da Câmara de Vereadores

na sessão desta quarta-feira (26). O primeiro projeto na ordem do dia é o que altera artigos na Lei 5.251 em vigor desde maio desse

ano e dispõe sobre a contratação por tempo determinado de médicos pediatras para atender em Passo Fundo.   De autoria do poder



Executivo, a proposta muda o valor da remuneração dos profissionais e aumenta para R$ 16.100 por 40 horas semanais o salário a

ser pago. O objetivo é atrair mais profissionais para atuarem na rede municipal.   Também será votado hoje o projeto do vereador

Paulo Neckle que trata sobre o atendimento dos usuários nas agências bancárias. O parlamentar está propondo a revogação de três

leis municipais com o objetivo de unificar a legislação, principalmente com relação ao tempo limite para o atendimento, prevendo

multas maiores as que são previstas atualmente.   O terceiro projeto estabelece a obrigatoriedade e define prazos para as

concessionárias permissionárias de serviços públicos, como RGE e Corsan, por exemplo, a comunicarem com antecedência os

consumidores sobre a suspensão dos serviços.   A sessão prevê ainda análise de duas moções de apoio. Uma referente a instalação da

Delegacia Regional do Idoso em Passo Fundo e outra sobre o apoio a doação de uma área da Brigada Militar à Associação

Habitacional Tiradentes para construção de moradias para policiais militares.  
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Corsan informa falta de água nesta quinta-feira Repercussão
http://www.rduirapuru.com.br/cidade/45329/corsan+informa+falta+de+agua+nesta+quinta-feira

 Nesta quinta-feira (28), a CORSAN vai instalar uma macromedidor de vazão de água em adutora de água tratada na Rua Aquidaban

esquina com a Rua Rio Branco, na Vila Cruzeiro.   Por esse motivo, poderá faltar água das 8h às 17 na Vila Cruzeiro, Vila Annes,

parte do Bairro Santa Maria, Loteamento Popular, Vila Luíza, Operária, Bairro Nonoai, Bairro Independente e parte do Bairro

Boqueirão.
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Quinze de Novembro: Realizado o 1° Seminário Regional de
Agroindústria
http://sistemaepu.com.br/noticias/ver/8681/Quinze+de+Novembro%3A+Realizado+o+1%C2%B0+Semin%C3%A1rio+Regional+de+Agroind%C3%BA

stria

Foto: Prefeitura Municipal de Quinze de Novembro 

Na última quinta-feira, 20 de Julho, a Administração Municipal juntamente com a EMATER, Sindicato dos Trabalhadores Rurais,

SDR e o COMAJA realizaram o 1° Seminário Regional de Agroindústria de Abrangência do COMAJA Alto Jacuí, o evento teve

como objetivo esclarecer aos presentes sobre a legislação e fiscalização das agroindústrias. 

                Na parte da manhã estiveram explanando sobre o Programa de Agroindústria a Engenheira Agrícola Mila Noronha e a

Engenheira de Alimentos Bruna Bresolin Roldan do Setor de Agroindústria do Escritório Central/GET da EMATER/RS - Ascar.

José Alexandre da Silva Rodrigues é Diretor DACA (Divisão de Agroindústria Familiar/SDR) e esclareceu sobre o FEAPER.  Para

finalizar a programação da manhã, as Médicas Veterinárias da DACA/SDR Neusa Castro e Marluza Feltrin apresentaram as

principais ações para a implantação do SUSAF.   

                Durante a tarde foram retratadas as experiências de alguns municípios da região que já possuem a implantação de

agroindústrias. Do Município de Não -Me- Toque o Médico Veterinário e também Fiscal do SIM, Rogério Kissmann falou sobre a

experiência da Agroindústria e do SIM. O Engenheiro Agrônomo Erni Breitenbach falou sobre a AMUPLAM e para finalizar essa

troca de experiências o Veterinário e responsável pela inspeção Municipal da Secretaria Municipal de Agricultura,  Ivanir Urbao

Born, do Município de Victor Greff falou sobre a SUSAF. 

                Para finalizar a programação do dia o Diretor do Departamento de Agricultura e Meio Ambiente do COMAJA, Everton

Lagemann, falou sobre as ações regionais para a estruturação dos sistemas de Inspeção nos municípios consorciados. 
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Redução da força de trabalho mantém taxa de desemprego estável na
Região Metropolitana
http://www.sul21.com.br/jornal/reducao-da-forca-de-trabalho-mantem-taxa-de-desemprego-estavel-na-regiao-metropolitana/

Estima-se que 195 mil pessoas estejam desempregadas | Foto: Edson Lopes Jr./Fotos Públicas 

Da FEE 

A taxa de desemprego na Região Metropolitana de Porto Alegre (RMPA), que era de 11,1%, em maio, passou para 11,0% em junho,

revelando relativa estabilidade. Os dados integram a Pesquisa de Emprego e Desemprego da Região Metropolitana de Porto Alegre

(PED-RMPA), divulgada nesta quarta-feira (27), pela Fundação de Economia e Estatística (FEE), pela Fundação Gaúcha do

Trabalho e Ação Social (FGTAS) e pelo Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Socioeconômicos (DIEESE). 

Ao todo, estima-se que 195 mil pessoas estejam desempregadas na RMPA, uma redução de cinco mil indivíduos em relação ao mês

anterior. Esse resultado deve-se a saída de pessoas da força de trabalho (menos 31 mil, ou -1,7%) ter sido superior à redução da

ocupação (menos 26 mil, ou -1,6%). Para a economista da FEE Iracema Castelo Branco, a saída de pessoas do mercado de trabalho

tem sido a tendência geral desde 2016, o que reduz a pressão para aumento do desemprego. "A parcela de idosos com 60 anos e mais

está crescendo e quem pode está optando pela aposentadoria devido ao receio de mudanças na previdência social. Além disso, segue

aumentando a proporção de jovens que somente estuda e não participa do mercado de trabalho", explica. 

Em relação aos setores de atividade econômica, junho registra aumento na indústria (mais 5 mil ocupados, ou 2,1%). Por outro lado,

houve diminuição do nível ocupacional na construção (menos 11 mil ocupados, ou -9,0%), no comércio e reparação de veículos

automotores e motocicletas (menos 9 mil ocupados, ou -2,7%) e nos serviços (menos 9 mil ocupados, ou -1,0%). 

O trabalho assalariado se manteve praticamente estável, com variação de 0,1% (mil postos de trabalho), em junho, enquanto houve

relativa estabilidade do emprego no setor privado (mais 2 mil, ou 0,2%) "É importante destacar que, no setor privado, a variação

decorre tanto do aumento de empregos com carteira (mais 5 mil, ou 0,6%), quanto da redução dos sem carteira (menos 3 mil, ou

-4,1%)", pontua Iracema Castelo Branco. O mês de junho apresentou retração entre trabalhadores do setor público (menos 3 mil, ou

-1,8%), autônomos (menos 12 mil, ou -4,8%) e entre os empregados domésticos (menos 12 mil, ou -12,2%). 

Entre junho de 2016 e junho de 2017, a taxa de desemprego total, na Região Metropolitana de Porto Alegre aumentou de 10,3% para

11,0% da População Economicamente Ativa. 

A PED-RMPA é mensal e agrega dados sobre emprego, desemprego e rendimentos da População Economicamente Ativa, desde

junho de 1992. A pesquisa PED-RMPA é executada pela FEE, em convênio com FGTAS, PMPA, SEADE, DIEESE e apoio

financeiro do MTE/FAT. 

Leia a íntegra.
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Justiça suspende decisão que obrigava CEEE a pagar R$ 22 milhões
em multa
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/noticia/2017/07/justica-suspende-decisao-que-obrigava-ceee-a-pagar-r-22-milhoes-em-multa-9853317.html

Valor era referente a suposto descumprimento de ordem judicial, em 2011, quanto à adoção de providências por danos ambientais
em Triunfo  

O Tribunal de Justiça (TJ) do Rio Grande do Sul acatou recurso do Estado e suspendeu decisão que obrigava a Companhia Estadual

de Energia Elétrica (CEEE) a pagar R$ 22,97 milhões em multa por suposto descumprimento de ordem judicial, em 2011. Na época,

a Justiça determinou que a CEEE tomasse providências para a recuperação de danos ambientais em Triunfo, na Região Carbonífera,

sob ameaça de multa diária de R$ 10 mil. 



 

Em 2008, o Ministério Público (MP) ingressou na Justiça com ação civil pública alegando a contaminação da Unidade de

Preservação de Madeira, em Barreto, na cidade de Triunfo. O dano ambiental, segundo o MP, foi provocado pelo vazamento de

produtos tóxicos que estavam em galões enterrados no solo. 

A Procuradoria-Geral do Estado (PGE), no entanto, sustenta que a CEEE investiu mais de R$ 40 milhões na contratação de empresa

para combater os prejuízos ao meio ambiente. A PGE ainda alega a inexigibilidade da multa, a existência de erros na apuração do

valor e a desproporção no critério adotado. A Procuradoria também considerou curto o prazo de 10 dias para a adoção de medidas e

a grave situação financeira da companhia estadual. 

Leia mais 

Moradores de bairro da Capital estão há três meses sem luz em parte de rua 

Estado tenta valorizar usinas da CEEE-GT 

Setor elétrico nacional deve passar por nova rodada de privatizações 

 

Na decisão em que acolhe o recurso do Estado, o TJ avaliou como inconsistente o valor determinado. A Justiça também levou em

consideração a redução da multa para R$ 5 mil por dia em decisão judicial anterior para que o Estado pudesse contratar a empresa

especializada para iniciar as atividades contra os danos ambientais. 

A Justiça ainda ressaltou que "quanto à exigibilidade da multa, não resta o elemento devidamente caracterizado, pois o processo

ainda tem seu trâmite corrente, com questão material altamente controversa, de modo que prematura seria a cobrança imediata do

elevado montante". 

Leia as últimas notícias de ZH
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Negligência estatal
http://zh.clicrbs.com.br/rs/opiniao/noticia/2017/07/negligencia-estatal-9852802.html

 É inadmissível que uma autarquia da importância do Daer insista na contratação de serviços terceirizados sem a adoção de
cuidados legais elementares

As suspeitas de irregularidades apontadas por relatório da Contadoria e Auditoria-Geral do Estado (Cage) em contrato do

Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer) com empresa terceirizada dão uma ideia do descaso que costuma ser

dispensado ao dinheiro dos contribuintes. Os fatos, registrados no ano passado, exigem maiores esclarecimentos, mas deixam

evidente o quanto governantes costumam ser perdulários, mesmo na crise. 

Infelizmente, a tendência ao mau uso de verbas públicas têm muito a ver com a ocupação da máquina administrativa por critérios

políticos, para atender aos anseios de quem apoia o governo. É inadmissível que uma autarquia da importância do Daer insista na

contratação de serviços terceirizados sem a adoção de cuidados legais elementares. E mais: que uma empresa escolhida por critérios

no mínimo discutíveis seja remunerada durante longo período de tempo com valores claramente acima da média. 

Situações desse tipo só ocorrem em casos no qual o dinheiro envolvido é público, não nos relacionados a quem banca serviços com

recursos próprios. Por isso, e independentemente do rumo das investigações, o caso serve como exemplo do que não pode ser

admitido, particularmente num Estado carente de verba para tudo, até mesmo para pagar em dia o salário dos servidores efetivos. 

Leia outros editoriais
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Concurso da Uergs tem vagas para professores substitutos
http://zh.clicrbs.com.br/rs/vida-e-estilo/noticia/2017/07/concurso-da-uergs-tem-vagas-para-professores-substitutos-9853481.html

Oportunidades são divididas em oito cidades do RS, incluindo Porto Alegre e Caxias do Sul

Pelo menos 15 professores serão contratados em regime temporário pela Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (Uergs) em

oito cidades do Estado. O processo seletivo simplificado fica aberto até 5 de setembro e o contrato terá a duração inicial de um ano,

com 40 horas semanais. O critério de escolha será a avaliação de títulos. 

Leia mais 

Santa Catarina fará concurso para contratar 1 mil profissionais na educação 

Saiba quais são as 10 carreiras mais promissoras no momento 

 

As vagas são para as unidades da Uergs em Caxias do Sul, Cruz Alta, Frederico Westphalen, Guaíba, Montenegro, Porto Alegre,

Santana do Livramento e São Francisco de Paula. 

 

As inscrições podem ser feitas pessoalmente na Reitoria da Uergs, na Capital (Rua Sete de Setembro, 1.156, Centro Histórico), das

9h às 11h30min e das 13h30min às 17h30min, de segunda a sexta-feira, ou enviadas por Sedex para a Comissão de Concursos

Docentes da Uergs, no mesmo endereço, com o CEP 90010-191. Há formulários de inscrição no site da universidade que indicam

como os documentos devem ser enviados. 

 

Há uma taxa de inscrição a ser paga, no valor de R$ 182,41, cujo comprovante precisa ser entregue junto com a documentação. Na

seção Orientações para preenchimento da Guia de Arrecadação, estão as instruções para emitir o boleto no site da Secretaria da

Fazenda.  

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO RIO GRANDE DO SUL 

Cargos e vagas: professor substituto (15) 

Nível: a partir de superior completo 

Salário: de R$ 5.237,57 a R$ 7.668,21, conforme a formação 

Prazo: 5 de setembro 

Taxa de inscrição: R$ 182,41 

Inscrições: presenciais na Reitoria da Uergs ou por Sedex 

Edital: clique aqui  

 

 Diário Gaúcho
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Donos de dois estabelecimentos comerciais de Porto Alegre são
presos por furto de energia elétrica
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/policia/noticia/2017/07/donos-de-dois-estabelecimentos-comerciais-de-porto-alegre-sao-presos-por-furto-de-energia

-eletrica-9853761.html

Uma padaria e um hostel foram flagrados pela Polícia Civil

Dois donos de estabelecimentos comerciais de Porto Alegre foram presos, nesta quarta-feira (26), por furto de energia elétrica.

Desde o ano passado, já houve 41 prisões pelo mesmo tipo de crime na área de concessão da CEEE. 

Uma padaria, no bairro Lomba do Pinheiro, na Zona Leste, e um hostel, no bairro Belém Velho, na Zona Sul, desviavam energia da

rede da concessionária. O primeiro estabelecimento, que fica na Rua João de Oliveira Remião, desviava de energia pela rua lateral.

A luz estava ligada em diversos equipamentos que utilizavam motores com cargas elevadas para operar. O comércio já tinha sido

autuado pela fiscalização da Companhia, com processo de cobrança, em 2015. 



Os proprietários foram autuados em flagrante pela Polícia Civil e encaminhados ao sistema prisional por furto qualificado de energia

elétrica. Em caso de condenação, a pena pode variar de dois a oito anos de reclusão.
 

Segmento: Interesse
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Segurança, postagem de Secretário Municipal e Frente Brasil
Popular dominaram debates na Câmara
http://saolourencodosulemfoco.blogspot.com/2017/07/seguranca-postagem-de-secretario.html

Na segunda-feira (24) aconteceu mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de São Lourenço do Sul. Foram diversos temas

abordados, apresentação de diversas propostas e principalmente ocorreram debates em relação a segurança pública - com vereadores

lamentando o assalto ocorrido na Coxilha do Barão - e também sobre participação da Frente Brasil Popular em uma sessão e a

postagem do Secretário de Gabinete sobre atuação dos vereadores de oposição. Confira trechos dos pronunciamentos no vídeo

abaixo:
 

26/07/2017 | Monitor Digital | monitordigital.com.br | Geral

AES importará gás da Argentina para o RS
https://monitordigital.com.br/omega-gera-o-tem-aval-para-opera-o-de-usinas-e-licas-no-maranh-o

O governo autorizou a importação de gás natural da Argentina para abastecer a termelétrica de Uruguaiana, no município gaúcho de

mesmo nome. A autorização foi dada à AES Uruguaiana, empresa da norte-americana AES que controla a usina, uma unidade de

cerca de 640 megawatts que foi inaugurada em 2000, mas está sem um fornecimento de gás firme desde 2009, após uma escassez do

combustível na Argentina. A usina chegou a retomar operações temporariamente, em caráter emergencial, em 2013, 2014 e 2015.

Segundo a portaria do Ministério de Minas e Energia, a autorização para as importações de gás, de até 2,8 milhões de metros cúbicos

por dia, tem validade por dois anos, e a AES deverá apresentar à ANP relatórios menais sobre as operações realizadas.
 

26/07/2017 | O Informativo do Vale | informativo.com.br | Geral

Quadriênio bilionário para Lajeado
http://www.informativo.com.br/politica/quadrienio-bilionario-para-lajeado,201022.jhtml

São aproximadamente R$ 300 milhões por ano. Projeção da Prefeitura integra o Plano Plurianual, aprovado pela Câmara. Focos
são áreas da saúde, educação e segurança

Lajeado - A proposta geral de trabalho do Governo Marcelo Caumo (PP) para os exercícios de 2018 a 2021 gira em torno de R$ 1,2

bilhão. O valor aparece no Projeto do Plano Plurianual (PPA), aprovado por unanimidade, ontem, na Câmara de Vereadores. Os

valores servem de indicativo e foram estimados com base em estatísticas de evolução pela Secretaria da Fazenda. A dotação de

publicidade caiu 25%. 

 

Com três pastas a menos na conta da Prefeitura, os foco para os investimentos são áreas prioritárias, conforme determina a

legislação: educação, saúde e segurança pública. Esta última aparece com aumento por causa da junção com o Departamento de

Trânsito, o que eleva para R$ 29 milhões o montante para os próximos anos. 

 

Valores para Educação giram em torno dos R$ 344 milhões para o quadriênio. Dali, R$ 115 milhões provêm de recursos do Fundo

de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb), do Ministério da

Educação (MEC), que serão investidos no Ensino Fundamental, enquanto outros R$ 53 milhões, do mesmo Fundo, o serão para o

Ensino Infantil. 

 



Para a Saúde, os valores serão destinados, principalmente, para manutenção de Unidades Básicas de Saúde (UBS) e Unidade de

Pronto Atendimento (UPA), aquisição de equipamentos e materiais permanentes. São R$ 392.280.000,00 até 2021. 

 

Pela estimativa, o Legislativo receberá quase R$ 35 milhões - aproximadamente R$ 6 milhões para a construção da sede própria da

Câmara de Vereadores, bem como a aquisição de móveis, máquinas e equipamentos. 

 

O PPA considera correção anual de 4,5% - centro da meta de inflação estabelecida pelo Banco Central do Brasil. 

 

Executivo 

Guilherme Cé, secretário da Fazenda, acompanhou a votação e destacou que a aprovação é um avanço. "O próximo passo do

Executivo será dado em agosto, quando apresentaremos a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO), que é uma sequência do Plano

Plurianual. O orçamento de 2018 é aberto nessa Lei de forma mais detalhada", explicou. 

 

Cé lembrou que nos últimos anos houve um desencontro entre receita orçada e a receita realizada, motivo pelo qual se optou por

ajustar a previsão, trazendo-a para mais próximo do que vem ocorrendo na realidade. "Isto evita que se conte com recursos que não

se concretizam na prática", disse, destacando que, por isso, a readequação das receitas para um valor menor não acarreta em corte de

recursos reais. 

 

Movimento Reconstrução busca reestruturação da Certel 

Antes da ordem do dia, a Câmara recebeu o Movimento Reconstrução Certel, representado por Alexandre Schneider, associado;

Darci Egídio Perin, líder de núcleo; e Airton Volmer, líder de núcleo de Lajeado. Eles explicaram sobre a situação da cooperativa e

trouxeram preocupações sobre sua estrutura econômico-financeira. 

 

Segundo Schneider, o Movimento quer fomentar o protagonismo dos associados. "É importante recuperar e ampliar essa

participação na vida da cooperativa, trazendo mais transparência às atividades", justifica. 

 

Ele trouxe um histórico do desmembramento da Certel e lamentou que sua imagem tenha se desgastado. "Precisamos retomar os

rumos da cooperativa." 

 

Título de cidadão lajeadense 

Em sessão solene, a Câmara concedeu título de cidadão lajeadense ao casal, junto há 56 anos, Lucy Therezinha Silva e Valter Lima

Silva, naturais de São Jerônimo. Eles atuam no voluntariado através do Lions Clube Internacional. 

 

Lucy lembrou de sua trajetória e do marido. "Agradeço a acolhida e hospitalidade. Aprendi que quando nos voluntariamos,

ajudamos a criar um mundo mais harmônico. Sigo acreditando no ser humano e na sua capacidade de transformação", disse. 

 

Waldir Sérgio Gisch (PP) foi o proponente da homenagem. "Vocês são pessoas preocupadas em buscar seguidores, formando novos

voluntários. Esperamos que se sintam agraciados por toda comunidade com esse título, que vocês se considerem ainda mais

lajeadenses", falou.
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Lajeado será sede da 2ª Companhia do 6º BBM
http://www.informativo.com.br/policia/lajeado-sera-sede-da-2-companhia-do-6-bbm,201020.jhtml

Quartel dos bombeiros terá um capitão no comando e poderá receber mais efetivo e investimentos

Lajeado - A partir do ano que vem, Lajeado terá uma Companhia do Corpo de Bombeiros Militar do Rio Grande do Sul. A sede da

2ª Companhia do 6º Batalhão de Bombeiros Militar (6º BBM) de Santa Cruz do Sul, que atualmente fica em Venâncio Aires, será

transferida para o município no Vale do Taquari e terá um capitão no comando. O quartel de Venâncio Aires passa a ser um dos

pelotões subordinados à administração dos Bombeiros de Lajeado, que ainda inclui Estrela e Encantado. A mudança ocorre a partir

da construção da sede própria da corporação. 

 



A destinação dos recursos financeiros para a obra foi aprovada por unanimidade pelo conselho de administração do Fundo de

Reaparelhamento do Corpo de Bombeiros (Funrebom) em reunião realizada na tarde de ontem, na Secretaria de Administração

(Sead) do município. 

 

A partir de agora, o presidente e secretário de segurança pública, Paulo Roberto Locatelli, e o vice-presidente e comandante dos

Bombeiros, tenente Valdinei Rosa, encaminharão o processo de abertura da licitação para início da construção. O orçamento ainda

não foi concluído, mas o valor disponível para a obra é de R$ 1.316.029,48. O restante do valor disponível no caixa do Funrebom

será direcionado aos demais gastos da unidade até a entrega do novo prédio, como manutenção de viaturas, compra de equipamentos

e pagamento do aluguel da atual sede, que custa aproximadamente R$ 10 mil mensais. 

 

Segundo o comandante, o processo de construção deverá ser transparente e dentro da legalidade para evitar questionamentos futuros.

O conselho de administração do Funrebom realizará encontros periódicos para prestar contas e verificar o cumprimento do plano de

aplicação dos recursos. O dinheiro será repassado à empresa responsável conforme a execução dos trabalhos. 

 

O presidente do conselho ressalta que a corporação poderá reivindicar investimentos estaduais e federais quando tiver o prédio

próprio. Sendo sede de Companhia, os bombeiros de Lajeado também contarão com maior efetivo para atender à comunidade dos 25

municípios de abrangência. 

 

A gente explica 

Cada Batalhão dos Bombeiros têm suas Companhias, que são comandadas por capitães. As Companhias abrangem os pelotões, que

por sua vez, são chefiados por tenentes. A hierarquia reflete diretamente nas atribuições, captação de recursos, manutenção de

estrutura e número de profissionais lotados em cada cidade. 

 

Atualmente, a corporação de Lajeado é um pelotão vinculado à Companhia de Venâncio Aires. 

 

Saiba Mais 

O projeto arquitetônico do novo prédio está pronto e foi entregue aos bombeiros no mês passado. A nova sede será construída na

Rua Nicolau Junges, próximo da atual instalação, na Avenida Benjamin Constant, no Bairro Montanha. O quartel terá dois

pavimentos; garagens para seis caminhões e 13 carros; sala de atendimento; sala de operações; sala de análise de projetos; arquivo;

alojamentos; cozinha/refeitório; auditório para até 70 pessoas; academia e outras dependências.
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Novos policiais militares caminharão pela área central de Caxias do
Sul
http://pioneiro.clicrbs.com.br/rs/geral/policia/noticia/2017/07/novos-policiais-militares-caminharao-pela-area-central-de-caxias-do-sul-9852701.html

Soldados inciam o trabalho nesta quarta-feira em Caxias do Sul com a missão de serem vistos na área central

Não estranhe se enxergar policiais militares caminhando pela área central de Caxias do Sul. A nova turma de 50 soldados,

apresentada nesta segunda-feira, tem essa missão: ser ostensiva na área mais movimentada e, consequentemente, com mais delitos

da cidade. Para o estágio operacional de 60 dias, o grupo foi dividido em dois pelotões - um no turno da manhã e outro no turno da

tarde. O grupo atuará prioritariamente a pé, algo que há anos não é visto na cidade. 

Leia mais 

50 novos policiais começam a atuar em Caxias do Sul nesta quarta-feira 

Quase 100 policiais militares chegam à Serra nesta segunda-feira 

 

Esse é o primeiro reforço recebido pelo 12º Batalhão de Polícia Militar (12º BPM) desde 2012. Apesar de não resolver o problema

de efetivo - a necessidade seriam de mais 300 servidores -, a expectativa é que a nova turma tenha um efeito imediato na sensação de

segurança. Ou seja, deixar os policiais a pé é uma forma de torná-los mais visíveis e próximos da comunidade. A estratégia foi uma

decisão do Comando-Geral da corporação. 



- Estamos adotando a maior cautela possível no emprego deles, mas essa nova turma vem para reforçar o nosso efetivo e ajudar na

redução dos índices criminais. Eles atuarão na área central e assim liberam os policiais do Policiamento Comunitário para retornar

aos seus bairros de atuação - aponta o capitão Flori Chesani Júnior, comandante interino do 12º BPM. 

Dois anos com vontade de fazer a diferença 

 Soldados foram aprovados no concurso de 2014, mas só foram convocados em setembro do ano passado Foto: Diogo Sallaberry /

Agencia RBS 

A nova turma em Caxias do Sul é composta por 43 homens e sete mulheres. A média de idade dos novos soldados é de 25 anos. Eles

foram aprovados no concurso realizado em 2014, mas só foram convocados em setembro do ano passado. Após o curso de

formação, o grupo finalmente realiza o sonho de vestir a farda da BM. 

- É realmente gratificante. Quem esperou estes dois anos é porque realmente queria. Claro que gostariamos de estar antes ajudando a

população, mas não importa o momento. Estamos prontos e queremos fazer o melhor possível. Espero ajudar no combate a

criminalidade - comenta a soldado Cátia Viana Rolandi, 26 anos. Natural de Santana do Livramento, ela segue os passos do pai, o

tenente da reserva Paulo César Rolandi. 

A demora sentida pelos aprovados, foi ainda mais sofrida para a população gaúcha. No período, a BM ultrapassou os 50% de

defasagem em seu efetivo e o Rio Grande do Sul viveu uma das piores crises na segurança pública. A nova turma é vista pela

comunidade e apontada pelo Governo Estadual como o início de uma solução para a sensação de insegurança. 

- É bastante responsabilidade, mas foi tudo muito intenso. Tivemos a espera, não saber o que iria acontecer e um forte curso de

formação. Não somos mais alunos e sabemos que não podemos errar. Somos policiais e, na rua, é a gente que a população procura.

Estamos prontos para servir e ajudar - afirma o soldado Jean Pedro Horszczaruk, 25, natural de Lajeado.
 

26/07/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Polícia

Ataques a banco com explosivos aumentam 81% no RS em 2017
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/policia/noticia/2017/07/ataques-a-banco-com-explosivos-aumentam-81-no-rs-em-2017-9853957.html

Agências bancárias do Interior foram alvos de quadrilhas 29 vezes até o dia 22 de julho deste ano. No mesmo período de 2016,
foram 16 casos

Por trás da máscara negra, um homem agressivo ameaçava metralhar os reféns posicionados como escudos humanos diante de três

agências bancárias de Encruzilhada do Sul, no Vale do Rio Pardo, em 16 de junho deste ano. A cena havia se repetido, dias antes,

em Campestre da Serra, Boa Vista do Buricá, Pouso Novo, Mampituba e Progresso, todas cidades interioranas e com efetivo

reduzido da Brigada Militar. Em julho, Tavares, no Sul, foi um dos alvos dessas quadrilhas que agem exclusivamente à noite, com

explosivos, e que têm tarefas definidas: enquanto alguns do bando apontam fuzis e outras armas de grosso calibre aos reféns, outros

explodem os caixas eletrônicos para recolherem o dinheiro. 

 

Como cangaceiros, esses assaltantes bloqueiam qualquer ação policial e tomam para si, mesmo que por alguns minutos, as pequenas

cidades do Interior ao colocarem a população na linha de tiro. Oito ataques com essas características aconteceram no Estado entre 1º

de janeiro e o dia 22 de julho. No mesmo período do ano passado, não foram registradas investidas assim. Ao levar em conta o total

de ataques com explosivos, com ou sem reféns, houve aumento de 16 para 29 em um ano, elevação de 81%. Somente neste mês, ao

menos oito investidas nestes moldes foram registradas até o último sábado. Nesse levantamento não estão sendo contabilizados os

arrombamentos sem uso de explosivos, como o realizado em Novo Hamburgo nesta quarta-feira (26). 

Leia mais 

Como agem os assaltantes de banco mais procurados do RS 

Maior traficante do Sul do Brasil é preso pela polícia no Paraguai 

Quatro pessoas são mortas e três baleadas em Tramandaí 



 

Para a Delegacia de Repressão a Roubos do Departamento Estadual de Investigações Criminais (Deic) há, hoje, três quadrilhas

especializadas neste tipo de ação. Uma delas é liderada pelo procurado número 1 no Rio Grande do Sul: Ivo Francisco dos Santos

Assis, 41 anos. Mentor da sua organização, conhecido como Ganso Baio, está foragido desde 2012, quando foi condenado a mais de

28 anos de prisão por roubo a estabelecimento bancário de Carlos Barbosa naquele mesmo ano. Ele é suspeito de comandar, entre

outros, o ataque a dois bancos em Progresso no dia 25 de fevereiro e três em Encruzilhada do Sul. Também é apontado como

responsável por arquitetar as ações, conseguir armamento e recursos para a quadrilha. 

 

- Esses grupos têm ligação com facções do Vale do Sinos, Região Metropolitana e Vale do Rio Pardo. São elas que facilitam a

aquisição e até fornecem veículos furtados e roubados, além de armamentos, em geral vindos de outros países. Além disso, reúnem

criminosos das mais variadas localidades - explica o delegado João Paulo de Abreu, que atua no Deic. 

 

Munição até para derrubar avião 

 

No arsenal de guerra, constam fuzis, metralhadoras, explosivos e até munição capaz de derrubar avião, empregada exclusivamente

em ataques a carros-fortes. Experientes, essas quadrilhas utilizam moradores nas cidades-alvo como comparsas para conseguirem

informações privilegiadas. O grupo, então, se abastece desses dados, como números de policiais e alternativas de fuga, para montar a

rota de saída por estradas vicinais e para definir o melhor momento de agir. 

 

- Cidades são atacadas mais de uma vez por haver alguém da quadrilha com informações. Dificilmente atacam municípios que não

conhecem ou deslocam alguém de fora para analisar o terreno, justamente para não levantar suspeita. É alguém dali que passa as

informações - disse o delegado Joel Wagner. 

 

Grupos que agiam à luz do dia foram desarticulados 

 

Em 17 de maio, a Operação Tríade, para combater roubos a banco realizados em horário de expediente com uso de escudo humano,

desarticulou pelo menos três organizações criminosas responsáveis por diversos ataques em 2016 e 2017. Os alvos foram núcleos

criminosos liderados por Alexandre Longhi da Rosa, o Fazenda, Adair da Silva Chaves, o Daio, e Luiz Carlos de Oliveira, o

Corcorã. Ao todo, 34 pessoas foram presas na ação. Três, que não foram encontradas, são suspeitas de agirem menos de um mês

depois, em Putinga. Este foi o último ataque nos moldes das quadrilhas desarticuladas na operação. Neste tipo de ataque houve

redução de 33 casos em 2016, para 20 neste ano. 

 

- Agora, estamos colhendo elementos para desarticular, quadrilhas que usam explosivos - ressaltou o diretor de Investigações,

delegado Sander Cajal. 

 

Orientação para PMs não agirem 

 

Diante da supremacia de força dos criminosos que chegam às cidades do Interior em maior número do que os PMs em serviço, a

Brigada Militar adotou estratégia de não reagir aos ataques.  

 

- Estamos fazendo a repressão. Tão logo acontecido o fato, temos, principalmente no Interior, planos de barreiras para reagir

rapidamente buscando a captura destes criminosos - disse o subcomandante-geral da Brigada Militar, coronel Mario Ikeda. 
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A intenção é resguardar a integridade física dos policiais militares, mas, principalmente dos reféns. Os brigadianos são orientados e

buscar reforço para que a repressão ocorra após o início da fuga. Inclusive, helicópteros podem ser solicitados. O ex-secretário

nacional de segurança pública José Vicente da Silva Filho e o especialista em segurança estratégica Gustavo Caleffi concordam com

a dificuldade em prevenir ataques. 

- Não compensa retirar policiais das áreas urbanas para colocar no Interior sem saber quando as quadrilhas irão agir - argumentou

Filho. 

Caleffi ressalta que a escalada dessas ações se dá em razão da impunidade. 

 

- Com a falência da segurança pública, os bandidos agem cada vez mais. O que temos de fazer é combater a criminalidade: se

combater o ataque a banco, haverá migração para outros delitos. O roubo de carros vai aumentar, por exemplo.
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Segundo a Delegacia de Repressão a Roubos do Departamento Estadual de Investigações Criminais (Deic), existem três quadrilhas
especializadas no uso de explosivos para ataques a bancos no Rio Grande do Sul

Os perfis dos integrantes das organizações criminosas responsáveis pelos ataques a bancos com explosivos no Rio Grande do Sul

estão claros para a Delegacia de Repressão a Roubos. São, em geral, foragidos do semiaberto com experiência no manuseio das

armas. Conseguem, se necessário, ficar dias embrenhados nas matas. Esses conhecimentos, repassam para os comparsas, fazendo

com que a prática se perpetue caso o líder seja preso. Escolhidos a dedo, novatos nessas investidas chegam motivados ao grupo e

seguem orientações dos veteranos. Para driblar as investigações, por exemplo, os bandos pouco se comunicam em meios tradicionais

e chegam a fazer reconhecimento prévio das matas próximas. Durante o ataque, para não deixar rastros, usam luvas e máscaras. Na

fuga, queimam os carros. 

 

- Fatos assim exigem investigação complexa, por vezes demorada - explicou o delegado Joel Wagner. 

Entre os bandidos que agem com explosivos à noite, há quatro nomes conhecidos da polícia, sendo que dois - Deyvid Possa, o

Alemão, e Diego Alexandre Menezes Rios, o Guinimen - foram presos em junho. Outro, Edilson Muller Carvalho, o Passarinho, até

então procurado número 1, morreu afogado no Rio Mampituba em Passo de Torres no dia 9 de março. 

 

Leia mais: 

Ataques a banco com explosivos aumentam 81% no RS em 2017 

Maior traficante do Sul do Brasil é preso pela polícia no Paraguai 

Quatro pessoas são mortas e três baleadas em Tramandaí 

 

- Passarinho era o líder de um grupo extremamente violento. Cabia a ele organizar a logística, escolher os alvos e conseguir o

armamento pesado para os ataques. Liderava um dos principais bandos responsáveis pelos ataques a bancos - apontou Wagner. 

 

A polícia informa que os explosivos chegam aos bandos são furtados de empresas autorizadas ao uso pelo Exército ou sobras

desviadas de detonações. 

 



- A melhor maneira de evitar novos ataques é realizando investigações qualificadas, para prender e antecipar as ações. Por isso,

buscamos sempre o alinhamento das instituições para a produção de provas. O foco da Polícia Civil neste momento é colhê-las para

responsabilizar e prender esses criminosos - reforça o delegado João Paulo de Abreu. 

 

Ex-secretário nacional de segurança pública, o coronel da reserva da Polícia Militar de São Paulo José Vicente da Silva Filho

ressalta que o "controle do crime depende da eficiência da resposta da polícia". Para ele, esse aumento da violência está vinculado à

crise de segurança pela qual passa o Rio Grande do Sul. 

 

- O grande fator de resposta é a inteligência feita, principalmente, pela Polícia Civil. Tem de investigar o que está por acontecer,

identificar os principais criminosos e como recebem as informações. O governo tem de reforçar áreas de inteligência da polícia -

analisa.
 


